
. o TEM"/) - Massa Fria: Negativo.' Pressão
Atmosférica Média: 10.0.4.0. milibares. Tem
peratura.Média do dia; 30..8 graus centígra
dos. Umidade Relativa Média: 85.2 por cen
to. Estado Médio do Céu: Cumulus, Stratus
Cumulonímbus; de meio a encoberto, forma:
ções de trovoadas esparsas no Planalto e Li
toral. Estado Médio do Tempo: Chuvas rápi
das no Planalto e instabilidades passageiras
no Litoral. Tempo Médio: Estável. Previsão:
A. Seixas Netto.

LOTERIA FEDERAL - O Prêmio Extra de

Cr $ 60. mil, da extração de ontem da Loteria

Federal, s�iu para o bilhete 0.5.237, série

"B", 70. vigéssimo, vendido em Santa Catari
na. Os' demais foram: 10. Prêmio, bilhete
37.410 (Cr$ 550. mil), para São Paulo; 20.
para o No. 13.488 (60. mil), vendido no Para
ná; 30. - bilhete 12.458, vendido na Bahia;
40. � bilhete 35.30.2 (Cr $ 20. mil), paraMi
nas Gerais e 50. - para o No. 29.752 (10
mil), para São Paulo.Florianópolis, Domingo, 17 de Março de 1974 - Ano 58 ..:... No. 17.515 - Edição de hoje: 24 páginas - Cr$ 1,0.0.

Geisel começa 05-de
Uma comissão da Arena de sua cidade natal - Estrela (RS) - e os presidentes da Bolívia, Chile e Uruguai, foram as audiências de ontem do General Geisel, nos seus primeiros despachos como Presidente (P.5)�

Avaí:

Mais um problema

Além da ausência de Rubens e Rogério, e também sem poder
contar com Carlos Roberto e Martoni, um' novo problema surge
para o técnico Jorge Ferreira, para escalar o Avaí para o jogo de

\

hoje contra a Desportiva, em Vitória: Paulo Roberto. Veneza joga
(pág. 8,1.

' ..

o calor
Seguramente até o dia 20 de abril, segundo o professor
A. Seixas Netto, 'o catarinense do Litoral terá que

suportar o intenso calor que vem fazendo nos últimos

dias, mais acentuadamente no decorrer da semana,

passada. Para Seixas Netto, essa onda de calor é

cíclica, ocorrendo alternadamente de dois e dez anos.
Decorre do derramamento na direção Sul do vapor de água na

baixa atmosfera, em excesso numa faixa até 10 graus abaixo
do Equador. Assim, quando chove muito no Nordeste - como

ocorre agora - o Sul sofre a consequência do calor (pág. 24).

Rebelião
Um grupo de soldados comandados por cerca de 200 oficiais do

Exército português tentou ontem entrar em Lisboa com

urna coluna blindada, dispostos a derrubar o governo e a

incitar outras unidades das forças armadas do país
a engrossar as fileiras revolucionárias. Segundo comunicado

do governo português, a rebelião foi vencida, tendo
sido presos os 200 oficiais. A declaração diz ainda que

"a calma reina em todo o país". Os prisioneiros
foram detidos na localidade de Caldas da

Rainha, que "fica distante 80 quilômetros de Lisboa (pág. 2).
.

l

Petróleo
Foi Iniciada ontem em Viena a conferência da Organização

. de Países Exportadores de Petróleo Opep - com a

, finalidade de fixar um novo preço do produto, o qual poderá

1
ultrapassar 11,65 dólares por barril. Até ontem à tarde

} os ministros não haviam chegado a um denominar comum, uma

I,' vez que a reunião foi marcada por divergências de opiniões dos\ ministros presentes. O encontro da Opep será seguido hoje por
, uma reunião da Opep (especificamente dos países árabes),

I ,

quando deverá ser divulgado oficialmente à suspensão do
embargo petrolífero contra o Ocidente. (pág. 2).

achas

,

Durante a revista às tropas da Aeronáutica, Pat demonstrou bastante bom humor. Ontem, ela fazia 62 anos de idade.

o adeus de Pat Nixon
Sorridente e bastante expansiva, a primeira-dama dos Estados Unidos, Pat Nixon, embarcou ontem de

volta ao seu país" depois' de representar' o Governo norte-americano nas solenidades da posse do
<M, p;.ê�idente Geisel. No aeroporto, falou e acenou bastante, brincando, inclusive, com a guarda de honra

(Pág. 2).

ice-líder doGoverno diz
. .

ue política é prestigiada
o Deputado Wtlmár Dalanhol, vice-líder do Governo na Câmara,' afirmou ontem que acredita plenamente na manutenção do diálogo entre o'
Presidente Geisel e a Arena. Disse que, quanto à sucessão estadual, as lideranças partidárias e as bancadas federal e estadual da agremiação deverão ser

ouvidas. (Pág. 3).

No centro e

nos bairros
as obr.as de
pavimentação

Uma série de obras públicas, em várias
ruas da 'cidade, está sendo executada

pela Prefeitura, que espera
entregar dentro em breve várias vias

pavimentadas, no centro e nos bairros.
Além disto, há vários projetos na

Secretaria de Obras para serem postos
em execução dentro em breve, ampliando

as realizações em curso (pág. 24).

Cidade vai
ganhar .mais
160 orelhões
·ano que vem
Quando a nova central telefônica da Cotesc estiver

. ,

em funcionamento, o que acontecerá no ano

que vem, a cidade será agraciada com mais 160
orelhões já ,que Ó número de aparelhos
públicos existente atua/mente já vem sendo considerado
insuficiente para atender a grande procure dos
usuários. Os orelhões não dão lucro algum
à Cotesc e toda a renda que eles auferem é gasta
na sua conservsção. Isto sem falar nos consertos

dos aparelhos que são destruídos, total ou parcialmente,
por atas de vandalismo (pág. 24) .

. Us orelhões que atualmente servem a cidade são poucos para o atendimento.
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Indústr ias querem
o fim do boicote

comercial contra Cuba

Portugal: governo
sufoca rebeliãoo presidente do Sindicato de Trabalhadores em Indústria

Automobilísticas, Leonard Woodcock, pediu ao governo
norte-americano a suspensão do embargo comercial contra Cuba

para que os fabricantes de veículos dos Estados Unidos possam
comerciar diretamente com aquele país. Salientou Woodcock
que não é possível ignorar tais oportunidades comerciais quando
a indústria autom o bilfstica possui mais de 100 mil empregados
de forma indefinida.

Cerca de 13 mil automóveis e caminhões de modelo

norte-americano, construídos na Argentina por su b sidiárias da
General Motors, Ford e Chrysler, foram prometidos à Cuba,
através de acordo comercial, no valor de 1,2 bilhão de dólares
entre ambos os governos. 'O embaixador argentino nas Nações
Unidas declarou na manhã de ontem que seu país tem interesse
em exportar veículos para Cuba, esteja ou não de acordo, o

governo norte-americano. As autoridad es de Washington têm

afirmado reiteradas vezes que as subsidiárias argentinas
necessitam de permissão do governo dos Estados Unidos para

exportar seus produtos à Cuba, devido ao embargo.
"Se os modelos norte-americanos vão chegar 'à Cuba de

qualquer forma, não é horade nosso 'governo revog a r o embargo
para que Cuba possa comprar veículos motorizadosproduzidos
neste país? "

perguntou Woodcock, "O governo norte-americano
tem aprovado o comércio em grande escala com a União
Soviética e não vê nisto nenhuma ameaça à segurança nacional.

Certamente que o <comércio com seu pequeno satélite no

hemisfério ocidental não é perigoso para nós", acrescentou. As
autoridades federais esclarecem que a questão de suspender ou
não o embargo, está sendo-analisada,

Os 'protestos são liderados por jovens
oficiais da cavalaria. Embora sem confirma

ção, comenta-se que vários deles, vincula
dos ao Quinto Regimento, estão presos.

A Guarda Republicana reforçou a vigi
lância em torno da casa do primeiro-minis
tro Marcelo Caetano 'e do presidente Amé
rico Thomaz.

Enquanto isso, o primeiro-ministro Mar
celo Caetano jurou que seu governo comba

terá qualquer tentativa de mudar a política
na África. O chefe do governo ordenou a

prontidão das Forças Armadas e aquartelou
os oficiais na quinta-feira pela segunda vez

numa semana, depois de destituir dois ge
nerais que estavam em desacordo com sua

política africana e substituiu-os por um ge
neral de posição intransigente.

Várias unidades do Exército português
tentaram manifestar-se contra o governo do

primeiro-ministro Marcelo Caetano, em di

versas regiões' do país, mas' foram dissolvi

das e as tropas leais. do Exército e da polí
cia controlam a situação. Não se tem notí
cias sobre choques armados.

A Guarda Nacional Republicana, uma
força policial-militar, patrulhava ontem,
com cães, áreas próximas ao aeroporto.
Uma coluna de cavalaria que avançava des
de caldas da Rainha, a 80 quilômetros do

Estoril, foi bloqueada na estrada que leva à

capital lusa, quando estava próxima à cida
de de Villa Franca e Xira. De madrugada,
forças policiais cercaram a Academia Mili
tar de Lisboa, onde estavam reunidos vários
jovens oficiais.

A REVOLTA
O primeiro-ministro Marcel� Caetano

,

enfrenta a pior crise política do país em 40

anos, causada pela dissidência dos militares
em torno da política africana do país.

A agência oficial portuguesa - ANI -,
declarou que o grupo de cavalaria que, ten
tou marchar sobre Lisboa, consistia de cer- '

ca de 200 homens. Informou, ainda, que os

oficiais foram obrigados a se retirar pressio
nados pela políciae desarmados quando re

tornaram a suas barracas.
Um porta-voz do governo confirmou

,que a Academia Militar em Liboa havia si
, do cercada temporariamente, mas se abste
ve de ,comentar outras versões de manifes

tações contrárias ao governo por parte dos
militares.

'

Um grupo de oficiais jovens do Exército
fez circular um documento clandestino no

qual protestou pelo tratamento dispensado
pelo governo às Províncias africanas.

Notícias não confirmadas dizem que al

guns dos oficiais, que se acredita somam

entre 80 e 300; foram presos. Contudo, o
país aparenta calma e a imprensa, controla
da pelo governo, informoú ter sido inunda-

da com uma onda de telegramas nos quais
se apóia o governo.
O PANFLETO

O documento, assinado por "um movi
mento de oficiais", se pronuncia a favor de
uma solução política enão militar para os

problemas portugueses com os 'movimentos
nacionalistas de libertação em Angola, Mo
çambique e Guiné Portuguesa.

Acrescenta a nota que os oficiais "têm
intenção de cumprir com seu dever denun
ciando os erros e reconhecem a indiscutível
e irreversível realidade das profundas aspi
rações dos povos africanos". O documento
também pede maiores liberdades em Portu

gal.\
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O Presidente Richard Nixon declarou que não se reunirá com
os chefes de' governo europeus, até que eles "estejam dispostos a

"

cooperar na frente econômica e política".' "'O tempo da estrada
de somente uma via terminou", afirmou Nixon, ressaltando que
os Estados, Unidos e a Europa devem decidir, agora, "se
trabalharão juntos ou separadamente".

Ao mesmo tempo, Nixon advertiu que o congresso poderá
reduzir as forças norte-americanas na Europa, se não for,
conseguido rapidamente um acordo tran sat lântico ,

principalmente sobre Cooperação Econômica, Nixon também
desmentiu uma viagem presidencial a Europa no próximo mês,
para assinatura de um novo 'acordo miljtar no vígésímo
aniversário da OTAN.

"A RAZÃO" - Disse o Presidente norte-americano' - "E a

•_ falta de progresso sôbre a declaração econômica e política
"1l solicitada pelos Estados Unidos durante um af.J? até que os

�. Europeus estejam dispostos a cooperar, nas frent����econumica e
õ'

O política, não ocorrerá nenhuma reunião de chefe�, de estado".
Níxon expressou que se os chefes de governo dos E\ \ "dos Unidos
e

'-

da Europa re reunissem em abril, "ficarÍi1�os apenas
� discutindo sobre nossas -dííiculdades, e não resolve]\ltlo os nossos
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Empire 23 e 24 pol. L� 55
Telefunken, G.E., ia partir de U..L, mensais

Ferros automáticos G,E" Hoover e Wal ita

a partir de 85, Ç8sta

a partir de

149,?8sta ou 22,� mês
Gravadores Collaro, Mitsubishi,
,Aiko, Evadin,

S56,Ç�sta
25,��nsaisa partir deAiwa e Philips

Rádies portáteis Wansat, Evadin,
Philips, Osaka e Sôn!a - 89' 00a partir de "à vista

SUPER OFERTAS DE MARÇO
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SENSACIONAIS·
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Viena: ministros do
petróleo discutem
àumento dos preços

Vários ministros de petróleo manifestaram opiniões
contraditórias ao começar ontem a sessão da Organização de
Países Exportadores de Petróleo - OPEP -, que se realiza em
Viena. A reunião dos principais países produtores foi" convQcada
para tratar' a questão' dos preços do petróleo, que poderá ser
aumentado acima de 11,65 dólares o barril.

'

O ministro da Arábia Saudita, Ahmed Zaki Yamani, declarou
que apoiava uma redução' de preços, enquanto seu colega líbIo
Ezzedin Mabruk declarou que outros membros da OPEp
desejavam que continuasse em vigor o atual congelamento das
cotações. O venezuelano Valentin Hernandez Acosta declarou
que não via razão alguma para a baixa de preços, enquanto
Belaid Abdessalam, da Argélia, anunciou que proporia Um
aumento, dos níveis atuais.Ds ministros conversaram brevemente
com os jornalistas antes de entrarem na sala de conferêncías,

Yamani declarou ter Sugerido em janeiro que se reduzissem Os
preços mas acrescentou que não havia encontrado então apoio
'suficiente para sua proposta.

.

O ministro de Finanças do Irã, Jamshid Amouzegar, que
presidiu a reunião, declarou à 'imprensa que a comissão
econômica da OPEP recomendou uma alta de preços, mas não
indicou número.
NEGOCIAÇÕES DIF(CEIS

As breves declarações indicaram que as negociações serão
difíceis, já que outros países parecem indecisos quanto à política
dos preços, que estão congelados até primeiro de abril. O jornal
egípcio AI Abram prognosticou, há dois dias, que os atuais
preços permanecerão por maiSlrês meses; aparentemente para
dar tempo aos produtores de estudar o mercado.

O jornal acrescenta ainda, que, além disso, os' ministros do'
petróleo anunciarão, em Viena um ligeiro aumento da produção,
cujos níveis atuais são de 15 por cento a menos do que os do ano

passado,
SUSPENSÃO DO BOICOTE

O encontro da 'OPEP �erá seguido hoje por uma reunião
especificamente dos países árabes, vinculados à Organização dos
Países Árabes Produtores de Petróleo - OPAEP. Eles deverão
anunciar' hoje ,à tarde o levantamento, pelo menos temporário,
do embargo petrolífero contra os Estados Unidos.

A Alemanha Ocidental e Itália foram .reincluidos entre os

países, amigos, mas as sanções contra os Estados Unidos e

Holanda continuarão em vigor.
O presidente Richard Nixon disse anteontem que levantar o

embargo, de forma condicional, é contraproducente. "A medida
diminuirá nossos interessados esforços em conseguir uma

separação de forças na frente síria e um acordo de paz
permanente."

\':
...... 9'

Nova onda de terror
ameaça a Argentina
Terroristas de esquerda dinamitaram ontem uma emissora de

rádio argentina, mataram um policial e feriram outros três,
segundo informações oficiais.

Os atentados ocorreram nas províncias do Chace, Córdoba, e
TucumÍm ao norte do país e se consumaram 20 horas após a

descoberta de um "Cárcere do Povo" na cidade de Campanha, a
120 quilômetros da capital, onde a polícia deteve' sete terroristas.
Na localidade de Villa Don Enrique, Chaco, assaltaram um

destacamento policial. Quando escreviam lemas esquerdistas nas

paredes, chegou ao destacamento, inesperadamente outro agente,
Martires Villalba, que em seguida abriu fogo contra os terroristas.

Em Córdoba, terroristas' do "Exército Revolucionário do,
Povo "

(ERP), dinamitaram uma emissora local, a "Rádio La'
Voz dei Pueblo". Três agentes policiais que mantinham guarda
nas proximidades, foram metralhados, Logo depois, os autores

do atentado, penetraram nos estúdios da emissora e dinamitaram
os equipamentos de transmissão. Nenhum funcionário da rádio
saiu ferido. Somente os prejuízos materiais impedirão que a

emissora vá ao ar durante muito tempo. A "Voz del Pueblo"
atuou como cabeça na cadeia de emissoras de Córdoba, durante a

rebelião policial que no dia 27 de fevereiro depôs o governador
Ricardo Obregon Cano, destacada figura da esquerda peronista.

No centro de Córdoba, cinco bombas explodiram ontem e

quatro outras foram desmontadas por especialistas. Não se tem

notícias de vítimas. A polícia informou ter detido 60
universitários que realizavam manifestação pelas ruas da cidade.
Solicitavam melhorias nas faculdades. Até agora, 35 estudantes

permanecem detidos. Em -Sa n Miguel de Tucuman,
desconhecidos metralharam a fachada de um posto policial,
gritando lemas esquerdistas.

ERP ainda não libertou
, ,

o executivo da Exxon
Em diferentes circules da Argentina reina incerteza quanto a

sorte do norte-americano Victor Samuelson, executivo da

empresa petrolífera EXXON, que pagou um resgate recorde de
14;2 milhões de dólares (mais de 90 milhões de cruzeiros) pela
sua libertação.

A Esso Argentina, subsidiária da: EXXON, admitiu
publicamente que pagou aquela importância para Iífiertar
Samuelson, de 36 anos, sequestrado' a seis de dezembro pela
organização de extrema esquerda "Exército Revolucionário, do
Povo - ERP.

'

Mais de 60 horas depois de ter sido pago o resgate, o

.paradeiro de Samuelsoncontinua um mistério.
<

'

"Ele ainda está cativo... aguardamos ansiosamente a sua

libertação", disse hoje um executivo da empresa. "Não temos a

menor pista para localizar o prisioneiro", disseram fontes

policiais;
Nós meios jornalfsticos há grande expectativa pelo que se

considera a iminente libertação de Samuelson.
As reiteradas perguntas a direção da ESSO sobre a

possibilidade de que Samuelson tenha sido libertado fora do país
ou já haja abandonado a Argentina são assim respondidas: "Não,
não temos nenhuma notícia. Se as tivéssemos, por que iríamos
manter esta Vigília",

Samuelson foi sequestrado pelo ERP quando se encontrava

almoçando na localidade de campana, a 100 quilômetros ao
Norte de Buenos Aires. Foi lá que à polícia deu uma ampla
batida, que culminou com a detenção de sete presumíveis
guerrilheiros.

'

,

Níxon adverte os

governos europeus
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Dalanhol: A intenção de IGeisel é
,-

,

pr�stigiar 'Iideranç�s partidárias
Falando já na condição de vice-líder do Governo na

Câmara Federal - para cujo posto foi indicado pelo líder
Célio Borja - o Deputado Wilmar Dalanhol disse ontem

,

à imprensa, existir um "compromisso de reciprocidade"
entre o Governo do General Ernesto Geisel e a represen
tação politica da Arena em tomo do encaminhamento
dos problemas jurídico-administrativos do País, "o que. é

partiçularmente importante à tarefá de aperfeiçoar e vi

talizar as nossas, instituições políticas". O parlamentar
destacou a vinculação do Presidente Geisel ao partido
majoritário, desde os primeiros instantes de sua escolha.
como candidato, observando que o Chefe da Nação man

tém inalterado o ânimo de valorizar a ação partidária,
integrando as lideranças no processo de Governo.' Refe

rindo-se ao problema sucessório em Santa Catarina, asse
verou que "o esforço do partido e de seus integrantes
dirige-se à seleção de quem tenha as melhores condições
para governar o Estado, estimulando seu· desenvolvia"
mento permanente e trazendo o consenso popular, vale
dizer, partidário

,i.'
.

"É de se lembrar" ros ministros, com todos

afirmou Wilmar Dalanhol analisando sem preconceí
- "que nascido do consen- tos os grandes- problemas
so do povo brasileiro, o do País. Empossado e ago-.
General Ernesto Geisel foi. ra em pleno exercício do

oficializado como candída-: mandato, o Presidente Gei
to à Presidência da Repú- sel não promete transfor
blica pela Arena, que reu- mações ou mudanças radi

nída em convenção, com cais. Mas inicia o seu Go
mais de 800 delegados de verno cercado da confian

todos os Estados, decidiu ça e da solidariedade dos

por votação secreta e unã- brasileiros. Esse ambiente
níme pela consagração de de recíproca' cordialidade
seu ilustre e honrado no- reflete sem dúvida o ânimo.

me. Consciente de suas res- nacional que identifica no

ponsabilidades de estadis- governante o homem ca

ta e de' " democrata de ar- paz e o mais indicado para

raigadas convicções.. em dirigir .o destino do País. E

seu' primeiro pronuncia- na séÍnana de posse, no

mento público, em setem- Congresso - Senado e Câ

bro de 1973, o Presidente mara - colhiam-se as ex

Geisel expressava' seu dese- . pressões de mútuo enten

jo de ouvindo a todas as dimento entre o Executivo

áreas representativas da _e o Legislativo, e a presen

opinião pública, integrá-las ça de um diálogo que se in-

,
de forma crescente no pro- tensifica.

'

cesso de Governo, fazen
do-a participante do desen
volvimento."

.,- Definindo a forma de

participação - prosseguiu
- não' hesitou, antes-se fez
claro, em manifestar o en

tendimento de que os par
tidos políticos são o veícu
lo natural e único da ex

pressão popular. Daí por
que nos reforçava a certeza
de vermos o Presidente ou

vindo e dialogando com o

seu partido, a Arena, E ao

longo de seis meses - des
de o lançamento do candi
dato à posse - em forma
discreta mas pertinaz, Gei
sel recebeu dirigentes par-

.

tidários, senadores, depu
tados, governadores e futu-

.

"É ainda preciso que se
ressalte" - enfatizou o vi
ce-líder do Governo -

.

"que este compromisso de

reciprocidade-não está ape
nas expresso na vontade
presídencíal, mas no am

biente que cerca a íhvesti
dura do General Geisel na
Presidência da Repúblíca.
Para S.Exa., o trabalho do

.Congresse é essencial e in

substituível, seja no exame

das proposições ou no de-
. bate e encaminhamento
dos problemas jurídicos 'e,

administrativos do País. E
\

não é outra coisa que espe
ram as lideranças responsá
veis, senão uma participa
ção efetiva e realista na

busca do aperfeiçoamento'

Remanejamento ainda
é problema confuso
Continua ainda a série de problemas e desentendimento

causados pelo remanejamento de alunos nas escolas pertencentes
à Coordenadoria Regional de Ensino, que estão tendo grande
afluência os Postos coordenadores de matrículas. Porém, como
diz fonte do Grupo de Matrícula do Departamento de Ensino, da
Secretaria de Educação, tal situação encontra-se quase

,

totalmente sanada, .

Entre os alunos que ainda estão encontrando ,problema para
- começar suas aulas, estão os provindos de cerca de 10 turmas da -

Escola Básica Lucília Hulse,' que foram remanejados para o

Grupo Escolar Otília Cruz.

Segundo fontes da Escola, o motivo, principal para esta
demora no início das aulas é a falta de instalações elétricas nas

salas que foram colocadas à disposição, uma vez que a maioria
das S1I}as que foram colocadas, disposição, uma vez que a maioria
dos alunos foi classificada para o 30. turno, ou seja, à noite.

Porém, dizem, como ja foi resolvida a questão de designação
de professores, o problema referente à rede-elétrica será resolvido
a tempo de ser possível o início das aulas na 2a. feira.

Enquanto isso, uma série" de alunos alvos do remanejamento
já pediu sua transferência,' ficando outros a espera de uma

solução para a questão. Porém, assegura o Coordenador Regional
de Ensino, professor Ary de Souza, "todos os alunos sabiam que
não podiam mais frequentar a sua antiga escola, tanto que foram
matriculados em Posto de Matrícula, que, talvez por ter estado

este, localizado em sua escola, ou seja a Básica Lucília Hiilse,
tenha ocorrido tanta reclamação."

, PORQUÊ FECHOU
Respondendo ao porquê do fechamento da Escola Básica

Lucília Hulse, ·diz o Departamento de Ensino que tal esc,ola,'
desde início, caracterizou-se como uma escola adaptada de uma'

antiga creche, e agora, por estar destinada a ser um1futuro Centrode Ensino Supletivo a que inclusive atende com mais propriedade
o seu espaço físico, todas as suas aulas, atendendo a 24 classes de
5a. a 7a. série, foram canceladas e os alunos remanejados para.as
escolas'mais próximas.

Esclarece-se, também, que todos os alunos, desde novembro,
estão sabendo' que seriam remanejados, tanto que fizeram,
durante a matrícula, as suas opções pára outras escolas.

Os alunos remanejados da Escola Básica Lucília Hulse, no
momento, encontram-se espalhados pela Escola Polivalente do

Estreito, Grupo José Boiteux, Irineu Bornhausen e Otilia Cruz.

POSTOS DE COORDENAÇÃO
,

\ Informa o Departamento de Ensino que foram montados três
.

postos: em Barreiros, em' São José e na Escola Arquidiocesana
São José, ,"'m' pessoal <Ia Secretaria de Educação para
atendimento,; fim de resolverem de imediato, se possível, todos

i�r ptoble�1t, matrícula que ainda estã� �e verifiCandO:
;, Deste '

do, se de maneira nenhuma. for possível um

jrçmanejaníe o. satísfatôrto.. a pessoa com problemas' de
níatrícuía tafilbéln reeebêr ü.n1a bolsa deestudo em 'Có'légio
particular porém avisa o Departam-ento -"ainda existem vagas nas

escolas, .devendo os interessados sé dirigir aos po&J;os de
coordenação" .

institucional" .

- Valorizando as lide

ranças, atribuindo-lhes ta
refas de articulação e coor

denação e assegurando-lhes.
contacto- permanente, víta-

, lizando a própria institui
! ção, o Presidente Geisel ga
"raúte ao País a ordem e a

tranquilidade tão desejadas
- acentuou .

SUCESSÃO.
"Eleito em 15 de janei

TO pelo Código Eleitoral"
-' afirmou Dalanhol - "o
Presidente Geisel tinha
desde então � preocupação
com as sucessões estaduais,
que deverão processar-se
ao final do ano. Evitando
paralelismo e respeitando a

autoridade do Presidente
Médici até o final de seu

mandato, o novo Presi
rente, apesar de atribuir
ao Senador Petrônio Porte
la - Presidente daArena -'

uma tarefa coordenadora
na área política - manti
nha a recomendação de
não se precipitar os acon-

,

)
,

tecimentos, conduzindo-se
as consultas na maior dis

crição e informalidade. A

partir desta semana, os ru-
'

mos se tornarão mais cla
ros e as defmições mais

precisas, afastados os con

dicionantes de até então."
Sobre critérios frisou

que "eles não foram ainda
anunciados objetivamente,
mas está clara a intenção e

o desejo de prestigiar as li
deranças partidárias":

...
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Campanha distribui
alimentos .para

500 mil escolares
A Campanha Naci�nà1 de Alimentação r

Escolar distribuiu em .1973 cerca de 52
milhões de refeições a 5.4 88 escolas, corres
pondendo a 610 toneladas- de .aíímentos,
sendo atendidos 476.247 alunos em 188
municípios do Estado. O total de refeições
consumidas representa uma média diária de
324.579 e' um aumento .em relação ao ano

_ Se o partido é a for-. anterior de 8,5 milhões de refeições, elevan-
do o custo total do empreendimento para

ma consagrada de manifes- 5,2 milhões de cruzeiros,
tação popular, mais O será Segundo o �. José Alberto Livramento
no encaminhamento de as- de Abreu - Coordenador regional do órgão
sunto tão relevante, que

- para este ano está previsto um aumento

terá _ ê óbvio _ a decisão de 10% sobre o ano anterior, isto é, serão
distribuídos alimentos, conforme planos A importâÍlcia do órgão reside na carên- ,�scola somente para receber a merenda ou se

final do Presidente da Re- oficiais traçados, a cerca de 500 mil alunos, cia visível de alimentação dos alünos do alimentar. Muitos deles� porém, participam
pública. Sem prevenção correspondendo a 7.595 escolas (62% das �urso primário do Estado. Ele se propõe, mais das aulas e sustentam uma nova aparên-
contra qualquer classe ou redes escolares catarinenses), 'Juntamente com a comunidade, a suprir essa cía, pois antes, com a dificiência de alimen-

grupo funcional, .o esforço '
- As ações da Campanha Nacional de dificiênc� que provoca grande nú�ero de tação adequada, eles viviam dormindo sobre

d d dei Alimentação Escolar são desenvolvidas nas reprovaçao nos alunos carentes de alimenta- '

as carteiras' escolares.
o parti o e e seus ínte- redes de escolas municipal e estadual - ção.

. grantes dirige-se à seleção explica. Atualmente já cobrimos cerca de Dizem os médicos' que um aluno mal
. de quem tenha as melhores. 95% dos municípios catarínenses, fome- alimentado não consegue assimilar o sufi-

condições para governar o cendo alimentos a 500'mil alunos na faixa ciente para enfrentar o exame final, Por isso;
Estado, estimulando seu" etária de 7 aos 14 anos de idade em 5.488 a cada exame de fim de ano nas escolas,

escolas de nível médio do Estado. grande número de alunos é reprovado, tendodesenvolvimento perma- Contudo, a Campanha Nacional de Ali- como consequência a subnutrição. Além
nente e trazendo o consen- mentação Escolar não opera sozinha nesses' disso; muitas escolas não possuem dispensas
so popular, vale dizer, par- empreendimentos. A comunidade, a caixa adequadas para pre arar refiei'

-

bp çoes, em POUCA PARTICIPAÇÃOtídárío. Esse nome há de escolar e a própria colaboração dos alunos como a conservação de. alimentos, contri-

t di
- .

1 nos prestam auxflio de grande importância buindo dessa maneira para agravar a situa-' Apesar de todos os esforços da CNAEer as con çoes mais p e-
. .

para com a ação do Ministério da Educação, -

nas para amalgamar a har- .que visa a suprír a deficiência .alimentar dos
çao, para erradicar a subnutrição das escolas de

f ' ,Santa Catarina, o órgão não conta, nota-
monia da Arena, azendo-a estudantes catarinenses. I Diante desse fato a Campanha Nacional

, mente em alguns setores, da colaboração da
ca da' vez mais forte 'e. Dentro de breve, como em todos os anos de Alimentação Escolar tem um trabalho dcomuni ade. Diz' o Coordenador regional
atuante.

- de 25 a 31 deste mês -' estaremos realí-. exaustivo no combate a subnutrição; nota- em nosso Estado que em algumas cornuní-
zando. a Semana da Alimentação Escolar, damente através de distribuições de alimen- dades o óigão não encontra receptividadevisando auma maior participação da comu-

\
tos de alto índice protéico, da orientação para desenvolver a sua ação. Mas, por outronídade no processoalimentar dos alunos e a fornecida às escolas para o uso adequado lado, a tendência dessa situação é melhorar

conscientizar os país, de uma maneira parti- dos alimentos recebidos e da campanha de
com a realização de campanhas de esclareci-

cular, a respeito da importância da alimenta- conscientização da comunidade para dár a
. mento da importância da participação da

ção no desenvolvimento da criança. colaboração aos, órgãos oficiais na tentativa
r: comunidade na alimentação escolar.

POUCO CONHECIDA de. suavizar o problema da subnutrição escoo

Operando há vários anos em Santa Cata- lar no Estado.
rina, a Campanha Nacional de Alimentação

,

Escolar presta relevantes serviços à comuni
dade estudantil 'do Estado, através da distri
buição e orientação no uso de alimentos à
escolas de nível médio. Porém, diz o Coor
denador Regional do órgão que os serviços
prestados pela CNAE são pouco conhecidos
e às vezes encontram óbices na realízação
dos seus projetos.

A distribuição de alimento facilita o desenvolvimento mental dos estudantes.

Essa mudança é notada a cada ano letivo
para a satisfação da direção dos colégios:
Contudo, há ainda algum resquício que,
apesar, dos esforços, não foram sanados.
"Esperamos, no decorrer deste ano, suplan
tar todos os problemas existentes ainda nas

escolas do Estado," afirma Livramento.

"Não só suporte, mas

participante do Governo"
- disse o Deputado Wil
mar Dalanhol, concluindo
- "a Arena estadual neces
sita garantir para o Presi-:
dente Geisel a cadeira de
Senador que se renova este

...-' ano e bancadas federal e

estadual que 'garantam a,

_ supremacia dos ideais revo
lucionários. E com razão
todos aliam esses desempe
nhos e esses resultados à'

defYlição do nome do pró- �k
ximo Governador. Como"
Presidente Nacional da
Arena - e como coordena
dor das sucessões esta

duais, o Senador Petrônio
Põrtela irá ao Estado e, ou

vindo por igualo partido,
as bancadas no Senado, na

'

Câmara Federal e ria As

sembléia, o Governador e

as lideranças, colherá as

opiniões que permitirão in-
.

dicar ao Presidente Ernes-
to Geisel o nome ou no

mes dos que tenham o

apoio dessas áreas de re

presentação" .

.- Nesse sentido, estaremos levando a

.efeíto na próxima semana a "Semana da

MUDANÇA� Alimentação Escolar", de '25 a 31, onde
Com a distribuição sistemática de ali- serãoprestadas todas as informações neces

mentos pela CNAE às escolas do Estado di- sárias à comunidade, através de reuniões
minuíu sensivelmente, princípalmente nos com pais e mestres, sobre o papel da alirnen
municípios que mantêm convênios firmados tação no desenvolvimento pessoal e estu
com o' órgão, o número de reprovações. dantil dos alunos de nível médio, principal
Além disso,·há mais entusiasmo nos alunos, mente os matriculados no primeíro ciclo,
.chegando ao ponto de muitos deles. irem à explica.

/

NÃO HÃ NADA QUE MÁIS INTERESSA

AS NOIVAS E DONAS DE CASA

DO QUE

6MES DOS ENXOVAIS
-..

MARÇONA MODELAR

Entregue sua declaração do
Imposto de Renda,
Pessoa Física, em

qualquer uma
t.---' das aqêncías Bradesco.

Você é atendido
-

com rapidez e atenção.
Como você deseja.

I

E como o Bradesco sabe fazer.
Horário: 9.00 às 18.00 hs.,

ininterruptamente.

,
t" BRADESCD

garanti.:! de boos servçcs
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Astronautas"
e incêndios

.

o primeiro cidadão entrou no apartamento, apanhou
uma toalha grande e encharcou-a, indo até a cozinha,
onde o [Qgo já penetrava também. Envobieu o botijão de
gás bastante aquecido e carregou-o para o pavimento
inferior. .

Em seguida, outros moradores, após desligarem a

chave geral da rede elétrica do apartamanto munidos de
extintor, mangueira e lanterna, debelaram � incêndio. E .

quando o casa/voltou cb filme de Jane Fonda tudo ficou
esclarecido - o ferro elétrico ficara ligado. O edifício foi
salvo por homens educados para viver coletivamente, e

preparados para enfrentar de cabeça fria a defesa da sua

familia, do seupatrimônio, do seu ediftcio.
Apesar de real o caso' acima, vejamos alguns aspectos

do problema do incêndio, sem pretender resolvê-los
inteiramente nestas râptdas linhas:

,

Em muitos sinistros a causa é o descuido ou o abuso
do usuário. É o ferro 'elétrieo, é o vazamento de gás, é o
cigarro; ou é a ampliação da rede elétrica (tomadas) para
ligar novos aparelhos sem conhecer a capacidade 'dos fios
daquele circuito, provocando o superaquecimento e o

infalível curto. (Segundo notícias, foi o caso do Joelma;
em São Paulo).

-

Aliás sobre este assunto acho que devia ser entregue
para o Condominio uma cópia real de todos.os projetos
e elementos construtivos assinada pelos seus autores,
construtores e incorporadores, e .no caso do projeto
elétrico, devem ser especificados os aparelhos ou

máquinas permitidose proibidos. E, daí para a frente,
qualquer alteração, mesmo uma simples tomada, deverá
obter a autorização de um engenheiro, ficando uma

cópia do projeto também depositada no Condomínio.
.

Pessoalmente, conheço alguns casos de apartamentos
e escritórios onde seus ocupantes criaram novas tomadas
e quanto ligam tudo um dos aparelhos queima e ele fica
sem luz. E haja a tascar pau na Dona Celesc ou no

construtor. Já avisei: "Chame um Engenheiro Eletricista
e não um instalador qualquer, senão você será o autor de
mais uma catástrofe':,

�
-

'

,

Nõ: é difícil entender que o mau uso do edifício tem
causado também

-

inúmeros : sinistros. Por _ exemplo,
prédios nos quais funcionem estabelecimentos que
trabalhem com grandes quantidades de substâncias
químicas combustíveis, como óleos, tintas" material
fotográfico, padarias, etc. Neste aspecto, o controle das
Prefeituras é minimo e até nenhum.

-

Em outros casos, a falha é de projeto ou-de execução,
como posição ou segurança, do incinerador, central de
água quente, de ar condicionado, de gás, qualidade ou

mau dimencionamento dos materiais, etc.
O problema dos incineradores precisa ser melhor

analisado, mesmo sacrescentando-se o argumento da
poluição provocada pelos gases da sua combustão, que
me parece não ser ainda o caso elas cidades do nosso

Estado.
Quantas construções são feitas na base da assinatura '

de um técnico irresponsável, ficando a execução ao

bel-prazer de incorporadores inescrupulosos,
comandando mestres e operários praticamente leigos?

Nos países mais civilizados ninguém compra um

imóvel de paternidade duvidosa. Só merecem fé na Bolsa
de Imóveis aqueles projetados e construídos por
profissionais ou firmas idôneas. Fora disso não obtém
financiamento, nem seguro, caindo muito o seu valor no
mercado.

E agora, quais as medidas preventivas, as soluções
técnicas que permitam o salvamento dos ocupantes de
um edifício em pleno incêndio?

Escada sobressalente? Uma ou duas, devido à
variação dos ventos? Como evitar que estas escadas
funcionem como chaminés? Passarelas de concreto entre

edifícios? (Vai ser fogo a polícia pegar um ladrão!) E a

cobertura, com laje impermeabilizada e com abas? Para
que temperatura? Ou cabos aéreos com .sacos de
amianto ou de plástico anti-térmico? Como vai e volta?
Máscaras contra gases? Quantas? E o custo de tudo
isto?

A solução heliporto é muito difícil pela grande área
exigida, sobretudo face à elevada temperatura do ar

envolvente;
Quanto à limitação do uso de madeiras, plásticos e

tecidos em apartamentos e escritórios acho muito

problemática. Ou entõo os armários, ro�pas, eolchões,
travesseiros, sofás, etc. terão de ser de plástico
incombustivel ou metálicos. Essa, nem para marciano!

O fato é que além das oportunas determinações de
origem federal, 'o Estado e os Municípios, com a

participaçõõ: das Associações de Engenheiros, Escola de

Engenharia; dos construtores e incorporadores e do
Bombeiros, deveriam estudar iudiciasamente o assunto a

fim de serem estabelecidas normas para os edifícios a

construir e para os existentes.
E o primeiro a dar o exemplo deve ser o Poder

Público, oferecendo segÚrança aos funcionérios e ao

povo.
Os síndicos dos prédios deveriam se reunir para a

troca d� experiências, inclusive para revisão da

convenção de condomínio. Em todos os edifícios deveria
haver a obrigatoriedade de exercícios semestrais de
combate ao incêndio, com instrução prévia e revisão dos
equipamentos Quem sabe fosse útil a publicação de um
Boletim dos Condôminos.

Estou certo que as providência serão tomadas, caso
contrário poderemos assistir num dia a maravilha do
desenvolvimento tecnológico da humanidade mandando
gente ali na Lua, e. no outro vermos irmãos e amigos
morrerem queimados devido à burrice urbana.

Va'my Bittellcourt
.. '1

.
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A questão. sucessória
, A partir destes (dias, tem in feio

a missão do presidente nacional'
da Arena, Senador Petrônio Por

teia, coordenando junto à área

política dos I;stados a sucessão
dos governadores na desincum
bência das responsabilidades que
lhe foram atribufdas pelo Presi·'
dente Geisel. É sabido desde já
que o presidente da' Arena terá
que enfrentar -situações um tanto

dif íceis em alguns Estados, onde
as divergências sobre os nomes
dispon íveis para ocuparem a go
vernança vêm despertando acalo
radas polêm icas entre os arenis
tas. De qualquer forma e apesar:
de tudo, com algumas vaidades
feridas e outro tanto de preten
sões frustradas, a solução final
será dada pelo Chefe do Governó .

e a escolha haverá de recair sobre
quem o Presidente vê em' melho
res condições de compartilhar
com ele das responsabilidades da
administração, em âmbito regio
nal, no decorrer dos próximos
anos.

Por enquanto - e é de se

esperar que assim continue - não
se percebe na área situacionista

catarinense sinais de maiores di
vergências quanto ao processo
sucessório. Pelo contrário, as ma
nifestações conhecidas até aqui
demonstram tranquilizadora uni
dade, se não em relação a nomes
- que isto não foitocado -:- pelo
"menos no que diz respeito às
teses dom inantes. Para tanto, há
que se considerar a posição as

sum ida pela bancada da Arena na

Assembléia -qae outra não é se

não aquela já adotada pela repre
séntação arenista catárinense no

,Congresso Nacional. Teoricamen
. te, portanto; a área política está
rigorosamente unida na atual ex
pectativa da questão sucessória e

se, ponientura, começarem a sur

gir defecções nessa unldade, será
menos em razão da insubsistência
da tese do que por influências
desagregadoras supervenientes.
\É justo que se ressalte, nesta

oportunidade, a. equidistância
com que o Governador Colombo
Saltes se posta diante do proble
ma. No re�nte encontro que
manteve com a bancada da Arena
de Santa Catarina no Senado e na

Câmara, Sua Excelência declarou

para tantos quantos quiserem ou

vir que não tem candtdato para ,a

sua sucessão e, que dará o mais
absoluto e integral apoio ao no

me que vier a ser indicado pelo
Presidente Geisel. Como, no se

tor político,�igualmente não se

falou em nomes até esta altura
do processo, o desdobramento da
'questão deixa àquela que, no

consenso dos seus coe,staduanos e
pelos méritos que· lhes' forem

.

.reconhecidos no centro da deci
sões nacionais, as maiores chan
ces de suceder o Sr. Colombo
SaHes no Governo do Estado,
'!' issão CJ.Ie deve ser, encarada
muito mais como encargo que
como um simples e generoso!
convite. '

A expectativa febril que domi
na a vida e a opinião pública
catarinense, aguardando o nome

do futuro Governador, haverá de
dar lugar a um fato concreto que
justificará a confiança ql,le desde
já se deposita na solução que está
por vir e o esforço até aqui
despend ido na construção da
grandeza deste Estado.

.

'\

Seixas diz que calor é "cinético"

\
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'Oqueé·
Neste embate entre técnicos e po

líticos - que se trata, naturalmente,
de um disfarce semântico para não

revelar a nudez da verdade, queé
muito outra - alguém deveria pedir a
palavra para exigir que o ptóxiI1lo go
vernador do Estado seja um homem .

que o administre com o espírito aber

to, isento de preconceitos, e, sobretu
do, ausente da idéia de que seja um

.
"enviadó dos deuses". Um homem

que D;ão perca muito te�po olhando
o próprio • umbigo: e para quem a

.
pousada no Palácio da Agronômica

. seja sempre uma resultante deste fato

simples de que todos - até os Chefes
de Província - necessitam de um te

to I

para lhes cobrir a cabeça e jamais
porque é justamente ali que con

ciliam o sono os "eleitos do Senhor".
Em suma, um homem cujo olhar se

amplie um pouco além da Dha dos

Guarâs, e para quem o cargo não re

presente uma dádiva mas senão a

consequência natural de uma índes
mentida dedicação às coisas públicas.
O resto é fofoca.

Documentos
O político catarinense que se ex

pressa .através de frases de sentido ne-

. buloso voltou a atacar ontem à tarde,
em novo telefonema ao seu amigo
florianopolitano que, gentilmente,
comunicou seu teor a-O ESTADO.

Segundo ele, que cómpareceu ante

ontem à recepção oferecida pelo Pre

side.nte Geisel no Itamaraty, a ques
tão sucessória catarinense, após essa

semana de intensa movimentação,
pode I!.er assim resumida: "Em bolso
de casaca alugada não se levam docu
mentos". Falou.

.

Informação \
Geral

Calor & praia
As praias da Oba estavam pratica

mente desertas, apesar da' forte onda
.

de caIor que se abateu durante a se

mana s�bre Florianópolis. Tal fato
vem provar, mais uma vez, que o

ilhéu vive preso a urna ·série de costu-
I

mes, dos quais só se afasta em última
necessidade. Um deles é Justamente
esse: praia é bom só até o carnaval.

Em qualquer lugar do país, com 'uma

temperatura desta, o mar seria o refú

gio de muita gente.

A ponte
As informações sobre o andamen

to das obras da nova ponte. são as

mais tranquilizadoras possíveis. Pelo .

que se pode ver concretamente sobre
o andamento dos trabalhos, cremos
também não haver .qualquer dúvida

quanto ,ao prazo de conclusão: de

zembro de 1974. O mesmo, contudo,
não se, pode dizer das vias 'de acesso

que compõem o complexo viário da
nova ligação Iíha-Continente,' A se

julgar pela-situação atual, a pónte fI
cará pronta mas os acessos não:

o arraiá

Ressalvados alguns itens, a pro

gramação para o aniVersário da cida-
\

de, elaborada pela Prefeitura Munici-

pal, 'fica entr'e o pseudo
- "avançadinh07' e o provinciano. A

intenção é boa, a boa vontade e o

esforço idem, rnas de um modo geral
pode-se dizer que as comemorações
ficam, mais ou menos na base do

, ��......

"tem fçsta no arraiá".

Executivos

O Seminário de Trein amento de

Dirigentes Executivos que terá início
.

, no próximo dia 28 é uma iniciativa
sem precedentes no Estado, pelo me

nos da maneira tal qual está sendo

proposto. Merece, por isto mesmo, o

maior apoio e os melhores elogios.
Mas nunca falta quem encontre o ou

trolado da questão e esta foi a frase
ouvida outro dia, numa roda eclética, .

durante um encontro social:
.

- É bom que esse seminário co-
'

mece por treinar principalmente al

guns executivos da área. do Execu
tivo ...

,

Delírio cebedense

Atravessamos uma fase - em que
nem todos os assuntos são suscetíveis
de um tratamento adequado, pela im
prensa, mas queremos crer que o pa
roximos publicitário que está cercan

do à preparação da seleção nacional
está ultrapassando qualquer medida
razoável. Ora, se uma.partida de fute
bol, às vezes, não rende sequer uma

magra coluna, imagine-se então o que
-

poder§o render as sessões de ginástica
dos Cráques convocados... A obriga
ção, contudo, é de preencher uma pá-

,

19ina inteira, no' mínimo, e o resulta
do é que o arranhão no dedo mínimo
de Paulo Cesar ganha mais destaque
que a posse de um Ministro de Esta
do. Quem passar atualmente pelo
Brasil haverá de levar, espantado, a

impressão de que o assunto mais im

portante no país é a saúde dos�riossos
heróicos futebolistas. - ah! e que, in

cidentalmente, um novo Presidente
tomou P!)sse. É a nossa velha tendên
cia para o exagero.'

Proso deDomingó
'. ,

Sê queremos criar. ou incrementar o gosto popular do teatro

comec:mos por interessar a criança nesse tradicional gênero d�
arte. E o que o Grupo Teatral "Nós", de Florianópolis, continâa
propugnando, numa louvavelmente pertinaz campanha, que
periodicamente leva' ao palco do "Alvaro, --de' Carvalho"
interessantes comédias infantis, dedicadas à nossa criançada, que
lota completamente aquela casa de espetéculos.

Talvez não. hajam sido muitos, até agora, os' incentivos
recebidos pelos diretores e demais componentes do Grupo
"Nós". Todavia, não desanimam eles - e agbra se saem com uma

das mais apreciáveis' iniciativas <

pioneiras no Estado: uma

excursão ao intljior do Munictpio, levando às crianças das zonas
rurais da Ilha a peça infantil "A Pantera e o Gigante", da autoria.
de Nilson Mello.

Essa-promoção, sem dúvida merecedora de encômios, será
também uma feliz contribuição do "Nós" às comemorações do
aniversário de Florianópolis" com o apoio da Secretaria do

Governo, da Secretaria de Educação e da PrefeituraMunicipal. \
A começar do prôximo dia 23, o Grupo Teatral '.'Nós"

realizará, .segundo um calendário que consulta interenes ;e

possibilidades de cada local ilhéu, representações teatrais, dando
às crianças do interior do Municfpio a oportunidade de recrear-se
com as peripécias da Pantera e do Gigante, que o público infantil
da cidade já conhece, Em salões de clubes ou salas de aulas, se.

improvisará o palco em que se desempenhará a peça, de modo

que nos Ingleses, em Cachoeira do Bom Jesus, em Canasvieiras
em Santo Antônio de Lisboa, no Rio Vermelho, na Lagoa a:z
Conceição, no Ribeirão da Ilha e na Armação-âo Pântano do Sul
a criançada já se prepara, alegremente, para conhecer "A Pantera

'

.

e o Gigante".
Promoções dessa natureza, visando a cultivar na alma infantil

a estima ao teatro, não .devem passar sem as atenções que as

estimulem e aplaudem..
, Não conheço a peça que 10i escolhida, para essa excursão do

esforçado conjunto teatral, que, entre nós, já. tem oferecido à
platéia infantil outros apreciáveis trabalhos de cena. Mas sei que
o autor de "A Pantera e o Gigante" possui, além de elevados
dotes naturais e cultivados, na arte de produzir para a.infãncta o
bom teatro de comédia, sabe explorar, construtivamente, a

receptividade da alma da criança, nela semeando magnlficos
elementos de bom gosto· e receptividade arttstica com a

finalidade de fomentar a expansão da arte cênica i�fantil.
Proporcionando especialidade à infância, do interior da Ilha

espetáculos assim, sugestivos, ·0 Grupo "N6s" "presta
incontestáveis benefícios a determinados setores da 'educação,
valendo-lhe isso, portanto, o-amparo que lhe dão os competentes

• 6rgãos do Governo do Estado. Alids, empenhado como está o

Governo .Colombo Salles na intensificeçdo de sua politica de

éultura, não serão de desprezar, antes fazem jus a incentivos

Q/iciais os emprendimentos como esse, a que não podem foliar as
atenções dos que lhes percebem o alcance social.

Faz muito bem a Prefeitura Municipal de Ptonanôpotts, num

atto que deveria ser imitado podr outros mundicfPios
- igualmente

< J
a ento s.- ao aspecto e ucacional e suas atividades
administrativas, _.__ pro�ovendo, excursões ao interior, tais como
as de conjuntos de teatro, para acordar a sensibiítâaâe-cultural e
artistica das gerações que vêm chegando.

Gustà.vo Neves

__���_o_r_.t_.�_8__��1
EXCEDENTES
I "Em pertinência .a notícias veiculadas pôr esse

conceituado matutino, em datas de 12 e 16 do corrente,
cabe, 'Tlim a obrigação de prestar alguns esclarecimentos
sobre as aludidas matérias.

Em primeiro plano, ,é de bom alvitre citar que a

Universidade Federal de Santa" Catarina, 'não "vai
resolver o. problema de acesso", pois a citada. questão
está totalmente superada, no que tange aos acadêmicos
que exercitaram o direito de opção para acesso ao ciclo
profissionalizante dos diversos Cursos oferecidos pela
Universidade, no primeiro semestre letivo regular de

I.
1974, e não obtiveram vagas. É claro que torna-se
impossível resolver o que já se encontra resolvido. Além
disso, apenas alguns alunos' da Área de Ciências
Biológicas (em número de sete), mais precisamente do
Curso' de Medicina, ingressarão no segundo semestre.
letivo regular de 1975. Daí, a manchetinha da edição de
16.03, carece de sofrer modificações.

O assunto está muito bem exposto na página doze da
edição questionada, só que gostaria de salientar alguns
pontos, os quais, pelo meu arbítrio, estão um tanto
.quanto obscuros:

10. As Deliberações 001/74 e 003/74 da Comissã de
Ensino e Pesquisa, homologadas pelo M�gnífi�o Reitor;
'em 08 do. :

fluente, são os atos administrativos que
fon:nalizaram a posição de. todos os estudantes
envolvidos na problemática suscitada;

20. Assim sendo, sessenta e dois alunos já estão
matr iculadcs, assistindo. suas aulas diuturna e

normalmente, e a citada frequência aos atos escolares
ocorreu logo' após a solução encontrada por parte da
Reitoria; e,

.

30. Os demais acadêmicos, têm já suas vagas
garantidas, por intermédio de documento oficial
assinado pelo Exmo. Professor SAMUEL FONSECA:
'�ub-Reitor de Ensino e Pesquisa. A declaração de vaga é
nominal. Mais quarenta e

.

sete estudantes serão
matriculados no segundo semestre, letivo regular do
presente exercício e, os restantes, em 1975.

Aproveitando o ensejo, agradeço de público ao

Magnífico Reitor, Professor ROBERTO,MUNDELL DE
LACERDA, tendo em vista haver solucionado de
maneira excelente a questão, com os meios que pos.suia,
bem como a todo o corpo administrativo da UFSC.
Agradeço, ademais, aos Diretórios Acadêmicos, pelo
integral_ apóio e colâboração a. mim prestados.'

Pll!a terminar, solicito, outrossim, os acadêmicos·
ANTONIO CARLOS; signatário da carta publicada na

,

edição do dia doze deste -mês, que procure manter
i:ontato. comigo, a fim de que possamos dialogar a
r:_speito da que�tão por ele comentada, já que parece,
nao estar o dIto estudante. totahnente inserido no

contexto ,dos fatos que realmente aconteceram' e
acontecem na Universidade Federal de Santa Catarina.
Taltibio Del'Yalle Y Araújo - Centro.
Quanto à "manchetinha" , a que se refere� missivista;

devemá> esclarecer ·que não carece d� nenhuma
retificação, visto consistir a mesma de a_\')\;nas uma 'I
chamada ao texto que fue segue - de res�� bastante
esclarecedor - nã<_> devel!-do ainda ser toma� ao pé da
letra, como fez o SIgllatário da presente correspondência.
Em relação ao demais que consta da carta só vem
ratificar e enriquecer a informação contida n� aludida
reportagem. .

i\
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Pai Nixon: sorrisos
e acenos no aeroportoo dia do presidente Geis�1

Já na porta do avião - um Boeing 707, com a

bandeira dos Estados Unidos na cauda e o selo da

presidência norte-americana na fuselagem - foi

colocado um tapete vermelho e, alí formaram-se
os embaixadores Azeredo Silveira, novo chanceler

brasileiro; Aiaújo Castro, representante do Brasil
em Washirigton, e Expedito Resende do.

ltamaraty.
A MENSAGEM

A exemplo do que aconteceu durante o

embarque, também' na despedida, foi divulgada
uma mensagem de Pat Nixon, na· qual ela

afir�ou: "Retorno aos Estados Unidos satisfeita
e sensibilizada pelo carinho e cortesia que nos

foram demonstrados, a mim e à minha delegação,
durante as solenidades de tomada de posse do
novo Presidente. Renovar a antiga amizade com o

ex-Presidente e Senhora Médici foi um prazer;
congratular com o novo Presidente e Serihora
Geisel foi uma honra; encontrar e conhecer novos

amigos brasileiros foi a realização de um desejo
. há muito esperado. Brasília, não é somente uma

bela cidade, uma capital que funciona serena e

eficientemente, inais acima de tudo, um exemplo
de dinamismo e do espírito de otimismo que
domina este país. Em nome do meu esposo, o

Presidente, e de todo o povo dos Estados Unidos;
desejo ao povo deste país, e especialmnente ao

seu novo Presidente, constantes prosperidades e

realizações. Mau país se orgulha de ter sido a

primeira Nação a estabelecer relações
diplomáticas com o Brasil hâ já um século e meio.
Maior ainda é o nosso orgulho pelos Íntimos laços
que nos unem desde aqu�la histórica data. E
nosso rume desejo que, no futuro, esses laços, já
tradicionais, sejam preservados e fortalecidos,
durante o governo que agora.�e instala".

.

Patrícia Nixon foi saudada ontem no

aeroporto Internacional de Brasilia pelo Coral do .

Serviço Social da Indústria (Sesi) que cantou

"Parabéns a Você" em inglês e português
. cumprimentando-a pela passagem de seu 620.

aniversário.
A primeira dama dos Estados Unidos estava

bastante sorridente, acenou para os fotógrafo e

fêz muitas graças até mesmo durante-a-revista da

tropa, chegando a encabular o tenente da

Aeronáutica que a acomparihou e que se

surpreendeu com a quebra do protocolo. O

embarque foi feito no aeroporto civil, onde a Sra.

Nixon chegou às 10h30m, ingressando na pista
com o carro presidencial, um cadillac negro de

oito lugares, com vidros e pneus a prova de balas

vindos dos Estados Unidos especialmente para a

ocasião.
Antes que passasse aos cumprimentos dos

membros da Embaixada norte-americana, Pat

Nixon ouviu, do coral do Sesi, formado por
rapazes de smoking tl. moças de vestidos. longos
cor de rosa, a canção "Happy Birthday to you",
seguida da versão brasileira. Par encantou-se com

. a homenagem e disse que aquilo tinha sido o

melhor presente de aniversário que recebera e que
esperava ver. o coral apresentar-se nos Estados
Unidos.
A REVISTA

Em seguida, a banda dáAeronátuica executou
os hinos dos Estados Unidos e do Brasil e, logo
depois, Pat Nixon passou em revista a tropa, sob
o som de músicas marciais. Enq_uanto passava
pelos soldados perfilados, a esposa de Richard
Nixon parou, gesticulou, fez perguntas ao oficial

que a acompanhava, deixando todos atônitos
com sua personalidadeexpansiva.

\

Os Presidentes da Bo
lívia e do Uruguai, Coronel
Hugo Banzer e Juan Maria
Bordaberry e o Chefe da
Junta de Governo do Chi
le, General Augusto Pino
chet, foram recebidos na

manhã de ontem pelo Pre
sidente Geisel. Ao deixa
rern seu gabinete,. todos
expressaram o objetivo de
estreitar os laços de amiza
de e cooperação com o

Brasil .. Tais declarações fo
ram imediatamente confír
madas pelo Chanceler Bra
sileiro, Ministro Azeredo
da Silveira.

Todos os Presidentes'

compareceram ao Palácio
do Planalto acompanhados
de seus chanceleres" e a

conversa demorou uma

média de 30 minutos,a ex

ceção do Presidente Borda

berry, que demorou-se 50
minutos com o General
Geisel. Findo o encontro,
o Presidente da "República
acompanhoua todos até o

elevador, conversando in-
.

formalmente.
O Presidente Boliviano

foi o primeiro a ser recebi
do pelo General Geisel,
.pois foi seguida a mesma

orientação estabelecida pe-

Presidente Geisel seguiu
para o Palácio da Alvora
da, onde recebeu para al

moço íntimo os Presiden
tes presentes à sua posse
na Presidência

.

da Repú
blica, Coronel Hugo Ban
zer, General Augusto Pino
chet e Juan Maria Borda

berry.
O Presidente Geisel co

me"DU cedo seu primeiro
dia de trabalho no Palácio
do Planalto, onde ele che-

.

gou pouco depois das nove
. horas. Ainda no.Palácio da
Alvorada recebera, pouco
antes, uma comissão de re

presentantes da Arena da
cidade Gaúcha de estrela,
que lhe fez uma homena

gem simples, de caráter
afetivo.

O Presidente Ernesto
Geisel deve aproveitar para
descansar das inúmeras so

lenidades que marcaram

sua posse ria Presidência da
República, e embora não
tenha agenda ainda marca

da para segunda-feira, está
confirmada para o dia se

guinte, às 16 horas, a pri
meira reunião conjunta do
Ministério, quando será
anunciada a criação do Mi
nistério da Previdencia So
cial.

10 cerimonial no dia da
posse: obedecendo-se a or

dem alfabética, conside
rando-se os países.

O Presidente Banzer

chegou ao Palácio com o

seu Ministro da Coordena

ção; RobertoCapriles, sen-.
do recebido a porta .do ga
binete presidencial pelo
Ministro Azeredo da Silvei
ra e o Chefe da Casa Mili
tar, General Hugo de An
drade Abreu.

O Encontro durou das
9h30m às 10h5m, e ao seu

término o Presidente Hugo
Banzer disse estar seguro
de que todas as negocia
ções que foram feitas entre
o seu governo e o governo
do General Médici serão

postos em prática rapida-
mente.

-

Ressaltou sua confiança
no estreitamento das rela
ções de amizade· entre a

Bolívia e o Brasil, dizendo
ser esse o propósito dos
bolivianos. O Coronel Hu

go Blmzer afirmou ainda
ter .encontrado no General
Geisel a melhor. disposição
para concretizar, com a

maior brevidade possível,
todos os acordos já celebra
dos entre os dois países.

COM PINOCHET
O Chete da Junta de Go

'vemo do Chile conversoudu
rante .jU minutos com o

-

Presidente Ernesto Geisel,
entrando em seu gabinete
.as 10h15m, na companhia
do seu Ministro das Rela
ções Exteriores, Almirante
Ismael Huerta, e mais três
auxiliares.

Fisionomia sempre sé
ria, em trajes militares, o

.

General Pínochetsorríu, li
geiramente, apenas ao tér
mino das conversações,
quando os Chefes de Esta
do e seus Ministros do Ex
terior posavam para os fo
tógrafos, ante a descontra
ção, os.comentários simpá
ticos e o sorriso permanen
te do Chanceler Brasileiro
Azeredo da Silveira.

11 horas, e teve o encon

tro mais demorado com o

Ge n eral Geisel, também
com os chanceleres Azere
do da Silveira e Juan Caro
-los Blanco. À saída, corno
das vezes anteriores, a ca

minhada até o elevador do
outro lado do salão evitan
do-se o privativo, e a con

versa amena no percurso.
O Presidente Bordaber-·

ry declarou-se honrado em

poder saudar mais urna vez

o Chefe do Governo Brasi
leiro, afirmando em segui
da que todos os problemas
proventura existentes no

relacionamento entre os

dois países são importan
tes e devem corno tal se

rem dimencionados,
- Creio qu e devemos

.

destacar o tom de amizade
registrado nessas conversa

ções e a comprensão das
posições dos dois países. O
propósito de desenvolver
as relações entre o Uruguai
e o Brasil deve-se, entre
outros fatores, a razões

geográficas e 'históricas que
nos unem - disse o Presi
dente Uruguaio antes de
deixar o Palácio do Planal
to.

ALMOÇO íNTIMO
Depois dos encontros o

Segurando o quepe nas
"

mãos, ante de entrar no

elevador do Palácio do Pla
nalto, conduzido pelo Pre
sidente Médici, o mandatá
rio Chileno disse estar "co
movido com as perspecti
vás de amizade que se re

forçam entre os dois paí
ses".

.

O Chefe da Nação Uru
guaia chegou ao gabinete
presidencial exatamente às

I '

.

.' ..
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Ministros iniciaram

ontem as atividades Ampliando nosso quadro de funcionários, desejamos admitir as

seguintes pessoas.
No MEC, o Ministro Ney Braga, apesar de declarar-se cansado

com todos os afazeres que teve ante-ontem, manteve ontem

reunião com seus principais assessores a fim de discutir a

orientação que pretende empreender nos trabalhos daquela
Pasta. ;

Entre as primeiras determinações do novo titular do MEC,
feitas ao seu chefe de gabinete Justino Alves Pereira, estão as de

que os telefonemas recebidos do Conselho Federal de Educação'
devem ser passados diretamente ao Ministro e que os

.

pàr1amentares não precisam esperar na sala de audiências até
serem anunciados, podendo permaneéer na sala do chefe de

gabinete.
.

.

.
Satisfeito com a solenidade de sua posse, sem dúvidas a 'mais

concorrida de todas, o ministro Ney Braga procurou chegar cedo
no MEC para iniciar seu primeiro dia de trabalho. Embora fosse
sua intenção receber apenas o seu secretário geral Euro Brandão,
o chefe de gabinete Justino Alves Pereira, e seu assessor para
assuntos internacionais Newton Sucupira, Ney Braga viu-se

obrigado a receber um grupo de parlamentares estaduais

paranaenses que desejavam audiência.

AVISO À PRAÇA
RECEPCIONISTA

LAMINAÇÃO BRASILEIRA DE FERRO SIA.
"BRASFERO"

OFERECEMOS
Semana de 5 dias.
Bom Ambiente de Trabalho
Possibilidades de Progresso.
Salário Compensador
Gratificação Anual.

E X I GIM O"S
Boa Apresentação
Desembaraço.
Experiência Anterior
Idade até 21 anos

Secundário CompletoINDÚSTRIA DE TUBOS DE AÇO, PRETOS, GALVANIZADOS, ELETRODUTOS
E FITAS DE AÇO LAMINADAS A FRIO

Com sede e fábrica no Rio de Janeiro e Filial em São Paulo, sabedora através de

informações, que neste Estado, existe uma firma, com 9 nome de BRASFERRO

LTDA de Joinville e que a referida ��asa:.eq,nercial, se diz representante da nossa'
lndástrla, e que também foram veiculadas notícias de que o contrôle acionário da

noS;a emprêsa pertenceria a Pirelli S/A.

. ' •

MINAS E ENERGIA" '.1>'-'
.

O novo ministro das Minas e Energia, Shigeaki Ueki, se reuniu
ontem com seus assessores mais diretos, durante quatro horas,
discutindo os problemas do Ministério e os programas e planos a

serem executados na sua gestão. O Ministro chegou em seu

gabinete às 9 horas e retirou-se às 13 horas.
Segunda-feira, o ministro Shigeaki Ueki empossará o

secretário geral da Pasta, Arnaldo Rodrigues Barbalho. E o chefe

dó gabinete, general Djalma Pio dos Santos. Muitos dos

assessores do ex-ministro Dias Leite deverão 'ser reconduzidos aos

seus cargos, ou remanejados para outros órgãos.

OFFICE BOV

COMUNICAMOS· QUE:
/ OFERECEMOS

Semana de 5 dias
Bom Ambiente de Trabalho
Possibi I idades' de Progresso
Salário Compensador
Gratificação Anual

EXIGIMOS

Desembaraço
Experiência Anterior.

. Idade até 18 anos

Ser Estudante
. Noções de Datilografia

10.) A LAIIÍ1INAÇAO BRASILEIRA DE FERRO S/A. BRASFERRO não

pertence a Pirelli, sendo falsas e desprovidas de qualquer fundamento a notícia, !Jem
como não está sob contrôle acionário, de qualquer outra ernprêsa:

20.) Que a firma BRASFERRO LTOA, não é n/representante e desconhecemos a

citada firma;
30.) Que estamos providenciando junto a referida firma a mudança do nome, por

ser a nossa marca registrada;
/ 40.) O nosso Representante em todo o -Estado de Sta. Catarina é a firma

RENATO OITE REPRESENTAÇÕES ae Blumenau, ;:J única que tem autorização
para representar nossa indústria.

SAúDE

O ministro Paulo Machado, da Saúde, reuniu ontem seu chefe
do gabinete, Olavo Desiré Dantas, para análise da política da
saúde a ser ·desenvolvida na Amazônia, especialmente o combate \

à malária. Entre as preocupações do novo Ministro da Saúde, o
problema sanitário da Amazônia é das maiores. Será dada ênfase
no combate à equistossomose e à malária, que deverá em 1.988
ter incidência de apenas 0,5 por mil habitantes na Amazônia.

TRANSPORTI!:S

Os interessados deverão comparecer à Rua 7 de Setembro no. 11,
munidos da Carteira Profissional, fotografia 3x4 e demais documentos

de praxe. Falar com Sra. Melania.
. (o general Dirceu Araújo Nogueira, como

primeiro ato oficial depois' de assumir o Ministério dos

Transportes, empossou ontem, em cerimônia realizada no seu

gabinete, os diretores do DNER, DNEF e DNPVN e o

superintendente da Sunaman .

OSIOVOS
EQUIP�MENlOS DO
HOEPCKE VEICULOS
SAO TAO ·PERFEITOS
QUE SÓ FALTAM FALAR

Até parecem gente. Com elas, o operador pode dizer

com absoluta segurança e em poucos minutos, onde

está o defeito do seu carro. E sem tocar nas partes

que estão funcionando bem. Como um médico

manejando um .estetoscópio. C .

Mas é bom deixar bem cla�o qu� os nossos equipa

mentos são preconceituosos. Só atendem pessoas que

usam a marca da qualidade CHEVROLET.

n-

VEicu.LOS S.A.
AV. IVO SILVEIRA, 999

concessionários
{

.!:1
JS,
::I.
Q_.
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XVI Jogos Aberto� Baiano: há
Futebol de salão

·20 anospoderá ser na tem calendário
I '

d. atividades
pescando-·1'

·cidade de Lages
meros A jovem diretoria da Federação Catarinense de Futebol de

Salão que recentemente assumiu aquela entidade, esteve
reunida em sua sede social sob a presidência deFausto Silva,
.visando a elaboração do calendâríc esportivo para o corrente

ano, que contará com a partícípação de todos os clubes da

capital e Ligas do it.!terior do estado.
.

PROGRAMAÇAO
Para o mês em curso, está previsto o Campeonato de

Acesso; com a Federação já recebendo inscrições para os

clubes interessados. Ainda este ,_mês, está ·programado o

. Torneio Olívio Lopes, nas categorias infanto-juvenil, infantil,
juvenil e principal. Para os meses de abril, maio, junho e a

primeira quinzena de julho; será disputado o Campeonato
Regional, em todas as categorias, em comemoração ã-passa
gem do 100. aniversário da Revolução de Março, de 1964.
Para a segunda quinzena de julho, a FCFS estará à disposição
da Federação Catarinense de Desportos Universitário, para o

Campeonato Universitário, que inclui a disputa do futebol de
salão. Nos meses 'de agosto e setembro será realizada a fase
eliminatória do campeonato estadual, nas càtegorias infantil, .

juvenil e príncípalc.Em outubro, além de ficar à disposição da
Comissão- dos XV JASC, a Federação promoverá o Torneio
Dr. Fernando Carvalho, maneira 'encontrada pela entidade
"para homenagear o fundador da ·FCFS. Finalmente, em

novembro, está prevista a convocação dos. atletas que partici
parão do Campeonato Brasileiro,

Segundo Fausto ·Silva, só poderão participar do calendário,
esportivo deste, ano, clubes e- Ligas devidamente licenciadas
junto ao CRD c�o prazo de requerimento de Alvará de,
Funciónamento encerra-se no próximo dia 30 deste mês. Já a

partir da próxima semana, a Federação estará mantendo
expediente diário em sua sede, das 14 às 18 hora�t cqm um

funcionário a disposição para atender seus filiados. -

O Conselho Técnico dos
XV JASC, estiveram em Lages;
onde fizeram vistoria completa
em suas quadras de esportes e

pistas de atletismos, já que o

município pretende novamen

te sediar os XVI jogos abertos.

E para isso; conta com a

colaboração da Secretariado
Oeste, que 'provavelmente irá
atender suas reivindicações.

DESISTf:NÓA

Kartódromo de Criéiuma
foi inaugurado com

I

- ,

duas grandes provas

Com 51 anos de idade,
mas representando 40, Bai
ano" de forte compleição
física :e muita disposição,
pra tica caça sub-marina
desde' os 30. Na sua vida
de esportista, ele já prati
cou atletismo, salto orna

menti, tiro, polo aquático
e colecionando um rosário
de medalhas e troféus.

Ele relembra satisfeito,
os pioneiros catarinenses
desta modalidade. Hélio
Lange, A. J. da Silva, Jen-

.

diroba e George Wild, que
conseguiu até hoje o maior
pescado.'Um mero de 320'
kílos.e Vitor Cardoso, 'um
Tubarão de 123' quilos.
Afirma Baiano que a vinda
dos cariocas trouxe a expe-
riência necessária, princi
palmente o'
paulista Luiz Pini. "Os mé
todos de pesca também
evoluíram bastante, e hoje,
já existe renovação, embo-
ra em pouca escala".

,

Com orgulho, Baiano
diz que Santa Catarina já
obteve por 1O vezes o ré- -

corde brasiléiro no pampo,
badejo e pescadinha ama

rela. "Eu particularmente
já capturei um mero de
240 quilos e um sargo de
60.", a anos atrás.
Considerando Marcelo

O município de Curitiba
nos, que pelo cronograma do
Conselho Técnico, deveria ser

, A {lrimeiríl, vistoria, foi fei- vistoriado no dia, 3 de março,
ta na .cidade de Chapec6, em 9 .. retirou sua candidatura- para
de fevereiro, onde também Ir sediar os XVI JASC em 1975.
caram dois dias.

.

VISTORIADO

Um grande, número de afccionados do kart de várias
cidades do Brasil estão reunidos em Criciúma, para

. inauguração oficial do Kartódromo Diomício Freitas, cujas
solenidades (de inauguração se iniciaram às 9' horas de
ontem
A previsão "é de 100 participantes, devendo a cidade de'

Lages apresentar o maior número de kartistas inscritos. As
fortes chuvas que caíram na tarde de ontem naquela cidade

chega a preocupar os organizadores, mas as provas serão

-disputadas com qualquer tempo.
.

INAUGURAÇÃO
O .ato de inauguração foi efetuado pelo Governador

Colombo Machado Salles, com o descerramento de placas
comemorativas. -Às 9h15m, benção das instalações pelo
padre .Francisco Marini, pároco de Rio Maina; 9h45m, visita
as dependências do Kartódromo e às 10 horas o início dos
treinamentos dos participantes da "Grande Prova Cidade, de
Criciúma..

Esta manhã serão realizadas as provas. A primeira
destinada a estreantes.para karts da c1ase "Brasil" - 125cc;
enquanto que li segunda será para kartistas de qualquer
categoria.

PRÊMIOS
') "Grande Prova Cidade de Crícíüma'"- 10. lugar - um

kart Riomar, max - 125cc e troféu; 20. - um motor
,f
Riornar, completo e medalha; 30. - um jogo de quatro
pneus e medalha e para o 40. e 50. lugares medalhas. "Prova
Algerniro Manique Barreto" - 1 o. e 20. lugares terão

direito a troféu e para os �o., 40. e 50. lugares, medalhas.

Rupp como o melhor mer
gulhador

.

catarinense, ele
disse que "o nosso subma
rinista é o mais valente do
Brasil. Nós caímos em

qualquer lugar, em; qual
quer tempo � qualquer
mar. E o mais, só espero
que as autoridades ajudem
Afonso e a Sua Federação
para o futuro da caça sub-
marina.

,

'

_

ARMA ACHADA
O submarínísta Celso,

. que teve a sua arma perdi
da no último domingo,
quando participava do cam
peonato catarinense de ca

ça submarina - à arma foi
carregada por um grande
mero depois de.arpoado=
foi achada na última terça-
-feira. (

.

Os mergulhadores que
compõem a equipe Arpoa
dor voltaram ao local, e

depois de muitas horas de
busca conseguiram encon
tar o aparelho em lugar de
difícil acesso, justamente
na "arrebentação' do mar

junto aos costões.

o ofício, foi enviado pelo
representante do município no

Cf, Sr. Mílton Pereira. Segun-
.

do o offcío, o .sr, prefeito da
quela cidade, pede o cancela
mento da vistoria, pois foi -

constatado por eles, que O·mu

nicípio não oferece condições,
\ pedindo então, para considerá
los fora da concorrência.

Então o presidente da CT>
substituiu a vistoria em Curiti
banôs, por uma reunião em

Lages, onde serão modificados
os regulamentos do Jogos
Abertos.

Segundo o presidente do
CT, "as" condições apresenta-.
das por Chapecô, eram ínespe
radas pelos membros do Con
selho, pois superou as especta
tiva�. Com alojamentos, o mu

nicípio não precisa mais preo
eupar-se, agora tudo depende
da parte técnica".

0_ Prefeito da cidade de

Chapecô, Dr. João Valvite Pa
ganela, promete que até julho,
na segunda vistoria do CT,
estarão iniciadas as obras da'
piscina e vila olímpica.

.
. I

A dedicação de )

·'W. Carlsson ao

esporte amadQr

F� ,SIMAS
EMPREENDIMENTOS IMOBILlARIOS

C.R.E.C.I. - 167

Embora tenha se desligado dá presidência da Federação
Catarinense de Futebol de Salão, Waldo�iro )osé Carlsson
continua sendo muito procurado pelos desportistas do
interior do estado. Diariamente, em sua residência, muitos
são os telefonemas de pessoas relacionadas com o salonismo

catarinense, além de outros esportes.
TãoIogo deixou a FCFS, WaldOIclro tem recebido muitos

convites para assumir a direção de clubes e Federações,
.

reflexo do excelente tiabalho junto a entidade de futebol de
_ salão durante a sua permanência no cargo, cuja meta principal
foi a realização do campeonato brasilt\iro e a aquisição da
sede própria. Por outro lado, W.aldomiro Carlsson. durante
muitos anos vem prestando relevantes serviços ao esporte
amador catarinense, sendo atualmente convidado a participar
como membro da recém fundadaConfederação Brasileira de
Futebol de Salão, onde ocupa o cargo de presidente do
Conselho Fiscal.

� Realmente tenho sido muito procurado pelos clubes dJ
interior, mas imediatamente peço que se dirijam ao novo

ipresidente Fausto Silva; pessoa que tem reais condições de dar
'continuidade ao trabalho da antiga díretoría. Ainda na

sexta-feira recebi telefonema de Caçador, cidaa/esta que
. anteriormente havía-mos desfiliado. Eles agora estão

.programando uma série de competições e queriam saber o

que seria necessário para organizá-las. Eu respondi que antes
de mais nada seria preciso novamente se filiar à Federação,
com todos os detalhes. necessários. E isso eles já vão fazer
ainda esta semana."

Recentemente Waldomiro 'foi convidado' por uma

comissão a assumir à presidência da Fe,deração Catarinense de '

Caça Submarina, coisa que' ficou de estudar, mas se torna
difícil devido aos seus' muitos 'afazeres, afirmou. Por outro
lado, embora já tenha participado ativamente de muitas
modalidades, o basquete e o vôlei são as que levam a

preferência do dirigente.
VALDEMAR ARENO
Membro do Conselho Nacional de Desportos e pessoa de

grande influência junto ao esporte brasileiro, 'Valdemar
Areno, a convite de Waldemiro Carlsson, de quem é particular
amigo, virá a F1orianópolis em-data a ser marcada. 'Afirmou
ainda Waldomir6 que a CBFS está tentando trazer para o

Brasil, o I campeonato mundial de futebol de salão.. cujos
entendimentos estão bem adiantados.

LAN,Ç-AMENTOS"
"

.

1:1
.

:.I Brognoli Imõveis
- ,

I,

EDIFrCIO MARTINHO CALLADO k.

VENDE E ALUGA EM QÜALQ�ER poNTO DA,
'CIDADERua Almirante Lamego

VENDE

643 - Casa de alvenaria - .132,00m2 - rua Osvaldo Cruz -

Estreito, com fundos para a rua Antônió Mattos-Areias -

Cr$ 150.000,0'0.
.

645 - Cása de madeira � 54,00m2 - ótima localização -

praia do sonho - com '3 quartos, sala, cozinha, banheiro -

s/habite-se - Cr$ ap.OOO,OO.
654 -" Terreno com 291,55m2 - rua Caetano Costa -

Estreito - Cr$ 8.500,00.
646 - Casa de madeira -'-- 94.,00m2 - rua coronel Américo -

Barreiros - com 5 quartos, varanda, cozinha, banheiro, sala e

copa - Cr$ 40.000,00.
635 - Casa mista - 54,00m2 - rua Santa Rita de Cássia -

Estreito -'- c(3'quartos, sala, copa, cozinha, banheiro e abrigq )

para carro - Cr$ 42.000,00.
634 - Casa de madeira -' 84,00m2 - rua Afonso Penna -

Estreito - cl 4 quartos, sala, copa, cozinha, banheiro e garage
- Cr$ 60.000,00; .

641 - Casa de madeira - 48,00m2 - ruaJosé de Abreu - c!
2 quartos, sala, cozinha, e banheiro - Cr$ 25.000,00.

ALUGA
429 - Rua Des. Pedro Silva, 430 - 2 quartos, sala, cozinha,
banheiro, dep. de empregada completa, e quintal -

Cr$ 1.000,00'
Rua Bocaiuva, 134, 4 quartos 3 salas, cozinha, 2 banheiros,
'lavanderia, garagem, quarto de empregada, hall ( própria para

repartição) Cr$ 3.bOO,OO

v

3 - Dormitórios com Sacadas.
.

2 - Banheiros Sociais (Um privativo do Casal)
Box dos Banheiros em Acrílicos
Sala de Estar .:_ Sala de Jantar

Copa :._ Cozinha - Làvabo Sociaíem Mármóre
Hall de Entrada

Dependências Completa para Empregada
Rede de Água, Quente e Fria no Apartamento
Pia de Aço I,noxidável na Cozinha
.Garagem
Acabamento em Gesso
Azulejos, Decorados Até o-Teto

Esquadrias de Frente, Metálicas
Apenas' 16 Familias
PERTINHO DO�CENTRO, LONGE DO BARU
LHO
FINÀNCIADO EM ATÉ 20 ANO's PELA C.t:.F.
PREÇO DE LANÇAMENTO,
INCORPORAÇÃO EMPLACO
VENDAS COM EXCLUSIVIDADE
F. SIMAS-- Rua Felipe Schmidt, 51 - Loja 1

Fone 29-79 Florianópolis.

SEDE PRÓPRIA E ESTACIONAMENTO PARA CLIENTES
Rua José Cândido da Silva no. 721 - Continente
ESCRITÓRIO I LHA:
Rua Nunes Machado no. 1/2 conj., 3,

Fones 6462 - 6616 - CRC.I 55

{"''c

BRDE RECEITA PARA DESENVOLVER
\

destinados à indústria catarinense. o
incremento foi de 35%; no setor de crédito
rural, o acréscimo fbi' de 1'61,5%. São números
significativos, que não mentem e que dão
uma visão global do progresso do banco.
Mas a nossa atuação não se restringiu
somente a estes campos. Dos estudos
que participamos sobre o setor pesqueiro
em Sta. Catarina, .resultaram dois projetos
de .grande valor, entre os quais, o terminal
pesqueiro de ltajaí. �.'
Enfim, nós realmente crescemos muito. Mas
pretendemos ir muito mais longe.,

.

Em 1973, o BRDE .financiou aproximadamente
250 milhõe� de cruzeiros em Sta. Catarina

propiciando investimentos na ordem de 400,
,

milhões de cruzeiros. Isto significou o

progresso de muita gen� e do próprio
.

estado-catarinense.
O BROE também cresceu muito. Para quem

duvida nós recorremos aos números: no
setor de crédito Industrial, os finan

ciamentos tiveram um incremento d1J52% sobre
o per iodo de 1972. No programa de

financiamentos de máquinas e equipamentos

..,--
-_
-

I
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A terceira rodada do campeonato
nacional foi iniciada na noite de ontem com

a reallzação de quatro jogos: São Paulo
1 x 1 Guarani, Botafogo

-

O x O Olaria,
América (MG) O x O Rio Negro e

Vitória 2 x 2 Atlético (PR).

Vasco poderá quebrar
a invencibilidade do

Flamengo no Maracanã
Amarildo, completamente recuperado, é uma das esperanças da torcida cruzmaltina.

•

O Flamengo defende contra o Vasco, no Maracanã, a sua Mesmo sem contar com o goleiro Cejas e estar ameaçada de ficar
invencibilidade no campeonato nacional: numa partida que deverá sem o apoiador Leo, a equipe do Santos é a favorita, pois além de
ser bastante equilibrada e apresentar lances emocionantes, tal a Pelé, ela contará c om Edu e Brecha, que voltam ao time. 0 técnico
rivalidade entre as duas equipes. O início está previsto para as 17 Barbatana, do América, anunciou ter preparado um esquema
horas e o juiz será Moacir Miguel dos Santos. especial a fim de -parar a equipe paulista. As equipes atuarão assim:

Enquanto o Flamengo não poderá contar com Geraldo, expulso AMf:RICA(MG) -- Elcio; Baiano, Vander, Nelson Torres e Claudio;
no jogo contra o América, o Vasco terá de improvisar Fidelis de Pedro Omar e Juca Show; Edson, Eli, Dirceu e Jurandir. SANTOS ___

quarto zagueiro, já que Moisés e Marcelo estão contundidos. A única Wilson; Hermes, Oberdan, Vicente e Roberto; Leo (Nelsi), Brecha e

dúvida de Joubert é quanto à ponta esquerda, podendo jogar Arilson Nenê;Mazinho, Pelê-e Edu.
' -

ou Julínho. BAHIA X REMO
As equipes atuarão assim: FLAMENGO - Renato; Roridinelli, O Bahia é' o favorito no jogo de hoje contra o Remo, que está

Chiquinho, Luis Carlos e Rodrigues Neto; Liminha e Zé Mario; envolvido numa crise, devido a demissão, do técnico Paulo Emílio
Vicentinho, Zíco, Dario e Arílson-Clulínho), VASCO - Andrada; -em consequência da derrota para o Coritiba, quinta-feira, em Belém.
Gilson, Miguel, Fidelis e Alfinete; Alcir, Zanata e Arnarildo ; O time paraense será dirigido pelo goleiro reserva François, mas
Jorginho, Roberto e Luis Carlos. Paulo Amaral, contratado para o cargo, observará a equipe sentado

CORINTIANS X PALMEIRAS na arquibancada. Sebastião 'Rufmo será o juiz da partida, que
O fato de o Palmeiras não poder contar com os cinco convocados começa às 16 horas, no Estádio da Fonte Nova.

para a seleção brasileira, toma o Coríntians favorito na' partida de Vindo de dois bons resultados ' uma vitôria e um empate , os

hoje, no Morumbi, com.ínícío marcado para as 16 horas. baianos estão tranquilos. O técnico Pínguela anunciou duas'
,

O técnico Brand'a o, do Palmeiras, não se abalou com a derrota alterações no time: Romero reaparecerá na lateral esquerda depois
para o Operário e afirma que sua equipe, apesar dos desfalques, de uma paralisação de 40 dias, e Peri volta à ponta esquerda ap6s
atuará em igualdade de condições com a do Coríntians. César é o: - cumprir suspensão automática.
único problema do técnico, que já colocou Fedato de sobreaviso. O \'

' _-,o,

juiz será Dulcfdio Vanderleí Bouschílía, ,,>__ • 'A� :duas, equipes estão escaladas assim: BAHIA - Buttíce;
As equipes atuarão assim: CORINTIANS :__ .Ajniahd�f: Zé Ubaldo, Sapatão, Altivo e Romero; Baiaco e Alberto; Tirson,

Roberto, Pescuma, Wagner e VIadmir; Tião e Adãozínho; Vagu;�o,;;. Douglas, Picolé e Peri, REMO - Dico; Marinho, China, Queiroz e

Washington, Roberto e Marco Antônio., ,PALMEIRAS -

-

Raul'- Cuca.Elias e Nena; Luizinho, Russo, Alcino e Rodrigues. _

, Marcel; Eurico, Polaco, João Carlos-e Zeca; Dudu e Edson; Ronaldo, SANTA CRUZ X CRUZEIRO
Cesar (Fedato), Careca e Nei, Apesar da derrota de 4 a 3, diante do Palmeiras, em sua única

CORITIBA X GRÊMIO apresentação no campeonato nacional, é. grande o otimismo aos
Tudo leva crer que a partida entre Coritiba e Grêmio, às 16 jogadores do Santa Cruz para a partida contra o Cruzeiro, às

horas, no Estádio Belford Duarte, deverá ser de bom nível técnico e l�h30m, no Estádio do Arruda.
de grande equilíbrio. Enquanto a equipe local tem uma vitória e Enquanto a torcida pernambucana está preocupada pelo fato de
uma derrota, o time gaúcho está liderando o grupo A com quatro Ramon não ter marcado nenhum gol naquele jogo, o técnico Hilton
pontos ganhos.

.

Chaves, do Cruzeiro, também reclama da pouca objetividade do seu

O técnico Iustrich pretende escalar a mesma equipe que derrotou ataque, que conta com Cândido, Palhinha e Dirceu. Apesar disso não
o Remo por 3 a 2, por considerar que ela se saiu muito bem, ao haverá modificação nas duas equipes. O juiz será José Faville Netto.
vencer no campo do -adversãrío, O treinador Sergio Moacir, do As equipes atuarão assim': SANTA CRUZ - Gilberto; Gena,
Grêmio, também não pretende fazer modificações, O juiz' "será Lima, Ricardo e Orlando; Zito, Luciano e Gívanildo; Wilton, Erb e

Rubens de Souza Carvalho. Ramon. CRUZEIRO - Vitor; Nelinho, Perfumo, Procópio e

As equipes atuarão assim: CORITIBA - Jairo; Oliveira, Di, Vanderlei; Zé Carlos e 'Dirceu Lopes; Eduardo, Cândido, Palhinha e

-Claudio e Nilo; Hidalgo e Dreyer ; Sidnei, Zé Roberto, Krieger e Eduardo.
.

Aladim. GRÊMIO - Picasso; Everaldo, Ancheta, Beto e Tabajara; NACIONAL X CEARÁ
Carlos Alberto, Humberto Ramos e' Toríno; Carlinhos, Tarciso e O Nacional, que em sua única partidano campeonato nacional
Lojvo, foi derrotado pelo São Paulo por 1 a O, no EstádioVivaldo Lima,

AMfRICA(MG) X SANTOS voltará a se apresentar hoje diante de sua torcida, contra o Ceará. O
Pelé será sem dúvida a grande atração da partida entre' Santos e início está previsto 'para as 16 horas e ClinamuteFrança será o juiz;

América, no Estádio Minas Gerais, que deverá receber grande O Ceará, que também só disputou uma partida, tendo empatado
público, já que torcedores do Cruzeiro e Atlético também deverão com o Rio Negro, em Manaus, aproveitou a folga proporcionada
comparecer para ver o atacante paulista. O início está previsto para pelo calendário para treinar os chutes a gol. O técnico Zizinho
as 17 horas e José Luis Barreto será o juiz. deverá promover a estréia do lateral direito Paulo Maurício,

em prestado pelo América, pois o jogador já está com sua

documentação regularizada.
'

As esquipes atuarão assim: NACIO)'iAJ-, - Delso; Antenor,

pais
\

Conversa de criança não é

só em Português. Na Pink

and Blue as matr ículas já es-
-\

tão abertas. Aulas de IN

GLES audio visual p/crian
ças 5 a 12 anos -- vagas lirni

tadas CEA Centro de Estu

dos' Avançados-

Edifício Aplub - 6ó. andar

Inf. _reI. 3668,

Vocês já visitou o EDIFfclO CLÁUDIA? Não? Então dê
uma chegada na Rua São José (atrás do FOR UM) e veja que

acabamento a CONESC faz.
-

CASAS
-

Residência prox, Dehon - madeira escama, piso taco, WC
alvenaria.
Temos 3 'casas alvenaria por ao.OOO cada, financiada 120
meses nos locais: 1 perto angeloni - 1 prox, COBAl - 1

Oficinas.
Residência alvenaria, margem esquerda por 40.000,00 finan
cióda.
Casa Vila Moema - estilo médio e preço bom

Galpão e terreno próprio para fábrica de Carroceria, margem
esquerda, barbada.'

,

Casa com bom terreno, margem esquerde.B. Rubens Faraco.
Residência prox. Rádio Tubá - grande vatorlzação.
Casa prox. COlégio Industrial - financiada.
Terrenos
Em 36 meses sem juros nos seguintes locais:
lOTEAMENTO CATEDRAL - perto do centro

PARQUE BOA VISTA:_ Margem esquerda
E mais terrenos: Vila Moema, Oficinas, Av. Marcolino Cabral,
prox, Rodoviária, BR-101, Rua Recife, etc, etc, etc,
AlUGU�ISÓtimo

-

apartamento-casa, com garagem -

1.000,00 mensais
Salão térreo próprio p/órgãos estaduais, federais - 1.000,00
mensais.
Apartamento com garagem, a desocupar, -,600,00 mais alt.
salários

'

EM TUBARAO
. - �.

Predibens Imobiliária Ltda.
Rua São Manoel ao lado do Cine Vitória
Fone 1042 - Tubarão.

Responsável, em ,parte, pelo.desenvolvimento da CidadaAzul.

MTPS - IPASE

SUPERINTENDÊNCIA DE SANTA CATARINA

EDITAL
o Superintendente do IPASE em Santa

Catarina, torna püblico que estão abertas, de
18 a 20 de março de 1974, as inscrições para a

prova de seleção de Datilógrafos, a serem
..

admitidos em caratet precário, no 20. andar
doEdifício I pase, à Praça Pereira Oliveira Sln,
no horário das 13 às 16 horas.

-

Florianbpolis, 15 de março de 1974
,

- Caio Jonas Portella
Superintendente

ESCLARECIMENTO AO PÚBLICO, DESPORTISTA

Renato, Eurico e Luis Florêncio; Jorginho e Bibi; Roberto, Ângelo,
Expedito e Reis. CEARÁ - Pedrinho; Paulo Mauricio (Geraldo),
Nagel, Artur e Paulo Tavares; Edmar e Samuel; Antônio Carlos, Zé
Eduardo, Erandi e Jorge Costa (Gaspar).

FLUMINENSE X TIRADENTES
Carlos Alberto ou Rubens é a única dúvida do técnico Duque

para a escalação da equipe do Fluminense que enfrentará o

Tiradentes às 16h30m, no Estádio Alberto Silva, numa partida
bastante difícil para o time carioca, que não atravessa uma boa fase.
O juiz será Agomar"Martins.

,

Se a- volta do goleiro Toinhoé motivo de satisfação para a torcida I

do Tiradentes, a usêncía de Maranhão deixa-a preocupada. Mesmo
assim o ambiente é de tranquilidade e o técnico Navarro está certo

da reabilitação. Enquanto o tricolor carioca está com' três pontos
ganhos, a equipe local tem apenas dois.

-

A escalação dos times é a seguinte: FLUMINENSE - Roberto;
Toninho , Brunel, Silveira e Casagrande; Carlos Alberto (Rubens) e

Kleber; Cafuringa, Manfrini, Luis Alberto e Moacir. TIRADENTES
- Toinho; Célio, Cândido, Gilson e Neto; Ronaldo, Joel e Derivaldo ;

Anselmo, Miltão e Xavier.
CEUB X PORTUGUESA

-

O CEUB, animado com a vitória de 1 a O sobre o Fortaleza, tem
contra a Portuguesa de Desportos, no Estádio Helio Prats, um
adversário bem mais difícil; A partida que deverá ser bastante

equilibrada será dirigida por José Marçal Filho, com início marcado

para as 16 horas.
.

O técnico Claudio, do CEUB, não pretende fazer nenhuma

;�lodificação no time, por ficar satisfeito com o seu rendimento no

jogo de quarta-feira. As duas equipes estão com o mesmo número de

pontos ganhos, mas a Portuguesa, com um saldo de gols melhor e

uma partida a menos, encontra-se melhor colocada. '

As equipes deverão atuar assim: CEUB - Aldir; Emerson, Pedro,
Claudio e Rildo ; Alencar e Péricles (Gilberto); Xisté, Dilson, Juraci e
Dario, PORTUGUESA Zecão; Cardoso, Dario, Calegari e Isidoro;
Daniel e Basílio; Xaxã, Tatá, Adilton e Antônio Carlos.

GOIÁSXCSA
O Goiás, que tem três pontos ganhos, não deverá encontrar

dificuldade para derrotar o CSA, no estádio Pedro Ludovico, pois
além 'do 'adversário ser fraco, dificilmente perde em seu campo. O
início está previsto para as 17 horas e Hernani José de'Castro será o
�� .

O técnico Dino Sani, do Goiás, ficou satisfeito com a atuação de

sua equipe no primeiro tempo da partida contra o Coríntians, na
qual terminou empatada de O a O, mas acha que ela decaiu um

pouco na etapa final. Por isso; pedirá a seus jogadores o mãximo de

empenho e que não se considerem favoritos.
As equipes atuarão assim: GOIÁS Amauri; Toninho , Macalé,

Alexandre e Claudio; Matinha e Tuira; Rinaldo, Paguetí, Lincoln e

Reis. CSA - Zé Galego; Vergeti, Gilvan, Zé Leite e Jaíminho; Zé
Roberto e Jorge Nunes; Manoelzinho, Batore, Giroldo e Otávio.

AMÉRICA(GB) X SAMPAIO CORREA
Na partida entre o América carioca e Sampaio Correa, às 17

horas no Estádio Nhoz inho Santos haverá um jogador com uma

motivação muito grande: Jonas. Isto porque, com a contusão-do

GRAN META PUBLICIDADE LTDA., empresa de

publicidade com CGC no. 83896670, Inscrição Esta
dual no. 054.033.01530-8, com sede à rua Vitor Mei

relles, 34, por seu advogado, tendo em vista a reper
cussão causada pela penhora efetuada nos autos de
acão em curso na Terceira Vara Cível local, da renda
atribuída ao AVAl FUTEBOL CLUBE no jogo reali
zado com o ESPORTE CLUBE INTERNA�IONAL,
de Porto Alegre, no dia 13 último, a fim de evitar

distorção dos fatos, vem a público esclarecer:
1 - Em razão de serviços de publicidade que exe

cutou, através de emissoras de rádio e televisão, pro
pagando os fascículos ê a venda do "Novo Catar i

não", tornou-se credora do AVAl F.C. da quantia
líquida e certa de Cr$ 40.155,26 (Quarenta mil, cen
to e cinquenta e cinco cruzeiros e vinte e seis centa

vos), com vencimentos aprazados para 17/08/71,
02/09/71,17/09/71,02/10/71 e 17/10/71, conforme
"Termo de Confissão de Dívida" assinado pelo então

presidente Sr. JOSÉ AMORIM (Fls. 5 dos Autos).
2 - Não tendo sido. pago o débito e esgotadas as

tratativas amistosas para este fim, ajuizou em

18/11/71, por intermédio do advogado Dr. HYLTON
GOUVÊA LINS/Ação Executiva que foi distribuída à
Terceira Vara Cível e ali tomou o número 676/71.

3 - O AVAl F.C. foi citado (fls. 11v) e, não pa
gando, nem of�recendo bens à penhora, foram penho
radas 3 (três) salas do Edifício Soraia, dadas como de
sua propriedade (fls.14). Não tendo sido contestada a

ação, realizou-se audiência de instrução e julgamento
em 16/12/71, oportunidade em que o Dr. Juiz de
Direito a julgou procedente, condenando o AVAí
F.C. a pagar os Cr$ 40.155,26 (quarenta mil, cento e

'cinquenta e cinco cruzeiros e vinte e seis centavos),
mais juros, despesas processuais, custas e honorários
advocatícios em 15% (fls. 16).

4 -Inconformado, o AVA(F.C. apelou da senten

ça para o Egrégio Tribunal de Justiça do Estado, em
03/01/72, por petição firmada pelo advogado, Dr.
C.L\RLOS LOUREIRO DA LUZ, constituído por pro
curação outorgada pelo presidente da época, Dr. JOR
GE DAUX FILHO (fls. 17 e seguintes e 33).

5 - A apelação foi distribuída à Colenda Segunda
Câmara Civil, tomando o no. 8.526. Sob o funda
mento de não observância de prazos legais deferidos à
defesa, aquela Colenda Corte anulou o processo a par
tir da citação inclusive, por acórdão de 30/06/72 (fls.
53 e 54), cuja conclusão foi publicada no Diário da
Justiça de 13/07/72 (fls. 56v).

6 - Baixados os autos à Terceira Vara Cível, nova
mente foi citado o AVAl F.C., agora na pessoa de seu

presidente Deputado FERNANDO BASTOS,. em
06/12/72 (fls. 65v); não sendo o débito pago, nem

oferecidos bens à penhora, no prazo da lei.
7 - Em virtude de laços de parentesco com Dire

'tor da Autora, por substabelecimento, o advogado
signatário desta, passou a atuar no feito, mantendo
diálogo com os dirigentes do AVAl F .C., em busca de
solução amigável para a pendência tendo inclusive
encaminhado exposição escrita ao seu Conselho Dllli:
berativo, em 02/10/73. -

cer-
Caixa Econômica Federal

Loteria Esportiva
,Cartões que não concorrem, de acordo com os
relatórios dos computadores (Art. n9 9, Parágra
fo .19 da Norma Geral dos Concursos de Prog-
nósticos Esportivos).

.

Os apostadores, cujos números dos cartões cons
tam da presente 'publlcaçãn e que não tenham
sido substltuldos por outros, devem solicitar .dos
respectivos revendedores a devolução da impor
tância paga.

TESTE 175
SANTA CATARINA

20-00002
20-00005
20-10006
20-10011
20-10012
20-10013

201622 452226
340862 20-10040 239895
763336 242098
315542 20-10043 206758
334875 209578
364986 20-10045 118698
365155 20-10046 120190

3135393 120377
366565 20-10048 120073
312674 20-10049 102114
449608 20-10053 59394
451900 59396
452153 20-10057 31004

A 20-10060 15907
452154 16085
452156 20-10061 20615
395726 20-10063 43421
397738 20-10065 19658
347262 20-10067 24804
212051 26507
212110 20-10073 20385
261221 20756
451433 20-10074 4155

goleiro Rogério, terá nova oportunidade na equipe carioca, aonde

ocupou .durante longo tempo a posição de titular.
,

O Sampaio Correa, sem problemas de contusão, tentara a sua

primeira vit6ria. O técnico Gonzalez acredita que com um pouco

mais de sorte sua equipe poderá.derrotar o América, Já que ela tem

atuado bem e desperdiçado muitas chances de gol. O juiz será
Mauricio Santiago.

L
-

,
,

As equipes atuarão assim: AM:eRICA - Jonas; Cabrita, Geraldo,
Mareco e Álvaro; Renato e .Ivor-Flecha, Caio, Tadeu e Luisinho.
SAMPAIO CORREA - Orlando; Marinho, Morais, Raimundo e

Santo; Lourival e Sérgio Lopes; Adelino, Djalma, Jorge Luis e

Dionísio (Ailton).
FORTALEZA X NÁUTICO
Com Pedro Basílio de volta à zaga central, depois de suspenso

por dois jogos, o Fortaleza enfrentará hoje às 16 horas, no Estádio
Governador Plácido Castelo, "Castelão", o Náutico, que

aparentemente é_ o favorito por ter um quadro de bons jogadores. O
juiz será o maranhense Wilson, de Morais Vanlume,

Tanto o Náutico como o Fortaleza vêm de derrotas, ambas pelo
escore mínimo; o primeiro perdeu para o Cruzeiro, quarta-feira, em
Belo Horizonte, enquanto. o segundo caiu para o CEUB, no mesmo

dia, em Brasília. A torcida do Fortaleza está confiante pois o

retorno de Pedro Basílio dará mais tranquilidade ao' time, cujo
sistema defensivo vinha falhando muito.

Já no Náutico, o técnico Orlando Fantoni confirmou a

substituição de Cincunegui por Franklin, na lateral esquerda. O resto
da equipe não sofrerá mudanças, permenacendo a mesma que jogou
em Belo Horizonte.

'

O Fortaleza, por desleixo de sua diretoria, não terá ainda a

estréia do ponta esquerda Soares, emprestado pelo ABC: o termo de

empréstimo do atleta ainda não foi enviado para registro-na CBD.
Os dois times jogarão assim: FORTALEZA - Lulinha, Louro,

Pedro Basílio, Ozíres e Roner; Iris, Lucinho e Zé Carlos; Hamilton
Melo, Marciano e Geraldino. NÁUTICO Luis Fernando, Pedro
Paulo, Beliato, Sidc1ey e Franklin; Cordeiro e Drailton; Dedeu,
Paraguaio, Jorge Mendonça e Betinho,

INTERNACIONAL X PAISSANDU
Por causa da vítôría de quarta-feira sobre o Botafogo ,

o

Paissand de Belém deverá levar grande público ao Beira-Rio esta

tarde, quando enfrentará o, Internacional que também venceu na

segunda rodada. ,

O Inter deverá manter a mesma equipe que enfrentou o Avaí, a
não ser que Dorinho se recupere da contusão 'no tornozelo e Rubens
Minelli o escale na meia cancha caindo pela esquerda.

Equipes: INTERNAC IONAL - Schneider; Claudio, Figueroa,
Pontes e Vacaria; Tovar ,e Falcão; Valdorniro, Escurinho,
Claudiomiro e Pedrinho (Dorínho). PAISSANDU - Edson; Augusto,
Nilo, Nilson Andrade e Diogo; Roberto Bacuri e Jair Santos;
Moreira, Osvaldo, Tuíca e Prado. O juiz será Edson Mafra.

AM:eRICA(RN) X iTABAIANA
Sem a presença de Scala, expulso no jogo contra o Flamengo, o

América de Natal enfrenta hoje à tarde no estádio Presidente Castelo
:BiaIlCO o Itabaiana. O time de Natal está mais preocupado com a

renda, devido ao boicote movido pelos torcedores do ABC, que não

comparecem aos jogos, do que propriamente com o adversário.
No Itabaiana, o ambiente é de muito otimismo, devido ao

resultado contra o Fluminense,'2 a 1 no Maracanã, considerado
excelente para um estreante, segundo o treinador Daltro Menezes. A

principal atração da equipe é o jogador Gustínho. O juiz da partida
será Bartolomeu Lordello, auxiliado por Guaraci Picado e

. Wellington Ramos'.

Equipes: AMf:RICA - Ubirajara; Ivan, Nilson, Mario Braga e

Cosme; Afonsinho e Garcia; Washington, Pedrada, Ronaldo e Davi.

ITABAIANA - Vilson; Pedrinho, Nitota, Paulo e Edson Scott;
Cagnani, Gustinho e Tatica; Paranhos, Gaúcho e Duda.

OPERÁRIO X SPORT
O Operário, a grande surpresa do campeonato nacional, não s6

pelas vit6rias conseguidas, como também pelos altos prêmios que
vêm sendo pagos por seus dirigentes, defende, sua invencibilidade
contra o Sporte no Estádio Pedro Pedrossian, às 16 horas.

O técnico Diede Lameiro, mostra-se temeroso diante do
otimismo de seus jogadores e; por isso; tem conversado com eles
diariamente para que não se deixem iludir pela "vítôria sobre o

Palmeiras, pois" o Sport é um adversário perigoso, tendo inclusive
vencido o Atlético Mineiro". .

_ Equipes: OPERÁRIO .; Romeu;Mauricio, Manoel, Gue e Ojeda;
Natálio e Zé Ito; Xavier, Brandão, Mario e Guará. SPORT - Tião;
Marcos,

-

Lula, Alberto e Luizmho ; Wilson e Feitosa; Luis Fumanchu,
Helinho, Adãozinho e Orlando. O juiz será Carlos Costa.

20-10014
20-10018

20-10019

20-10025
20-10030

20-10032
20-10033

OBS:' Esta relação e todas as demais que são, feitas nest�
jornal aos domingos, a título de "Cartões que não concor.
rem", são afixadas des.de o dia anteriqr (sábado) no prédio da
Caixa Econômica Feder;'!l sita à Rua Fulvio Aducci 1221
,Estreito.

' ' .

8 - .Sem solução amigável, impulsionou ação, ten
do o Dr. Juiz de Direito em 17/12/73, determinado a

penhora de rendas de partidas em que viesse o AVAí
F.C. a participar (fls. 68v). Isto porque, segundo pro
va dos autos (fls. 18 e 20) o AVAí F.C. não tem bens
móveis ou imóveis penhoráveis.

Paralelamente, determinou o Dr. Juiz de Direito
(fls 69) a notificação da Federação Catarinense de
Futebol; para que, na .qualidade de controladora das
rendas dos jogos de futebol aqui realizados, retivesse
em seu poder, como depositária, ou depositasse em

juízo, os valores auferidos pelo AVAl F.C .. O presi
dente daquela entidade, Sr. JOSÉ ELIAS GIULlARI,
foi notificado pessoalmente, em 15/01/74, às 11 ho
ras (fls. 7Ov), mas não atendeu àquela determinação
judicial.

9 - Tornaram-se infrutíferas as tentativas dos
Oficiais de Justiça da Terceira Vara Cível de efetiva
rem a penhora das rendas dos. jogos realizados pelo
AVAl F.C.,. contra o Penharol e o Nacional de Monte
vidéu, cont r a o Racing da Argentiri.l e contra o Fi
gueirense Futebol Clube, estes últimos em disputa da
classificação para o campeonato nacional de clubes.

10 - Concomitantemente e neste interregno,·
GRAN MEtA PUBLICIDADE LTDA, voltou a dia
logar com diretore s do AVAI' F .C., na expectativa de
solução amiqâvel-para o que se propunha, inclusive, a
receber parceladamente o seu crédito; não logrando
êxito.11 - Por fim, o Dr. Juiz de Direito solicitou

por ofício ao Sr. Delegado de Polícia de Florianópolis
(fls. 72) que lhe fossem postos à disposição 6 (seis)
soldados da Polícia Militar, para garantirem a execu

ção do mandado de penhora das rendas dos jogos do
AVAí F.C., mando esse em mãos dos Oficiais de Jus
tiça, desde 14/12/73 (fls. 70). A diligência foi cumpri
da, sendo penhorados no dia 13 último,
Cr$ 22.416,00 (vinte e dois mil quatroce n tos e de
zesseis cruzeiros), da renda do jogo 'contra o E.C. IN-
TERNACIONAL, quantia esta que se acha depositada
em n'ome do Juízo da Terceira Vara Cível, na Conta
o. 183.610/04 da Caixa Econômica Estadual de Santa
Catarina (fls.75), e que equivale a cerca de 1/3 (um
terço) do total da condenação.

12 - GRAN MEIA PUBLICIDADE LTD�, nada
tem contra o AVAl F.C., de honrosas tra dições na

vida esportiva catarinense, nem contra quaisquer de
seus dirigentes, mas não pode abdicar do direitcde
receber seu crédito vencido há quase quatro anos; até
porque, parte do mesmo, será entregue às emissoras
de rádio e televisão da capital e do interior, que parti
ciparam na programação do "NOVO CATARI NÃo".

13 - Por último, destaca que
-

continua aberta a

entendimentos para o recebimento de seu crédito, de
acordo com propostas já apresentadas ao AVAIF.C.,
e pronta a prestar quaisquer outros esclarecimentos
que se fizerem necessários, que de resto podem ser

obtidos com a compulsação dos autos da referida
ação, no Cartório da Terceira Vara Cível local, no
Edifício do Forum, à rua Duarte Schutel 6/15 nesta

Capital.
.Florianópolis, 16 de março de 1974

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Textos de

Mário Medaglja
,

- enviado especial

(DETALHES
o jogo está marcado

paras as 17 horas no estádio

Engenheiro Ararípe com

, Antônio Viug no apito e José Carlos Cunha
e Henrique José Ribeiro nas bandeiras.

Sem problemas na equipe, Pirílo confirmou

Edalmo; Marcos, Juci, Elci
e Batista; Pinduca, Evandro

e Sergio; Elísio,
Zezinho e Deo para tentar vencer o

Avai de Joceli Ferreira; Souza, Ati
, Prudente, VJlela e Orivaldo;
Veneza, Zenon e Balduino;

Paulo Roberto (Sabará ou ainda Ely)
Toninho e João Carlos.

Paulo Roberto não treinou e.Jorze ainda não decidiu. Sabará ou EU na pontas

Jorge ainda não sebe
, ,,' - .

�uelJ1 sera O' ponte. ro
Apesar' do calor muito forte de oritem Salles.Jorge Ferreira tinha afirmado estar em

pela manhã, em Vitória, Jorge Ferreira co-
, dúvida entre Lourival e Veneza, ontem. ele

meçou os treinamentos programados (exer-, ouviu novamente a pergunta. Antes de- res
cícíos desíntoxicantes, condicionamento e - pender vacilou um pouco, mas diante da in
bate-bola) para o estádio Engenheiro, Arari- sistência dos repórteres resolveu 'definir logo
pe, exatamente às 10 horas,

'

a situação, em vez de fazê-la somente depois
Ao chegar nó estádio Jorge Ferreira foi do treino, conforme havia prometido ante

logo cercado por- repórteres' dos jornais lo- riormente.
cais e, ao ser indagado, sobre a escalaçâo, - Vou escalar Veneza para o lugar de
revelou, que o "Avaf tinha mais um proble- Rogério, porque assim o time fica mais ofen
ma, surgido, ontem pela ,manhã: Paulo Ro- sivo. Mas tem um outro motivo importante
berto ficou no hotel, por recomendação do que me fez optar por Veneza. É que ele tem
médico Luiz Carlos Spindola, fazendo trata- jogado mais seguido no time e, logicamente
mento no joelho direito., está mais entrosado que Lourival; que por

- Só depois de um teste de campo que
'. problemas sem contrato ainda não teve mui

pretendo fazer com o jogador um pouco ta chànce na equipe. Agora, já posso adian
antes da partida, é que vou saber se ele terá tar que o time vai sentir a ausência de Rogé-:
condições. Se não, for possível escalarPaulo rio. Ele é um jogador que destroi bastante e

Roberto, ficarei entre Sabará e Ely, com 'dá muito combate lá atrás, além de ser um

mais chances para o prpretendo _

conversar líder dentro do campo, Mas confio nas qua
com todos os jogadores para ouvir suas opi- lidades de Veneza que, 'para mim, só vai en
niões, O Sabará jaentrou em algumas parti- contrar alguma dificuldade na destruição,
das, mas o Ely tem mais fôlego e mobilida- Ainda sobre Paulo Roberto, cuja presen-
de. ,'-

ça é incerta no jogo de hoje contia aDespor-
Como na chegada no aeroporto Eurico' tiva, Jorge Ferreira lembrou um detalhe im-

portante, e que tem influido no rendimento
do jogador, com resultados não muito bons

,

para a equipe:' , /J
- Todo mundo já notou que o Paulo

Roberto começa muito bem todas as parti
das, procurando a linha de fundo e fazendo
cruzamentos' semelhantes aQS do Valdomiro.
Depois, no entanto, com o decorrer do jogo
ele vai caindo de produção. Isso é um pro
blema de ordem psicológica, difícil de solu
cionar. É que a torcida não admite errosem
Paulo Roberto e, mesmo começando as par
tidas com muita vontade de acertar, aos

poucos ele vai sentindo a pressão da torcida.
Por isso, inclusive longe 'de Santa Catarina
ele rende muito' mais, o que espero que
aconteça contra a Desportiva, se ele puder
jogar, é claro.

Logo- depois do treino de 'ontem pela ma

nhã os jogadores voltaram ao hotel São José,
considerado excelente para concentração pe
los dirigentes do Avaí, onde ficarão até a

hora do jogo. Os onze titulai:es, mais estes

para o banco: Joceli Santos, Lourival; Jaico,
Sabará ou Ely.

-corno para, ingresso no 10-
êal da, partida, fato que
tem acontecido em jogos
anteriores.

Os mesmos problemas
de'Natal em Vitória

o Avai deve sentir em

Vitória, os mesmos proble
mas encontrados em Natal

pelos jogadores, que termi
naram o primeiro tempo
do jogo contra o América,
com um desgaste físico
acima do normal. O calor é
muito forte.

Com relação ao gra
mado, o Estádio Engenhei
ro Araripe não chega a ofe
recer as mesmas condições
do Presiden.te Castelo
Branco, 'de Natal, mas é

muito bom. O grande pro
blema do engenheiro Ara

ripe é sua localização. Se o

estádio lotar hOje, os 35
mil torcedores, sua capaci-
dade máxima, terão muita
dificuldade de movimenta

ção, tanto, para saída

.-

De propriedade ua

Companhia Vale do Rio
Doce (empresa de exporta
ção de minério de ferro),
assim como o Clube, o es

tádio Engenhei ro Ararípe
está situado no bairro de
Jardim América, próximo
demais ao centro da cida
de.

Para os jogadores, no

entanto, o estádio oferece
muito conforto, com ves

tiários amplos, salas espe
cíaís para exames médicos,
fisioterapia e uma, enfer

maria, dotada de aparelha
ménto especial para aten

dimento de urgência.

Veneza dá o recado: Se depender de mim, venceremos

«'Já quebrei oqalho
jogando como Ifbero»

prio Ubiraj ara, Ademir e

Celso. Ele entendeu bem
minha posição e me garan-
tiu que todos os seus pro
blemas no Rio de Janeíro
já foram solucionados.

Agora resta esperar os re

sultados dos entendimen
tos que estão sendo manti
dos entre a Direção do
Avaí e Célio. 'Como o Clu
be está' a procura de um
goleiro, tanto um como

outro poderão perfeita-,
mente se, enquadrar nos

meus planos. -Se depender ,

de mim, Ubíraiara serã
contratado.

Veneza não chega a ser exatamente um estreante no

Avai na partida:' de .hoje contra a Desportiva Ferroviária,
mas talvez ele sinta alguns problemas de um jogador que
entra pela primeira vez na equipe.

Com a responsabilidade de substituir Rogério, Veneza
mesmo reconhece que pode sentir alguma dificuldade de

adaptação, principalmente quando a bola andar perto da

zaga do Avaí:
"

- Ja 'quebrei o galho 'algumas vezes .no América,
jogando de líbero. Mas reconheço' que não é o meu forte,
pois me sinto mais a vontade jogando Gomo meia

armador.
Mas se na destruição Veneza pode enfrentar alguma

dificuldade, o mesmo não vai-acontecer quando o time
.

estiver atacando, opinião do próprio jogador e de Jorge
Ferreira:

- Lá na frente acho que vai dar tudo certo comigo e

tenho certeza que o seu Jorge não vai-se arrepender de

me dar mais está, chance. Vou compensar minha falta de

ambientação corno líbero com muito esforço.. E a'
torcida do Avaí pode ficar tranquila que, se depender de
mim, sairemos de Vitória corri um bom resultado.

-r '

eu fico c�m O primeiro"
Enquanto' observava o

trabalho dos jogadores no

gramado, Jorge Ferreira fa
lou sobre as novas contra

tações dó -Avaí, especial
mente Ubírajara que, o

próprio treinador sente,
não está muítd aó gosto da
torcida:

- Ubirajara veio falar

comigo no Galeão, en

quanto esperávamos o em

barque para Vitória. Disse
a ele que fazia restrições a

determinados jogadores
que foram levados por
Walter Miraglia pará o

Avaí, com exceção ao pró-

A defesa é o ponto alto da equipe e o zagueiro Juci é um dos responsáveis
-

'

I '

Zézinho, ídolo e artilheiro do time

Será o mesmo time

epeser das pressões
A Desportiva Ferroviária, adversária do-Avai esta tarde

não mudou muito em relação ao ano passado. A principai
alteração está ligada diretamente ao treinador Silvio Pirílo,
que foi contratado no início do ano, por 14 mil mensais, e
que neste pouco tempo recusou 25 mil para dirigir o

Coríntians paulista.
A mudança da Desportiva ficou mais para a parte

técnica. A diretoria do clube contratou vários jogadores,
mas que ainda não estão sendo utilizados, pois Pirílo não é
muito de mexer no time, Para o jogo desta tarde, por
exemplo, Pírílo mantém o mesmo quadro que venceu ao

Itabaiana, por 1 a O, e empatou com o Vasco sem abertura
de contagem.

O TIME
Este time atua basicamente com: Edalmo, Marcos, Juci,

Elci e Batista; Pinduca, Sérgio e Evandro; Elizio, Zezinho e

Deo. Foi com este time, excessão de batista e Evandro, que
a Desportiva derrotou ao Rio Branco e conservou o direito
de ficar no nacional, repetindo o ano de 73. Em sua grande
maioria, os jogadores são mesmo do Espírito Sànto, ou já
estão em Vitória há bastante tempo, quando vieram de
quadros inferiores dos clubes cariocas. Desta equipe o que

Pirilo: 'todo
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"Entre Ubirajara e Célio
\ \\ I

cuidado é

pouco. Avaí

vem motivado
, o 'bom resültãdo diante
do Vascd não fez com que
Pirilo ficasse· despreocu- .

pado para o jogo desta tar
de. Ele respeita muito o ti
me do Avaí fi explica: ''Pa
ra mim o jogo mais impor
tante é o atual Seja qual
for o adversário.' Procuro
esquecer os jogos passados
e só o futuro interessa. O
Avaí' é um time estreante e

deve estar motivado. Sei

que tem 'bons jogadores no
seu elenco e jogando fora
de casa, deve vir como

franco atirador. A Despor
tiva está bem preparada,
mas sei que o jogo será di
fícil" .

E Pirilo realmente está
preocupado com o jogo
desta tarde. Durante -os

treinos de quinta, sexta e

"Seráum jogo difícil"

ontem ele advertiu sobre a

responsabilidade da parti
da. Ontem ele comandou

apenas um treino leve .com
'

bola e depois toda a dele

gação seguiu para Campi
nho (40 Km de Vitória),
onde fica concentrada no

hotel Imperador.

foi recentemente contratado é o lateral esquerdo Batista
irmão de Paulo Henrique e. também do lateral direit�
Marcos, que jogou pelo Vasco da Gama.

COMO JOGA
Normalmente a Desportiva joga num 4-3.3 variável, com

Evandro sendo o terceiro homem de meio campo. Pinduca
faz uma espécie de líbero e Serginho é o encarregado do'
vai-vem" destacando-se pelo grande preparo físico e pelos
potentes chutes a gol Mas o ponto alto do time ferroviário
continua sendo a defesa, que' com excessão de Batista.joga
junto há mais de três anos.

'

.

Para o ataque ficam as maiores· restrições. O mais
destacado jogador é mesmo o ponta de lança Zezinho, que
no ano anterior foi comprado à Ferroviária de João Neiva
(interior do Estado) por inil cruzeiros. Ele marcou 11 gols
no nacional passado e joga muito isolado, pois S'lUS

companheiros de ataque, Deo e Elisio, não conseguiram se
firmar ainda. Ambos foram criados na própria Desportiva,
onde começaram numa escolínha montada por Paulo
Pimenta, o preparador físico. Atualmente os dois jogadores
sofrem grande pressão por parte da imprensa e toréída. Mas
paralelamente são apoiados por Pirilo.

.Conheça a Desportiva,
(

. ,

um' clube de 11 ' anos
-

/
-

A Desportiva Ferroviária é um clube bastante novo;

Tem apenas 11 anos de idade e está ligada diretamente a

Cia. Vale do Rio Doce, -uma forte empresa que explora a

exportação ,�e 'minério:o e que é uma potência no eixo

Minas-Espírito Santo, AVaJe do Rio Doce é que subven
ciona a Desportiva, como uma' espécie de recreação para
os seus funcionários. Mensalmente ela doa uma média de

20 mil cruzeiros para o clube, que com as excelentes
. rendas do nacional, consegue suprir perfeitamente s�as
necessidades. O clube tem ainda aproximadamente 4 mil

,

associados, em sua maioria funcionários da própria
empresa. O pagamento das mensalidades é descontado
em folha, o que facilita bastante e não permite atrasos. O
clube surgiu de uma fusão de vários clubes pertencentes
a companhia e com a força do seu poder econômico,
tomou-se a maior potência do futebol capixaba, embora
não seja o clube maispop�lar,_ que continua sendo o Rio

Branco. O estádio Engenheiro Alencar.de Araripe perten
ce oficialmente â Vale do Rio Doce' e para que a

Desportiva entrasse no naci q nal, ano passado, a empresa
gastou aproximadamente um milhão de cruzeiros na sua

reforma. Mas 00 dirigentes não abusam nos gastos e a

organização é boa. Os jogadores recebem uma média de

3 mil cruzeiros e os bichos variam de acordo com o

adversário. Para o jogo de hoje' por exemplo, cada
jogador deverá receber 400 cruzeiros em caso de vitória:

.
'

FIGUEIRENSE

Cancelado amistoso contra o Guarani
camisas são vermelhas, e não verdes como muita gente
imagina.

Fundado em 1947, só agora o Guarani conseguiu ficar
conhecido entre o público da capital, devido aos bons
resultados alcançados naquela cidade contra o

Figueirense e Avai. Campeão absoluto de, 1973, o clube
_

conquistou o título invicto, só cedendo um empate nas

,28 partidas. Corri uma idade média de' 20 anos -

incluindo alguns jogadoresde 16 anos como Tonínho e

Chaquer - o Guarani 'tem como seu principal jogador o
meio campo Alfredo, que também é físícultor do plantel,
Os demais destaques são o goleiro Antoninho, Oliveira,
Duca, Tião e Fastaur.

.

I

Em virtude das fortes chuvas que caíram em Florianó
polis durante todo o dia de ontem, foi suspenso o jogo
entre Figueirense e Guarani de São Miguel do Oeste,
embora muita gente tenha se dirigido ao estádio Orlando

Scarpelli.
A decisão foi tomada depois de um encontro entre

I

José Mauro Ortiga e Waldir Fedrizzi presidente do

Guarani, ficando decidido que a partida será realízada às
15 horas de hoje, com qualquer tempo.

GUARÁNI
Fedrizzí, presidente do Guarani, é um homem que

fala com inusitado entusiasmo de seu clube, eujas .
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Motoniveladora Huber Warco do Brasil S.A.
Modelo 225-S-SA - 225 HP - Motor Scania � 16 t
Comandos Hidráulicos - Conversor de Torque
Transmissão Automática

Florianópolis, 15 de março de 1.974.
Dr. Osvaldo Moreira Douet - Pr�i�ente
Dr. Luiz Gomes - Diretor Execlltivo

Sr. Carlos Góes Bessa - Diretor Finat"!ceiro.
Eng. José Corrêa Hülse - Diretor Técnico.

Eng. Carlos Alberto Reis Seara - Diretor de Operações.

CENTRAIS ELÉTRICAS DE SANTA CATARINA S.A.
C.G.C. NQ 83.878.892/001

CELESC,

AVISO AOS ACIONISTAS'.,
Acham-se à disposição dos Senhores Acionistas das Centrais Elétricas de Santa
Catarina ·S.A. eE-LESC:.-em-� SedeSociaf; à'Rua- Jasl da Coftà�Moãllmann� no.

,

129, Nesta Capital, 0$ documentos de que trata o artigo 99� de) Deçreto Lei no.r "

....., ..

2.627, de 26 de Setembro de 1.940.

ERICSSON DO BRASIL

COMÉRCIO E INDOSTRIA SIA.
PRECISA-SE "

Motorista: '

Com, experiência mínima de 3 anos no cárgo e boa habilidade profis
sional, idade de 25 a 40 anos.

Almoxarifado:
Com experiência em servíços de almoxcrifado, Curso ginasia'l cornple-

'

to. Idade-la anos.

Semana de 5 dias, ótimas condições de trabalho. Aténderemos no dia
19-03-74 (amanbâ) - Rua Santos Saraiva, 730 - Estreito.

SERVIÇO PúBLICO FEDERAL
MINISTÉRIO DA FAZENDA

DEPARTAMENTO DE PESSOAL - ESAF
,

CUR�O DE TREINAMENTO PARA A CATEGORIA FUNCIONAL DE CONTROLADOR D�
ARRECADAÇÃO FEDERAL DE QUE- TRATA O DECRETO no. 71.236, de 11 DE
OUTUBRO DE 1972.

EDITAL 01/74
o Chefe do Núcleo da Escola de Aministração Fazendária - ESAF em C:c'lta Catarina, em

cumprimento à Instrução Normativa no. 9, de 4 de janeiro de 1973, '-_ - .retor Geral do
Departamento Administrativo do Pessoal Civil, DASP, faz saber aõs interessados que se

encontram abertas, no período de 15 a 29 de março do corrente ano, as inscrições ao curso de
Treinamento para a prova de desempenho à Categoria Funcional de Controlador da

Arrecadação Pederal, destinado aos servidores deste fl/linistério e aos funcionários requlsltados '

que tiverem optado pela integração no Quadro de Pessoal da Fazenda.'
, ..'

2. A data do início do treinamento será determinada após a aprovação do plane de curso

pelo DASP.
_

3, Somente poderão inscrever-se, os servidores do Ministério da Fazenda, ocupsntes dos

cargos de Exator Federal, AUl(iliar de Exatoda, Guarda Aduaneiro, Fiel do Tesouro, Tesoureiro
e Tesoureiro-Auxiliar.

,

-

4. Os servidare. do Ministério da Fazenda licenciados ou requlsitados, ocupantes de cargos
integrantes da citada Categoria Funclonal, deverão comparecer' no local abaixo indicado, para
increver-se ou para termo de desistência do treinamento, dentro do prazo estabelecido para as

inscrições, estes últimos munidos de offcio de apresentação do órgão de Pessoal requisitante.
5. Nos casos de omissão ou relacionamento indevido, o funclonáric deverá comparecer ao

local indicado no -itern 7 par\l fazer a sua inscrição ou ,ceniprovarpera'pte,a.Equipé T�cnica de

Clessltlcação 'de Cargos, seu ingresso por concurso público ou prová pública de habilitação de

caráter competitivo, de acordo com o art. 80. do Decreto no. 71.236, de 11 deoutubro de

1972, com nova redação dada pelo art. 10. do Decreto no. 71.899, de 14 de-março_de 1973,
6. Os agregados que tiverem reconhecido o direito de concorrer à transformação para a

Categoria Funcional de. Controlador da Arrecadação, Federal, deverãe eompareçer - para

inscrever-se ou para preencher termo de desistência do treinamento, dentro do prazo
estabelecido para as inscrições. " _ ' ,

'

7. As in' rições serão feitas no Núcleo da Escola de Admínistraçãó Fa�en'cllária -r- E;SAF ,- em
Santa Ca" na, localizada à rua Conselheiro Mafra S/N - prédio da Ex-Alfândega, no horário de

9às18h<,(iS.
.J Florianópolis, 13 de março de 1974

Walmor Philippi
Chefe do NESAF em Santa Catarina

Águamineral que
-c.,

oEstado produz é
de alta qualidade

,

A produção, apesar de 'alcançar 40 mil garrafas por mês, é pouca para atender a demanda.

Cerca de 40 mil garrafa- , água mineral são produzidas men
salmente na região da Grande Florianópolis, provenientes de

duas tradicionais fontes termais" a Imperatriz 'e a Santa Catarina.
Desse total, contudo, cerca de 800 caixas são consumidas somen

te em Florianópolis e o restante é distribuído para os demais

municípios do Estado.
Apesar desses números, o mercado da água mineral na cidade

é reduzidíssimo, se se comparar' com o consumo los refrigeran
tes. Para o Sr. Nelson 'Rosa Brasil - diretor da termas Caldas da

Imperatriz, produtora da água mineral do mesmo nome -, esse

fato é bastante contraditório, "pois a água mineral é um produto
que pode ser consumido o ano inteiro, independente de calor-ou
frio". '

Além disso, diante da má qualidade da água servida à p�pula
ção, onde até os médicos recomendam fervê-la antes de ser bebi
da, o baixo consumo da água mineral, num clima eminentemente
quente como o nosso, chega a ser inexplicável. Entretanto, diz o

Sr. Brasil que' a água mineral possui o seu público garantido,
notadamente as pessoas de renda elevada, e o seu consumo não é
mais elástico, isto é, não alcança grande público, devido a baixa
da maioria da população. !

As principais engarrafadoras do produto em Santa Catarina
são a. Caldas da Imperatriz e a Guarda do Cubatão, que são as

responsáveis pela distribuição em nível nacional. Apesar de traba
lharem durante muitas horas por dia com máquinas automáticas,
não é possível estocar a produção conseguida semanalmente, pois
em determinadas regiões do Estado, Vale do Itajaí e Oeste, e do
sul do país; Porto Alegre, Curitiba e Pelotas, o consumo é muito
grande. Em poucas palavras o diretor da Água Mineraí Imperatriz
exemplifica: "toda a nossa produção é distribuída imediatamente
ao mercado consumidor."
ALTA QUALIDADE

A fabricação, ou o processo é depuração ou engarrafamento
das águas minerais existentes na Região da Grande Florianópolis,
é totalmente automática, excluindo definitivamente o contato
manual. E'ó produto acabado é reconhecido em diversas capitais
do país como sendo de alta qualidade,

A água oriunda das fontes termais, radioativas, dotadas de
substâncias ferrosas, calcígenadas ou de cloreto, é transportada
por uma canalização especial para grandes tanques de materiais
inoxidáveis onde é analisada. Após, através de canalização, o
líquido passa por novos tanques, onde as garrafas, já devidamen
te lavadas e esterilizadas a vapor, recebem-no e, automatica
mente, depois de cheias, passam por esteiras rolantes.para outro
compartimento para receber as chapinhas e os rótulos. Só depois
desse processo é que os operários colocam as mãos no produto,
para levá-lo aos caminhões para transporte aos mercados consu- I

midores.
Por outro lado, a termas de Caldas da Imperatriz, além da

água mineral, são' possuidoras de outro tipo de água de efeitos
terapêuticos. Por isso desfrutam de grande conceito em todas as

cidades do país, de onde provém grande número de pessoas para
repouso e tratamento de determinadas doenças.
PRODUÇÃO

A água mineral Santa Catarina, segundo o seu gerente, produz
cerca de 2.400 garrafas por hora, ou 18 mil por dia. Toda a sua

produção é consumida, em grande parte, no Rio Grande do Sul e
no Vale do Itajaí. Diz ele que no verão as máquinas trabalham 16
horas por dia para satisfazer a grande procura e "por isso não é'
possível estocar uma só garrafa.

-

Já a água mineral Imperatriz desfruta de maior conceito em

todo o sul do país, apesar da sua produção ser um pouco menor
do, que a Santa Catarina. Cerca de 13 mil garrafasEnga"afamento pormétodo já obsoleto. As fábricas trabalham até 16 horas por dia

Inscrições Gratu itas -

Pessoais: na rua Visconde
de Ouro Preto, 87 .:.. IrAG ., ou

na Reitoria da Universidade
Federal de Santa Catarina - UFSC

Por correspondência: no Instituto
Euvaldo Lodi/SC - rua Frei Caneca, 144 -

tel. 3710 - Florianópolis, Se.
Serão conferidos

certificados aos participantes do Seminário.

�
PROGRAMA CATARINENSE DE TREINAMENTO DE EXECUTIVOS - PCTE'
CONVÊNIO:MINIPLAN (PNTE)-IELISC - UFSC - UDESC-IBAGESC- BESC - tOTESC - CASAN- CELESC

Participam do PCTE as seguintes instituições:

IEL - Instituto Euvaldo Lodi/SC
UFSC - Universidade Federal de Santa Catarina
UDESC - Universidade Parei o Desenvolvimento do

Estado de Santa Catarina.
BESC - Banco do Estado de Santa Catarina.
COTE�SC - Cio. Ccrc- :1ense de Telecomunicações.
CASAN -, Cio. Catarir 1se de, Águas e Saneamento.
CELESC - Centrais E letricas de Santa Catarina.
IBAGESC - Instituto Brasileiro de Assistência Gerencial

a Pequena e Média Empresa de Santa
Catarina.

/

Executivos talento]oSe
conscientes da necessidade de constante

aperfei çoamento para se manter em boa fbrma.
É para eles que 9 Programa Catarinense
de Treinamento de Executivos, através de seu

executor, o Instituto Euvaldo Lodi/SC está

promovendo o Seminário de Treinamento
de Dir'igentes e Executivos.

De 28 a 29 de março,

Florianópolis vai ser o centro executivo catarinense.
Este Seminário vai contar, inclusive, com a presença
do Ministro do Planejamento, cujo ministério
mantém o Programa Nacional de Treinomentos
de Executivos.

A causa principal do sucesso

das empresas, não depende de sofisticadas
.môquincs. mas do trabalho de quem as administra.

E para isso, talento e

treinamento são fatores indispensáveis.
Durante dois dias, técnicos e

professores especialistas em administração
empresarial vão falar sobre: Desenvolvimento
Organizacional; Santa Catarina e Suas Gerências
Administrat'ivas no Campo Industrial;
Diretrizes Administrativas; e Desenvolvimento de
Recursos Humanos.

É da gente que va i cssi sti r as

palestras e debater esses temas, que nossas

empresas precisam.
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Vestiários amplos e armários individuais dão màis conforto.
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':tIl'@,'Fihit�lico;, outras duas)':, ;
,

datas . comemorativas; :ro::!J:,
ram fixadas.

.
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.
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Dia 5 de março .: fei-> \;i�:·..;;amigO Barbedo,
escolhido como "Dia do : cpnr-)lQSSO parabéns muito
.Filatelista Brasileiro", e� ,: ;�C9Í{ -ap''limsos efusivos

" .homenagem à ,an_lJ?la refph �;:
','

.

.eelente trabalho
'ma postalhavida ell1ul�413:,t-

" tem,:�!'aliza:do. Avante,
gomado'; l�'�forescente, de-' '�,ç;_Qnio "Dia,

_

de. {Se�o.�,;senhado ·por Newton. Ca- lYfiwersal" foi escolhida' ar:
. ...,

a
" t '

valcanti. data de 5 de maio, em- '.�
São selos comemorati- homenagem ao pril'D..e�p;� \

vos de Lendas -Populares.. selo postal - adesivo; lan.i'- :;-
O selo de 40 centavos, çado nessa dáta, em 'l�4(i):,.:�, /:
representa o "Sacy Pere- naInglaterra.

.

<..., �.' Z� ,

rê"; o de 80 centavos, o ,SEXTA ETAPA
."

'';:::' '. ibém coleciona Es-
"Zumbi"; o de 1 Cruzeiro, .Foí a 18 de fevereiro '" paJiha e'Portugal, e Colô-
a "Iara"; o de 1 ,3Q Cruzei- que; no jornal diário '':Fo- ';_'. ',.e{ambos os países.
ros o "Negrinho do Pasto- (lha do ,Norte do Paraqá"'--,. ,l,c

• pOr cheque, os se-

reio"; e ode 2,50 Cruzeí-: publicado em Maringá, su+-' " ;adquirir, caso não
ros, o "Chico Rei". giu a Coluna .Filatélicl! d'e'� ." ,�ív.el efetuar tro-

As duas primeiras divi- Alfredo Martins Barbedo, . .

::

sões não serão competiti- Acrescido com o título
vaso A terceira, sim "Folha Filatélica" mudan- .r

. do, sem muita dé:Oora pa- ,C,LUBE Fl!-_AT�,UCO "P'l':;. li" "',�.,'.' ,'I>-

JUND,IAI,EN�E
,',

'.
' ra..>� �te a

'1. '3:, ·.��un��, _."::
, Está1ijJ).Stâlaoo à ruik�0 .' "(ew,:_�.·salll_d0, dO�lI11c�;.:

Rosãrio, i40, e realiza .saas
'

- mente� 'Ç9m to"da, re� raf��;",
reuniões semanais, às quar- dade, ...' i"- ..

tas-feiras, das 20 às, 22 �om a humildade e s�;,! "':
horas, aos sábados, das 14 �enda,d.e, �ue lhe é:pe'��:;;i ;

às 18' horas.' Ainda, aos
. ha�,.ç0!1fessa que PPJAV�2;e�,. �fl

'domíngos, das 8' âs 12 ho- se VIU a porta do d��rym. '

ras; também se reúnem pa- .face- aos obstãculoe �r1p�:; ',_
.ra- continuarem 'batendo' dps:"",mas venceu-os., P.��:-, '''''

pap? <�c,érca: .de'.iâihlléiro se11J�re: çon�o� .CQm.:;o:.m-·�
(numismãtica) 'e selos: ;,:' "

•.,}::e�w�" de ,()r��p.tiIça05<:.�" ..

;
"

.' "�m.1l,1t<;)1l cOlegas,,f�eIl:º.p<s\-:>.;�:;DATAS COMEMÜJRAT.I-
;

; façãó ge vãríos.nomes, , ::�i;;
VA� OFICIAIS' ,

• Nós tel'Ílos acompanha/,;
Em dezembro de 1969, do com -interesse se\L;helo" :,

por ocasião dos Congressos trab;tJho, através ,de': :sua;
;de Filatelia 'e de Jornalis- cohma sempre ''fiQ:ti.çie.sa;':';:'i_"

� ;-!. ".�:'
-. r;-_ "q l� -....���

,.'

Acônteceu.�. sim

"por �alter Lange
... ,.",

ENCONTRO CATARI�
NENSE

.

Haverá hoje em Joínvíl
le, mais um Encontro Ca
tarinense de Filatelía-e Nu
mismática.

É de prever-se que a •

comparência à este Encen-
.

, tro seja bem maior que a.

dos anteriores, pois, ali es
tá funcionando, desde o

dia 8, a VI Exposição Esta
dual de Filatelia e Numis
mática, programada pela
Associação Filatélica local,
sob a presidência de Olavo.
Olah.

A Exposição contou
com o patrocínio da Pre,.
feitura Municipal de Join
vílle, e funciona sob os

auspícios da Federação Fi
latélica e Numismática de
Santa Catarina.
SELOS COMEMORATI
VOS EM 1974.'

Circulou 'ofic:iaJm_el).te,·
dia 28 de janeirQ,>embora
não chegasse a Florianópo
lis no tempo devido; a

primeira série d.e. selos cO-·.

memorativos, referentes ao

ano de 1974.
É composta d� 5 selós,

multicoloridos, em .papel,

enta anos que a

'se reúne sema

,às' quartas-feiras.
<, oíados, por mo
's, sugeriram que
em os encontros

,

. ntas-feíras.
.

","âla 6 de março,
". oras, começou a

Ci�" cujo resultado
dirá.

,

a é.franca,
D�NCIA

..

"

DOENCA DE
PARKINSON.

CIRURGIA ESTERgOTÂXj'éA" ....

O Hospital 'Osvaldo Cru2!, * ,

comunica que está atualmente
I ,equipadp com '1'oderna aparelhagem,
para tratamento cirúrgico da
doença de PaJ�i ns0rl.,< ''"'

Teixeira da Rosa

Fi/àtelismo

ENCONTRO CATARI
NENSE

Aconteceu em Joínvíl
le, dia 10 de março, o 210_
Encontro Catarinense de
Filatelia e Numismática.

Durante o festivo e

concorrido almoço, ao

qual. compareceu 66 pes
soas, inclusive 25 senhoras,
foi procedida a entrega de
prêmios, a que fizeram jús
19 expositores, seleciona
dos pela Comissão de Juri.

Também foram alvo de
homenagens, por parte do
Encontro, o presidente da
Associação Filatélica de
Joinville, e o presidente da
Federação Filatélica e. Nu
mismática de S. Catarina,
O primeiro, sr. Ladislau
Olah, Organizador da VI
Exposição Estadual, pela
direção dos trabalhos que
executou, juntamente com
sua valorosa equipe, e o se

gundo, Teixeira da Rosa
pela promoção desenvolvi
da com referência à mate
lia no Estado e fora dele.'
Receberam, cada qual, um'
lindo troféu. \

D. Lindoia Olah, em

nome da AFJ, distribuiu
entre às senhoras, como

lembranças, brindes muito
apreciados. _

.

vr EXPosiçÃO E PR&
MIOS

,

A VI Exposição Catari- .

nense de �atelia e Numis
mática, de 8 a 10de mar

ço, sob patrocínio da Pre
feitura Municipal de Join
vílle e auspícios da Federa
ção Filatélica e Numismá
tica de S. Catarina, no sa

lão da Liga das Sociedades,
obteve pleno êxito.

Especialmente convida
dos pela Federação, fíze
ram parte do JúRI os ga
baritados filatelistas Cami
lo Mussi, de Itajaí, Heitor
Fenício e Moysés Gara-

.

bosky, ambos de S. Paulo.
,

Depois de examinadas as

coleções expostas por 35
filatelistas e um numisma
ta, foram conferidos os se

guintes prêmios, conforme
consta da ATA de Julga-'
mento: TROFÉUS - Tro
féu ANTARTICA - dr.
Friedrich Franzke, com a

coleção "Clássicos do Bra
sil", Troféu TEMATICA,
dr. Osny P. Luz, çoleção
"Centenário do Selo";
Troféu JúNIOR, jovem
André Olah,

.

coleção Es-

cerídade que lhe é pecu.
.

liar, confessa que, por Ve.
zes, se viu à porta do desâ.
nímo, face aos obstáCUlos
surgidos; mais, venceu-os
pois, sempre contou com �
incentivo de orientação de
muitos colegas, e fez cita.
Irão de vários nomes.

Nós temos acomPanha.
do com interesse seu belo
trabalho, através de coluna
sempre noticiosa, onde
vem estampados clichês
das emissões de selos mais

, recentes.
Ao amigo Barbedo, co.

mo nosso parabéns muito
cordial, aplausos efusivos
pelo excelente trabalho
que tem realizado. Avante

. ,

OOIS. -

ASSOCIAÇÃO FILATt
LICA DE FLORIANÓ•

POLIS
...

Há quarenta anos que �
agremiação se 'reúne semj,
nalmente, às quartas-feiras.
Alguns associados, por 'mo
tivos vários, sugeriram que
se mudassem os encontros
para as quintas-feiras.

Assim, dia 6 de março
às 20 horas, começou a ex:
periência, cujo resultado o
futuro dirá.

A entrada é franca.
CORRESPONDÊNCIA

Qualquer nota, comen,
,tário ou sugestão, deverá
ser encaminhada li Teixeira

, da' Rosa, Caixa Postal, 304
- Floriaaópolis - SC.

'

portes,__ _

SELOS COMEMORATI
VOS EM 1974

Circulou oficialmente
dia 28 de janeiro, embora
não chegasse a Florianópo
lis no tempo devido, a pri
meira série de selos come

morativos, referentes ao

ano de 1974. .

É composta de 5 selos,
multicoloridos, em papel
gomado, fosforecente, de
senhado por Neuton Caval
canti.

São selos comemorati
vos de Lendas Populares.
O selo de 40 centavos, re
presenta o "Sacy Pererê";
o de 80 centavos, o "Zum
bi"; o de 1 Cruzeiro, a "Ia- .

ra"; o de 1 ,30 centavos o

"Negrinho do Pastoreíro"
e o de 2,50 cruzeiros, o
"Chico Rei".

As duas primeiras divi
sões não serão competiti
vas. A terceira, sim.
SEXTA ETAPA

Foi a 18 de fevereiro
que, no jornal diário "Fo
lha do Norte do Paraná"
publicado em Maringá, sur
giu a coluna filatélica de
Alfredo Martins Barbedo.

Aparecida tom o título
"Folha Filatélica" , mudan
do, sem muita demora, pa
ra' "Filatelia", a coluna
vem saindo, dominical
'mente, com toda regulari
dade.

Com a humildade e sin-

AGÊNCIA DE COBRANÇA
,ijcnicos de Comunic�ção.f . . ...

os de Comunicação - BESCOM -

úlos e fornecedores que mudou suas

1rija Jerônimo Coelho, 14/ Fone 4123-
-�. .

I - Diretoria
- Criação
- Produção
':':'Mídià'

Associação H,ospital Osvaldo Cruz
Rua João Julião" 3:31 ,-

Tel.:287-1122 �287-i3"11- End. tel.· Hoséruz - ,s:P.

Firma de porte int�rnacional sediada em São Paulo necessita de Agência
de Cobrança para as seguintes áreas de Santà Catarina:

ITAJAf, BLUMENAUr JOINVILLE,
FLORIANOPOLlS,

TUBARÃO E CRICIÚMA.

Cartas para Caixa Postal 169 - S.Paulo, atenção doSr. Washington -

secção de cobranças.

.; NA.CAPITAl A Mlr�::,'MODERNA SAUNA DO ESTADO"'.-... • � • _,.._
>r 4

..

>fi'
�;,u

Na última semana, em FI�rianÓpoJis, ,tói in3ugurada,a' '_ Uiíl.[za', ainda: uma_�bQf.n!fjâr ssãQ 'para os,

íllaim, rnaili bem. instalada e modernâ"iau'na, qé"Santa chciveirl;is.e para'as'duc�ài, tlÍcl6
.

I�fes. ,

Cil\mna. a SAUNA ITAPOÃ, que conta com os serviços A sâ'una seca - finlandêsa,':" tamo (Tl::com moderno
(h S3L1i1� a vapor, s�una tinlandesa, ducha circular,-dycha' equipamento, alcança a .wrn� � �i-á�;,ide 120 graus
LScocesa, passagem. bar e uma piscina em construção, . centígrados, com a geração. (Cf ;� ll:O'f :abundante, 9

(li �:11 de estacionamento para 30 carros. aumentando a qualidade do banho,com, o emprego de
AS INSTALAÇÕES finas essências.

'
'

f\ SAUNA ITAPOÃ, IOL31izada à rua Crispim Mira" A SAuNA ITAPOÃ que., conva;iando um costume

R4, ja é a :ne:hor do Estado,' embora récentemente erroneo, possui amplas instalaçõ 'principalmente,
inaugurada,' pOiS utiliza o que há de mais.IT.!oderno em grancl�� áreas d� çirculaçã�·:t.9'·

.

�eus clientes,
equipamentos do gênero; contándo com uma caldeira de' du'as';'magnificas' salas ,��i�:f .: a sala de
uress90 COIU capacidada para 200 litros, a uma massagens, que s10 fei1'asi!" Ols" profissionais
temperatura que",oscila de 20 a 180 graus centígrados, experientes e de reconhecidCl�cã<p iief.'fl.i�a.
r guiada a von{áqe do� usuá�iGs .. ��-,

.- ' '

< _ "
" U'ma pJ�cini, cpm A,x>�l,

'
.

��. adiantada.
.

-t0�:
,. .,,' -F� ,

.:

fas�;:��]c:o�struçãQ_; tI�eh�ti €tá" dentro de
,

1'5 diâg;, ér que' dará ,à,.SAQ$. nâição de ser

a ú.ni�a sauna "em San�FCá tom piscina
que, -diga-se de passagemi:e ;'0 no País,
co m ,seus 12, metros !!juaQ fW:ldidade de
cerca'ae 1',50 metros.

'.

,
-

,',' 011 ,

O ,vestiário,' tambél'llml;1ito,affi
.

�'.
.

,·'c" , ;,.,:
72 ar,mário.s 'individuais;" t0Q-O.s;
i�divr�Gáii·iadas.· ", .-

-

.

t�:,
�. «-'"

.

_: ,t': "
".� .-!':

,

'No;';exteribT, ,uma:,área
Ot'eT'eC:� 'condições-;,péfa'��'

. autom6veis,
.

'qUfl _��tr� '�f;�-
segurança. ; �...

'"
.

Um :perfeitu SBrV içü .ele 1Íat;t'" Y-,

usuá�1Qs,' p ro po'rci,�'n�il'dêP:
'réfrigêrllRte até bebidastn;.à

.

No(dias destir:iadó; ao.JI
dos serviços já citados! Ê��a�
manicures estarão a disposiçãO
ganhar tempo e, simulta'riGàfT.

. "',. '.... l'

trabalho,ue excelentes proJisSión
HOÜRÍOS

" 1':
"

.À":;SAuNÀ IfAP,Qi..;',;, ..
.,. .'�' ..

,," .. : �. '-:" ''1'"

SBmama, com atendi,rmei:rtp".Je,•

. ',', .
'
... , \'fi"if

. hor.ário de 14 às 22hor]s.:<� ;lrCI

'." . ,:·r'·

,

dias da

as-fl3iras, no'

Na nill OispimMira. 84, no centro da cidadé, mas longe do problema estacionamento, a mais completa sauna do esuÍdo.

--'-',I --,l
. I

i
o

Depois de um saudável benho de sauna - seca ou úmida - a tranqu�lidade do repouso em confortáveis salas para- "relax ".

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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fStodieck I

Nara Hülse. E
novamente a pantera

volta à coluna.
Desta vez se

espregu içando.
Foto Paulo Dutra.

"Foi uma semana quente esta que tíco-tíco. Os convites são tão ésclusívos
passou; Tabiez a mais quente do verão que toda a cidade foi convidada. .. De
de 74. E as pessoas não sabiam o que leve e em frente.

.

fazer: se choravam ou suavam, já que *li o vai-ov-life do Max, hem?
todas estão na Cidade, nas' aulas, nos �alú Lueneberg chegou no sábado.
trabalhos. Bem feito. Eu fui à praia: -Veio da Europa, onde passou um mês.
Refresquei-me o que pude abeira d'água Seu sotaque está carregadíssirno: não há
de Canasvieiras, que estava entregue às quem entenda o que a pantera fala... A
tatuiras. única coisa que ela diz num português

� sábado amanheceu chovendo. fluente é "Merci".
Afinal, não é sempre assim? Hoje,. 'Orlando Bertolli em Brasilia. Acom

domingo, não sei a quanto está o tempo. panhado dos governadores do Paraná e

A coluna é feita de véspera e .ainda não Santa Catarina esteve com o Ministro
.

{-

.
tenho o dom mágico de Seixas Neto. Ney Braga da Educação e CUltura.
Mas é bem provável que esteja a chover. Otimo, ótimo: novidades para a cultura
Se não estiver: caí do cavalo. catarinense.
U grande acontecimento .da semana � *A cidade já está comemorando o seu

foi a mudança de governo. De Médici aniversário. Ontem, às 6 da tarde, os
I

fi. "? Geisel: O gaucho Ernesto Geisel é o mancebos do Morro do Mocotõ canta
i ,'{rto Presidente da Revolução, o ter- ram para a menina-moça que está com

. ,t--'{}'o a vir dos pampas. De Getúlio até pletando 248 aninhos. Foi no Coreto da
'zjJ)je, o Brasil conheceu cinco Presi- Praça XV e o diffcilé dizer quem lá não
entes vindos do Rio Grande do. SuL E é esteve. Tout Florianópolis compareceu e

I primeiro Presidente do Bram filho de delirou. Tuca mostrou o quanto é loco

J;igrantes; e é o primeiro que não é motiva no meio sonoro ilhéu.
utôlico: é luterano. . "Iide Gonzaga brilhou na recepção
! 1>at Nixon foi a grande atração entre em Palácio, Brasilia, oferecida pelo Pre
los convivas - do mundo inteiro. Simpa- sidente Geisel-aos três mil convidados de
ticíssima, simplíssima, o brasileiro está todo o mundo. Tide naturalmente

, ( encantado com a mulher do Presidente acompanhava Zany, o' Presidente da
I I norte-americano. Até os mais radicais Assembléia catarina, minha Santa.

.

gostaram de vê-la, sorridente e saltí-] 13 Camboriú também está entregue
tante, cumprimentando a todos,' brin- às tatuíras e à Leda Fontes, que está
eando com as criancinhas que cantavam curtindo uma de Robinson Crusoé, sem
Happy Bírthday por onde ela passava _ Sexta-Feira. Just alone.; Nem Kiká
a fírst lady em questão fazia niver no dia Simão, sia ínseparãvel, foi lhe fazer
de ontem: 62 anos. "QUem diria, não", companhia. . ,

disse o pOV0 brasileiro diante da Tele- ":E Kika, a boneca em questão, está
visão. E por minutos muitos se esquece-: negociando, na 'maior moita a compra
ram de Watergate e cantaram também. de um Dobermann (com dois enes que é

. ":Em Washington é anunciado que . alemão e não judeu) diretamente com o

·John Kennedy também gravava as. mais canil da famflia Matarazeo, from São _

sutis e comprometedoras conversinhas... Paulo. Além disso, vocês precisam ver a

�m Florianópolis o Avaí perdia de 2 dita Kika com o novo corte de cabelo:
a 1 diante do Internacional de Porto está absolutamente crespinha;
Alegre. Hoje o mesmo I Avaí está em 13 já viram o novo penteado de 'Ana
Vitória, Espirito Santo, para jogar con- Fox? E corte' do Oldi, famosa tesoúra
tra o Desportiva. Ganhará? E bem de ouro de Ipanema e arredores, aquele
provável que haja um empate, afmal é que foi cabelereiro de Maria Tereza
um Santo contra uma Santa: as forças, Goulart. '

diante do Supremo, são praticamente ":E chega de frescuras:
iguais.'

.

_ l(:om9 vai a sua tia? .

Tá boa, minha Santa? "Ne$ta semana todos ficaram sabendo

*As�im assim. Nem boa nem má: que a população brasüeira é de

depende do Jorge Ferreira. 104.583.197 pessoas, dos quais 53 mi-:
'''fj o boicote do petróleo árabe aos Ihões nasceram há menos de 20 anos. E

americanos parece que, realmente,' está viva o Brasil, cor de anil
no fim. Vitória de Kissinger, ora se "Todos já estão sabendo que Douglas
não... Mesquita foi reconduzido à Presidência

*A HoJanda continuará sendo o único da COTESC, o que possibilitará a con

país do mundo sem petróleo já que os clusão global do plano de telecomuní
mesmos árabes não querem porque lião cações há'algum tempo em andamento.
querem abrir mão do precioso e preto Otichmo: daqui a pouco falaremos para
líquido. Aos súditos de dona Juliana, a o mundo em questão de segundos. --
rainha raivosa e rica (dizem que é a "Muitos estão de orelhas em pê:

.

mulher mais.rica do mundo). Os holan- querem ser os primeiros a escutar o
deses continuarão pedalando, o que, prá nome do sucessor de Colombo Salles
eles, é fichinha. - que, a estas alturas já deve estar escolhi

"Lurdes Vatão fez aniversário: foi no do. Quem é? Quem não é? That (is the
dia 12. question).. -

'Hercília Catarina ela Luz também: 'Nunca mais se falou em Jackie O. d
foi no dia 14,

.

que estará fazendo?
I .

iMs duas são pescianas, aquáticas por *Já é quase primavera na Europa.
excelência. Aqui ainda é verão, chuvoso e caliente

'Brusque comenta: Amália Lucy verão.
Geisel passará a Páscoa na casa da ifudira Ghandí vai bem, obrigado.
família Pastor, no Berço da Fiação "Calda Meir não vai tão bem assim,
Catarínense.

. de nada.
"Uma coincidência: os nomes dos 1': eu preciso terminar esta coluna.

meus avós paternos eram Ernesto e Hoje é .domingo, dia de recolhimento,
Lucy, .

.

reservado ao· descanso, segundo
'.

o

i!Já estão circulando os selecionadfssi- Senhor, todo Poderoso.
mos convites para a inauguração do 'iE lá vou eu de caniço e samburâ..
'Stúdio

.

A/2 com expo de Max Moura, o *Ademã.

Manchete da Colunete

. Deixa es tar, jacaré,

que a lagoa há de secar 000I 1

�----

O;fmp9rtante é ...:
manter-se' em i
forma... I
LIMPAR os i
RINS· ;."
ESTIMULAR .0\

.. fígado

......1.�lliQtl�;\;r&.rrÇ·;),:�u�.§i!ts

Horóscopo
Omar Cardoso

ÂRIES' -- Dia em que estará bem disposto
'mental e fIsicamente para concluir mas

tarefas mais importantes. Aproveite, tam

bém, entabular novos negócios ou solicitar,
junto a órgãos competentes sua casa própria.
TOURO. - Influência astral das mais premis
soras às novas amizades, às mudanças, assina
turas de contratos e outros documentos,
possam comprometê-lo. Bom, também, às

çomunícações, aos negócios, à saúde e ao

amor.

G.eMEOS - Evite, neste dia, irritar-se por

qualquer 'coisa. Mantenha-se sereno, que
tudo que entabular ou fizer lhe trará ótimos

resultados. A elevação material e profíssío
nal,

_

se fará sentir nessa fase. Pode viajar e

amar.

CÂNCER _ Dia em que receberá agradáveís
e úteis notícias, cOJIl relação ao seu setor

profissional e fmanceiro. Bom período tam

bém, à elevação da personalidade, do crédito
e aos jogos, sorteios e loteria. Pode amar e

viajar.
LEÃO - Faça de tudo para \ manter seu

prestígio e sua moral em nível elevado, pois
terceiros e inimigos ocultos estariam prontos
à prejudicá-lo, de um ou de outro modo.

Cuide da saúde e evite extravagâncias,
VIRGEM - Seu prestígio será elevado e sua

capacidade profissional reconhecida pelos
superiores. Os amigos muito irão colaborar

principalmente no que se refere a negócios.
-

Boa influência às viagens e ao amor.

LffiRA - Devido a uma ótima conjução
astral em seu Horóscopo, hoje poderá reali
zar excelentes negócios ou ser elevado de

cargo em seu campo profissional. Favorável'
tambémpara viajar, trocar idéias e amar.

ESCORPIÃO -::- Benéfica influência astial
aos estudos e novas experiências psíquicas. A
paz íntima se fará sentir cOIÍl maior força o

que o �udará a realizar bons negócíos .e

ótimos trabalhos . Êxito amoroso e em via
gens.
SAGITÁRIO _ Muitas dificuldades, mas que
poderão ser solucionadas-através de boá dose
de otimismo, auto-confiança e objetividade.
Cuide, também: de sia saúde, moral e

crédito ·para não sofrer prejuízos e aborreci-
mentos.

,

CAPRICÓRNIO - Suas fmanças tendem a

uma certa estabílízação, principalmente se

nos últimos dias tem feito tudo dentro de

suas. reais possíbílídades, Fluxo propício ao

casamento, noivado, namoro ou união com

nativos (a) de Touro. I

.

AQUÁRIO - Dia bastante favorável aos

negócios, ao trabalho é as demais atividades
cotidianas. A saúde será excelente e sua

inteligência tende a se exaltar. Pode solicitar
favores e empregar seu dinheiro em poupan- )

ça.
PEIXES - Novas, Simpáticas e lucrativas

relações com nativos de Leão. Aproveite a

chance para tirar proveitos. O trabalho ren

derá o bastante para deixá-lo contente e os

negócios lhe trarão ótimos lucros. Pode
amar.

TV
TV. CULTURA - CANAL 6

8:30 - TV. Educativa; 10:50 _ Império;
11 :45 _ Caminhos da Verdade e do Amor;
12:00 _ Jeannie é u� Gênio; 13:45 _ A

Pantera e seus Amigos; 13:55 - Daniel

Boone; 14:50 _ Os Trapalhões; 16:00 - Os

Violentos; 17:00 _ Essa Gente Inocente;
18:09 _ Viagem ao Fundo do Mar; 19:00 -

Domingo Especial; 19:30 - Tupi na Copa do

Mundo; 20:00 _ Buzina do Chacrinha; 22:40
. _\ Ataque e Defesa; 23:15 - Cine

Espetacular .

TV. COLIGADAS - CANAL 3

10:00 - Em Busca de Novos Horizontes;
.10:10 - Scooby-Doo; 11 :00 - Municípíos
em Revista; 12:15 _ Resenha dos

Municípios; 12:30 - Silvio Santos; 20:00 -

Fantástico, o Show da Vida; 22:00 -

Protectors; 22:30 _ Domingo Maior; 24:00
IS - C

.

- essao oruJa. .

i�"
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LEIA E
DIVULGUE
O ESTADO·

No jantar de
Heloisa Helena e

Amilcar Ouz Lima

predominou o vestido

longo

CLINJPAR

O Departamento. de Relações Públicas da
Clínica Infantil Particular, recentemente inau

gurada em nossa cidade, está nos informando

que a menor de 2 anos Fabíana Stuart, foi a
primeira paciente a dar entrada na Clinipar,
sendo "atendída pelo Dr. Newton do Vale

da sociedade para um chá.
, VCONGRESSO

O V Congresso Nacional de Bancos Esta

duais, que no ano passado realizou-se em Belém

do Pará, sob a presidência do Dr. Lauro Luiz

Unhares, Presidente do BESC, este ano será

realizado em nossa cidade. O congresso terá

início dia 24 do próximo mês e contará com a

participação de 150 congressista,
Pereira.

ARY

Ary está nos informando que transferiu sua

cas,a de costura para a Av. Rio Branco 76,
atendendo no horário comercial.

RÚTARY
A' cidade de Lages foi sede da 17a. Conferên

cia do Distrito 46S do Rotary Clube Internacío
nal. Além de rotarianos de todas as cidades do

Estado, esteve presente o Presidente do Rotary
Internacional de Lisboa, Sr. Augusto Salazar

Leite, que vi�ou em companhia de sua esposa.

-, p.ALICE
Nossos cumprimentos a sra. Deputado Afon

so Ghizzo (Alice) pelo seu aníversãrio-anteon

tem. Em sua residência dona Alice recebeu sras.

Heloisa Helena
e Amilcar comentando

o elegante jantar
com este colunista

NINI o advogado Newton Bruggemann. A elegante
QUatro belíssifias telas de Nini, já seguiram recepção aos convidados acontecerá no Clube

para Brasília, onde serão expostas na coletiva de do Penhasco.

'arte catarinense, que será, inaugurada dia. 7 \ FEIRA

-próximo, no salão de arte do majestoso Hotel Será realizada no Centro Comunitário da

Nacional. COHAB em Barreiros dia 29 próximo, a la.
r

Feira de Artesanato, uma promoção da Secreta-
. ria dos Serviços Sociais e Prefeitura Municipal.

·COUNTRY

. INAUGURAÇÃO
BESC, Financeira, inaugura sua,nova agência

na capital paulista dia 5 próximo. A solenidade

contará com altas autoridades catarinenses e

'.,

O Presidente do Santacatarina Country Club,
Dr. Carlos Alberto Lenzi, num grupo de amigos
comentou que está convocando toda a diretoria

paulistas bem como convidados especiais.
MARIA LUCIA E NEWTON

Marcado para dia 29 proxímo às 19 horas, na do clube, para ,uma reunião em que serã

capela do Divino Espírito Santo, a cerimônia do discutida mais uma promoção social naquela
casamento de Maria Lúcia Medeiros Gualberto e bela sede.

Os convidados do

casal Cruz Lima na

varanda da bela
residência

jantar. Pelas salas e varandas da bela residência
circulavam os convidados comentando a classe e

bom gosto de Heloisa Helena.
Os que participaram deste noite elegante

foram, Galdíno José Lenzi e sra., Cesar Seara

Guimarães e sra., Antonio Boabaíd e sra.,
Manoel Alves e, sra., José Márcio Marques Vieira
e sra., Dario Garcia e sra, e Cesar Seara Junior e

sra.

..... CHEGANDO

Chegando de Brasília onde participaram das
.

fésti�dades de despedida do Presidente Médici

b também das solenidades de posse do Presidén-'

te Geisel, o Governador do Estado e sra.

.

Colombo Machado Salles,

CHEGANDO'
Pela Transbrasil procedente de Brasília onde

participaram das solenidades de posse do Presi
dente da República General Geisel, chega hoje a

nossa cidade, o. Presidente da Assembléia Legis
lativa e sra. Deputado Zany Gonzaga.

NOMANOLO'S

Glorinha Galuff Pederneiras, uma das belezas

comentada em nossa sociedade, jantava no

Manolo'S em companhia do engenheiro Gilber

to! Freitas Silveira.
) JANTAR

Heloisa Helena e Amilcar Cruz Lima, um
casallem destaque na sociedade, reuniu um'

grupo elegante em sua residência para' um

O costureiréJ e. sra.

Galdino LeflZi e a sra.

Elcy Boabaid
conversando com o casal.

Heloisa Helena e

Amilcar Ouz Lima
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LOVE UNLlMITED - TEMA DE "DIVINAS E

MARAVILlIOSJ\S E OS OSSOS DO BARÃO Eis um

senhor Lp do Rock Sou) com participação ativa do

compositor, cantor e produtor BARRY WHITE e, um

trio de vozes femininas de qualidade indiscutível. O

grande destaque do Lp é "LOVE':) THEME" que foi

uma das inclusões musicais das telenovelas "AS

DIVINAS E MARAVILHOSAS" e "03 OSSOS DO

BARÃO" ambas de aceitação· total pelo público.
Ocupando excelente posição nas paradas, influência das

novelas e principalmente pela beleza de composição
deste não menos sensacional B. White. O Lp que foi

produzido por White e com arranjos dele e Gene Page
,
tem o selo 20th Century Records e distribuído pela CID.
Com o verdadeiro soul e vocalização perfeita do "Love

.

Unlimited" o disco apresenta em
-

anexo com Loves

Som

Nabor Prazeres

de interpretação e os mais belos ternas de amor. Na faixa'
"GIRL IT'S TRUE, YES I'LL ALWAYS LOVE YOU"

(Sim, é verdade, eu sempre amarei à você) a declamação.
de White mostra um sentimento tão forte que parece

.

saltar do microssulco. O "Rei do Love'soul" mostramais
uma vez que está nas paradas não por generosidade, mas
sim por mérito no duro! "Honey Please can't ya see" já é

por sf só uma demonstração da pujança de sons' que
saem da máquina de som 'que é a cuca de Mr. Barry
White. Produtor, arranjador, cantor e organista de "fírst
class", Barry White está nas lojas e nas paradas com o seu

mais recente Lp "STONE GON" que tem ainda "Never
never gonna give ya up" e "Hard to belive" como

sobremesa, para este prato delicioso: o soul de B. White.

Theme "Under The ínfluence of love formando um

complexo de sOIIl jóia. Um excelente som está também

na faixa "Oh love, well we fínally made it, com um soul

super cadenciado e vocalização genial. Com a

característica romântica das composições de White, o Lp
apresenta qualidade de som e verdadeiras jóias do sou)..
Curtir soul é curtir o sentimento que vem da alma. .. e

isso Love Unlimited consegue com o mínimo de esforço.
Uma excelente aquisição para os que sofrem a "influence
of love".

'
,<'

BARRY WlDTE - "SIONE GON"
Falando do gênio, eí-lo num fantástico Lp: "Stone
Gon". Pata fazer apaixonar o mais duro coração, Barry
White nos traz neste lançamento, não somente a beleza'

de suas composições, mas também a sua voz sóbria, forte
,

I Cinema

Darci Costa

l

Wayne, Ann MargaI;et e
Rod Taylor: Os Chacais do
Oeste (The Train Robbers)
de Burt Kennedy.

de monge, transformando-se em Padre João. O papel'
título está a cargo de Liv UIman, seguida de Olivia de

Havilland, Lelsy Anne Down, Trevor Howard, Jeremy
Kemp, Franco Nero. Música de Maurice Jarre. Censura

18 anos. Cine Coral: 4-8-10 horas.
DUELO EM DIABLI CANYON, de Ralph Nelson cl

James Garner

BARBA AZUL (Bluebeard) Produção de Alexander

SaIking, feita em locação, nos arredores de Budapest,
Hungria, e nos estudíos da Dear, em Roma; o filme
recoloca em órbita o diretor Edward Dytryck, que
outrora já desfrutou de grande prestígio, inclusive na

equipe de Stanley Kramer, Barba Azul é Richard Burton
e suas vítimas formam um respeitável naipe feminino:

Raquel Welch, Virna Lísi, Karin Schubert, Marílu Tolo,
Sybil Danning, Nathalie Delon, Agostina Bellí, Joey
Heatherton, O filme impressiona também, pelos
requintes. nas cenas em que Barba Azul liquida suas

vítimas. Technicolor - 18 anos. Cine São José:
3-7 ,45-9,4� horas.

_

OS CHACAIS 00 OESTE (The Train Robbers)
WesterI!, qm�ricano que reúne novamente John Wayne e

o diretor Burt Kennedy. Este último, embora um

especialista no gênero, tem revelado muito mais

entusiasmo do que talento. Em companhia do veterano

Wayne, a presença de Ann Margaret, que visita o gênero
pela segunda vez. Rod Taylor, tmbém tem atuação
destacada. Embora, sem informações definidas, é um

filme para se ver; trata-se de um western em seu sentido
mais lógico e autêntico. Technicolor. Panavision. Cine
Ritz: 2-4-7,45-9,45 horas. i

JOANA, A MULHER QUE FOI PAPA, dirigido pelo
inglês Michael Anderson. Uma das figuras mais

Iegendárias da história, a Papisa Joana nasceu na

Alemanha, 'no século pc. Entrou como freira no

convento e, para salvar sua vida, teve que fugir disfarçada

UM HOMEM GOMO POUCOS, de Claude Lelouch-
18 anos. Cine Roxy: 2 e 8 horas.

ESPANTALHO (Scarecrow) de Jerry Schatzberg,
com Gene Hackrnan, Al Pacino. Technícolor, 18 anos.,
Cine JaJisco: 4-7,30-9,30 horas.

TRINDAD É MEU NOME, com David Cardoso e

. Fatima Antunes. -Cíne Glória: 4-7-9 horas
A 'MARCA DA BRUTALIDADE de MichaJe Ritchie, com
Lee Marvin e Gene Hackmann, Cine Rajá: 5 e 8 horas.

Fn.MES EMMATINtE
São José - 1,30 - Os Chacais do Oeste - 5 anos,
Cine Ritz - lOhs·- A Pantera Comanda O Espetáculo -

5 anos.

Ritz - 2 hs - Os Chacais do Oeste - 5 anos.

Roxy - 2 hs - Duelo em Diablo Canyon - Um Homem
Como Poucos - 18 anos.

Coral- 2 hs - O Fator Netuno - 10 anos.

Jalísco - 2hs - Festival Extra de Desenhos -.5 anos.

Glória - 2hs - Festival Tom & Jerry - 5 anos.

Rajá - 2hs - O Ódio é Minha Lei - 10 anos.

EIS 05 4 TIPOS DE
EMPRESAS QUE
NECESSITAM DE·
ASSISTÊNCIA DO
IBAGESC:
.as que não. crescem
.as que crescem pouco
.as que crescem muito
.as que crescem demais

O Instituto Brasileiro de Assistência Gerencial à Pequena Empresa
de Santa Catarina - ffiAGESC - dispõe de quadro de consultores

e técnicos em administração, economia, finanças, produção e

marketing que possibilita uma rápida reorganização ou

racionalização dos setores improdutivos da firma. Ou dos setores

que produzem pouco. Ou os que produzem muito. E os que

produzem demais. Qualquer setor de qualquer empresa

encontrará sempre,. no ffiAGESC, a racionalização oriunda de

uma equipe que sô pensa e só faz isso:

u

..o
:J
a.

INSTITUTO BRASILEIRO DE ASSISTÊNCIA GERENCIAL'
À PEQUENA E MÉDIA EMPRESA DE S.C .

. RUA ESTEVES JÚNIOR, 130 - FONE 4104 - CAIXA POSTAL 1\*19
FLORIANÓROLlS - SANTA CATARINA J
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Geraldo Gomes Gattolini

Economia

Producao industrial

Confiar em

74 -, .

nao e mais

uma temeridade

o processo de crescimento(

global deverá ser mantido em

taxas elevadas. No
setor agricola haverá sensível

expansão da safra, em
relação ao ano passado.

Construa sua "CASA DE PRAIA" com
madeiras e materiais d'e

construção de

'P8111PPI & elA. -

>

a casadoconstrutor
Centro - Estreito e Balneário Camboriú

cones: 6520 - -6368

,...OBTENHA SEU DIPLOMA DE 1 ri OU 2r1 GRAU """

'1.' (E!��r�!��2o��!t����o��?o��lp����ma
oficial da S.E.C. para 1974)
Preencha o cupom e remeta." hoie mesmo para o

-

CURSO MADUREZA DE RIO PARDO - Dept' de
Correspondência Praça São Franctsco n' 50 - Fone 420
Rio Pardo I RGSI, que lhe enviaremos pelo

correio todas as informações. sem Qualquer compromisso seu.
NOME

, ENDER�;C;O .

.... MUNICIPIO. . .. ESTADO . .."j

UNIVERSITÁRIOS DE DIREITO,

ECONOMIA E ADMINISTRAÇAO
DE EMPRE'SAS.

I Empresa prestadora de Serviços Técnicos

ligado ao Sistema Financeiro Habitação e Sa

neamento, adm ite jovens de ambos os sexos,
estudantes de Ciências Jurídicas ou Ciências

Econômicas, para cargo compatível com ,o
curso, e� seus escritõrtos representativos na

Cidade de Florianópolis.
;- Interessados encaminhar eurrtculun de

próprio punho; fotografia recente, e preten
.

sões salariais, para Caixa Postal No. 432 -

Florianópolis - se.

Entrevistas a praça: Pereira Oliveira, 10 -

nos dias 18 e 19 de março de 1.974 das 8,30
às 12,00 horas.

MICAL - MINÉRIOS CATARINENSES S/A
CGCMF NQ 83.647.347/001

ASSEMBLÉIA GERAL 'ORDINÁRIA
\. ,

Pelo presente, ficam convocados os senhores
acionistas para a assembléia geral ordin�ria desta
Soc iedade, a realizar-se' em sua sede social, na rua

Henrique Lage no. 90, na cidade de Cri(:i(Jma, as

14;00 horas do dia 26 de abril' do corrente ano, o que
terâ por fim:

Ordem do dia

a) - Deliberar sôbre o relat6rio da Diretoria,
balanço, dem�mstração da conta de Lucros e Perdas e

parecer do Conselho Fiscal, relativos ao exercício

fiado -à 31 de dezembro de 1.':173, e bem assim sôbre
li distribuição dos lucros.

b) - Eleição do Conselho Fiscal e fixação dos seus

vencimentos.
c) -. Eleição da Diretoria para gestãó de

01-06-74 a 31-05-75, bem como fixação de seus

honorários.
Ficam; outrossim cientificados os senhores,

acionistas, de que se acham a sua dispoSição os

documentos a que se refere o artigo 99 da lei das
.

Sociedades por ações decreto-lei no. 2,627 de 26 de

setembro de 1.940.
Cricillma, 12 de março de 1.974.

�
Pela'Diretoria:

Henrique Gueshio Sato

Diretor-Presidente

GrãC:�s,
um ses,uro de Y�da

para quem 'declarar a renda
no Besc.

I, -l

Pense na lamilia quando for
declarar sua renda. Pense no Besc
e Banhe um\seauro dewida. Gráêis.

•

��
SESC

Gente de casa oferecendo mais vantagens.

Estimativas preliminares indicam que nos

primeiros dois,meses de 1.974 a produção
manufatureira parece ter crescido aproxi
madamente 14%Taxa semelhante a obtida
no mesmo período do ano passado. Prosse
guindo com as mesmas 'características do
ano passado, as indústrias de material de

transporte, metalurgia, mecânica, química.
eletro-eletrônica e de material de constru

ção foram as mais dinâmicas. A produção
na indústria automotiva acusou crescimen
to de quase 20%, alcançando nível recorde

para os dois meses em foco de aproximada
.mente 113 mil unidades" o que nos leva a

prever uma produção global, para o ano

corrente, de mais de 800 mil autoveículos.
. Lideres da indústria paulista acreditam

que o processo de crescimento global será
mantido a taxas elevadas em todo o trans

correr do ano. A crise de energia combustí
vel que toldava as perspectivas dos indus
triais está se dissipando rapidamente. Eles
€ontam com' o setor hidrelétrico, que no

ano passado teve uma expansão da capaci
dade instalada de 17%, enquanto a deman
da cresceu 14% proporcionando uma folga
de 3%. Os planos de expansão, de instala

ção de novas unidades produtoras e de di

versificação de linhas de produção conti

nuam a ser mantidos, após dois meses de

incertezas, que coincidiram com a fase da
mais elevada liquidez do Sistema Bancário

Nacional. A indústria automobilística tem

feito uma programação surpreendente jun
to ao setor de autopeças. A renovação de

pedidos e a ampliação de novas encornen
das tem levado a indústria de autopeças a

reprogramar suas linhas de produção.
A maioria da industria de autopeças está

com pedidos que vão até maio do próximo
ano, sem capacídade para atender enco

mendas novas.
Nos subsetores das indústrias metalúr

gicas, mecânica, química e eletro-eletrôni

ca, os pedidos estão chegando com grande
surpresa para osíndustríaís, Esse grupamen-

4. Coptcçao dos deduções para opliccçüo
nos F undos 157.

\

Veja aqui o que a maioria
dos bancos oferece a quem entrega
a eles a declaração de renda:

1. Entrega dornic i liar da notificação.

2. Recebimento das' parcelas.

3. Débito automótico das parcelas na

conta corrente.

E
o
U
lO
IV
tO

to de indústria deve experimentar cresci

mento médio de 16%,segundo previsões
dos próprios industriais. Na construção ci

vil, as fábricas paulistas de ferragens, fecha
duras, cimento, telhas, tijolos, estão com a

maior carteira de pedidos dos últimos vinte
e cinco anos.

o nível de oferta de empregos vem cres

cendo acentuadamente. No interior de São

Paulo, tradicionais indústrias, que nunca ti

veram problemas de recrutamento de mão

-de-obra, estão colocando seguidos anún
cios em jornais. Na capital, os dez princi
pais jornais de bairros duplicaram suas pági-

: nas para atendimento de publicidade .de
oferta de empregos. E mesmo agora, com o

aumento de preço da centimetragem.que
em alguns casos chegou a 100%, o fluxo de
anúncios de oferta de empregos continua a

fluir normalmente aos jornais. E nas agên
cias de empregos há uma generalizada falta
de pessoal. Empresários ligados a Federa-

\

\

Veja aqui o que o Besc promete
e cumpre, a quem entregar a e le a

dec loração de renda:

1. Entrega domiciliar da notificação.

2. Recebimento das parcelas.

3. Débito automático das parcelas na

conta corrente.

4. Captação das deduções para aplicação
no Fundo Besc 157.

Entre todos os fundos fiscais do País,
o Fundo Besc 157 vem mantendo um dos
me Ihores desempenhos.
É lá que seu imposto vira renda para
você.

5. Um seguro de vida grátis, no valor
da notificação, para quem optar pelo
Fundo Besc 157.

ção das Indústrias do Estado de São Paulo

acreditam que o salário real este ano terá

, crescimento bem superior ao de 1.973.
No setor agrícola, haverá sensível expan

são da safra em relação ao ano passado. A
produção de café e cana-de-açucar, dois fa
tores que impulsionam a economia paulis
ta, este ano baterão novos marcos de ex

pansão. A demanda de tratores está estima
da em 70 mil unidades, das quais a indús
tria terá condições de atender aproximada
mente 55 mil unidades. Os produtos citri
cos, mangas, abacates, que ja fazem parte
crescente da pauta de exportação, assinala
.rão novos recordes. E em contraste com 0_'
fazendeiro dos velhos tempos, começam a

surgir em escala crescente no Estado de São

Paulo, grandes empresas agrícolas. A pro
dução de citricos e ja quase toda comercia-

.

lizada através de grandes empresas. E quase
80% da produção de horti-granjeiros já e:
produzida e comercializada pela Cooperati
'va Agrícola de Cotia.

<,

/

\
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Laguna transforma seu.porto em
terrrunal pesqueiro até julho

- vigas em concreto armado -

prosseguem .nos locais do en

treposto, frigorífico e da mar

quise. à beira' do cais,' que'
. servirá para a descarga do

pescado. Por sua Vf2; os servi

ços de sub-base no aterro de
toda a área vem sendo realiza
dos dentro dos cronogramas
estabelecidos, incluindo tam

bém obras de ajardinamento.
iHFICULDADES SUPE
RADAS

A empresa construtora do
Porto Pesqueiro de Laguna
não contava, inicialmente,
com o problema da falta de

mâo-de-obra, principalmente a

especializada. Superado este

. problema, outros surgiram,
mas de ordem técnica; pois os

responsáveis pela obra não

esperavam encontrar no local
os denominados "Matações" -

grandes pedras soltas no subso-

rãríos, muitos dos <pais qualifi
cados, cuja mão-de-obra é con

,
tratada na Região Sul e a

maioria procede do próprio
município de Laguna, de Tu
barão e de Imbituba. Dos seis

prédios em obra, quatro já
estão em fase de alvenaria, ou
seja os prédios reservados para
box de apetrechos dos barcos
de pesca, o restaurante dos

pescadores e empregados do

porto, o ambulatório e o mer

cado de pescados. Os dois ou

tros prédios destinam-se o

posto de serviço e o depósito
de lavagem das caixas de pes
cados, cujas obras de alvenaria
ainda não foram iniciadas. Os
trabalhos de fundação 'prosse
guem em sua fase inicial nos
locais destinados aos reserva

tórios superior e inferior, bem
como à fábrica de gelo.

Os trabalhos de estruturas

lo. Tendo em vista a dificul
dade de removê-las, os técni
cos viram-se na contingência
de proceder algumas alterações
na estrutura básica das cons

truções, obrigando-os a deter
minarem deslocamento de ma-'
teriais para serem aplicados no

solo.
Muito embora não tivesse

havido solução de continui

dade, os trabalhos sofreram
considerável atraso, levando os

construtores a atacarem para
lelamente outros setores do

projeto.
Enquanto os técnicos supe

ravam estes dois problemas ini
ciais, outros surgiam, como a

falta de material - especifi
camente a madeíra e o ferro •..

Quando o material necessário
era conseguido, a entrega era

efetuada com considerável
atraso. A entrega a prazos con-

Laguna (Sucursal de Tubarão)
- Apesar das constantes e

fortes chuvas que se abatem
sobre o litoral Sul do Estado,
as obras de implantação do
Porto Pesqueiro de Laguna
continuam sendo executadas
de acordo com o programa
estabelecido, muito embora os

trabalhos de fundação tenham
I sofrido um pequeno atraso de-
vido ao volume de água que se

concentrou nas perfurações
realizadas. Os trabalhos prosse
guem em sua fase preliminar,
ou seja de estrutura, com os

operários construindo vigas em
concreto armado. Paralelamen
te, outros setores vêm sendo

atacados, destacando-se os ser

viços de armação em madeira e

a empresa construtora, o con

sórcio Ccbe-Rossí-Servíx Enge
nharia, assegura a conclusão da •

etapa inicial do projeto
.

para
11 de julho vindouro, segundo
afirmações do engenheiro Ro
boamo Disconzzi.

CONSTRUÇÃO HORIZON
TAL

Comentando o estágio das
obras, o técnico responsável
revelou a O ESTADO que o

Porto Pesqueiro de Laguna
leva grande vantagem sobre
outras construções civis no

que se refere a problemas. de
paralisação. Explicou o enge
nheiro Reboamo Disconzzi di
versos setores podem ser ataca

dos simultaneamente, num

processo conhecido por
"Construção Horizontal", se

gundo o qual pode acontecer

suspensão dos trabalhos num

determinado setor por motivos
de força maior,

Atualmente, a construtora
do porto local utiliza 170 ope-

siderados longos era justificada
pelos vendedores porque o ma

terial estava escasso e a dem an

da tornava-se sempre crescen

te. Como não podiam discrimi
nar seus fregueses, os forne-'
cedores procuravam dividir o

estoque entre todos os seus

fregueses, vendendo mediante

pequenas cotas,
Finalizando suas declara

ções a O ESTADO, o enge
nheiro Roboamo Disconzzi ga
rante que as obras do Porto

Pesqueiro de "Laguna estarão
concluídas em julho vindouro

e o sistema terá capacidade
para movimentar 20.mil tone
ladas de pescado por anp, Re

velou que mais duas etapas
estão previstas, ou seja a se

gunda para duplicar a capaci
dade do porto e a terceira para
elevar a-80 míltoneladas por
ano a capacidade do porto.

Rua Tenente Silveira. 105 -

FONE 4364
crecí 15, corretor responsável creci 88

APARTAMENTOS: Construção de Pedra na Trindade perto da U.F.S.C.
Andar térreo com 2 quartos, armário embutido, hall de
entrada, BWC c/azu lejo colorido até o teto, piso de lajota'
colonial. 10. andar com 2 quartos, BWC c/azulejo colori
do até o teto, sala, cozinha, pátio c/churrasqueira, piscina.
Ref.64

Ed. Armando Av. Rio Branco
Com 2 quartos, sala, coz inha c/azulejo branco até 1,5m,
área de serviço, dependência de empregada completa,
BWC social com azulejo branco até 1,5m. Ref. 74

.

Ed. Iguaçu R: Souza Dutra, 130
Apto. com 2 quartos, sala ampla, coz inha c/azulejo colori
do até o teto, c/pia de inox e piso vitrificado, BWC c/azu
lejo colorido até o teto .c/box, 1 dos dormitórios tem
armário embutido, �aco em sinteko. Ref. 66 I

v

As obr�s de fundações e de
alvenaria do. Porto Pesqueiro
de Laguna prosseguem em

várias frentes. Junto ao cais
estão sendo levantados os

prédios de descarga do
pescado. Mais atrás, outras. '

edificações surgem,
demonstrando-que todo o

- complexo ficará concluiâo
em julho vindouro.

2 Casas sendo uma de madeira e uma de alvenaria na

travessa Tijucas.
1a. casa de alvenaria, sala, cozinha, BWC c/box azulejo
preto até 1,5m, 2 quartos, abrigo para carro.

2a. casa de madeira, 2 quartos, sala, coz inha, BWC. Ref.
63Ed. Normandis R:Des. Pedro Si Iva, 112

Com 3 quartos, sala, copa, coz inha, 2 BWC c/box, dispen
sa, lavanderia, 2 vagas na garagem, apto com cortina, lus
tres, carpê, armário: embutido na coz inha e banheiro. Ref.
65

Construção de alvenaria - Balneário do Estreito
Sala de estar, e jantar, copa, côz inha, 4 quartos, BWC

c/,azulejo branco até 1,5m, abrigo para carro. Ref. 62

Construção de madeira - Jardim Atlântico
Sala, copa, cozinha, 2 quartos, BWC. Ref: 61

Ed. Marajó Av. Central - Camboriú

Aptos com 2 e 3 quartos, sala, coz inha, copa, BWC c/box,
dependência de empregada, área de serviço, garagem. Ret.
45 '

..�.,_/" .V

EMPRESA BRASILEIRA DE ��
I

TElECOMUNICAÇOES U �� EMBRATEL-
Vinculada ao Ministério das Comunicações

'

Ampliando seu quadro de funcionários necessita de:

2 Casas sendo 1 de alvenaria e uma mista - José Canêlido
da Silva .# Ii.\

1a. de alvenaria, sala, 2 quartos, cozinha, BWC c/azulejo
branco até 1,5m
2a. mista nova, ampla sala, cozinha, c/azulejo colorido até
o teto idem no BWC, 3 quartos, áreade serviço e chur-

rasqu eira. Ref. 60
.

Ed. Itaguaçu Rua: Des. Pedro Silva
2 quartosc/armários embutidos, sala, BWC c/box, azulejo
colorido até o teto, coz inha, área de serviço c/tanque -

filete de gesso no teto. Ret. 32

Ed. Itaguaçu Rua: Des. Pedro Silva
2 quartos, sala, cozinha com az ulejo branco até 1,51i(1, pia
de rnarmorite, piso' de cerarfrica São Caetano na cozinha e

BYVC, área de serviço. Ref. 51

Casa de alvenaria no "LOTEAMENTO AMOR A ILHA"
- Trindade(
Com 2 e 3 quartos, hall de entrada, dependência de em

pregada completa, área de serviço, .sala de estar ejantar,
coz inha, BWC c/box. Ref 44

.ZELADOR
Ed. Arpoador Av. Atlântica 3.140 - Camboriú

Apto todo mobiliado, com armário embutido e dependên
cia de empregada, sacada, 2 quartos, sala, cozinha, BWC
social. Ref. 47
CASAS

Construção de madeira na rua Capitão Pedro Leite - Bar

reiros
Sala de visita, 3 quartos, copa, coz inha, WC, dispensa.
Ref. 72,

Constr�ção de madeira na Praia da Pinheira •
-

Com 3 quartos, sal�, copa, cozinha, 2 BWCs c/azulejo
colorido até o teto, piso paviflex. Ref. 70

.

Exige:
- Curso PRIMÁRIO; Construção de madeira - no Saco dos Limões

1) 2 quartos, sala, copa, coz inha, sala de T.V. BWC c/azu
lejo branco até 1 ,5m varanda, lavanderia.
2) Casa sem divisões-com 'instalações elétricas e sanitárias.
Ref.56

Exige: .

- Curso PRIMÁRIO; _ ._

_ Ter no inínimo 2 (dois) anos de experiância comprovada na função de ZELADOR;
- Idade entre 18 ii 45 anos;
- Aprovação em processo seletivo.

Oferece:
_ Salário mensal de o's 766,20, com reajrste a partirde 01/03/74;
- Seguro de Vida em Grupo;
- Assistência Médica;
- Semana de 5 (cinco) dias.
Os candidatos que preencherem plenamente os requisitos, deverão se apresentar munidos dos seguintes documentos:

- Carteira Profissional;
_ Comprovante de 2 (dois) anos de experiência como ZELADOR;
_ Certificado do Curso Primário;
- Carteira de Identidade;
- Título de Eleitor;
- Certificado de Reservista;--..._
- 2 (duas) fotos 3x4

, à Rua Saldanha Marinho, s/no. - FLORIANÓPOLlS;-- SC, nos dias 18, 19 e 20 deste, '10 horário das 08:00 às 12:00 e das

14:00 às 11:00 horas.
/ .Serã cobrada a taxa de Cr$ 5,00 no ato da inscrição.

C onstrução é madeira - Lagoa da Conceição
Com 2 quartos, sala, .opa, .oz inha, Ref. 55

Construção de madeira - Pantanal
2 quartos, sala, coz inha, .dispensa. Ret. 49

TERRENOS

Te;:réno na rua Geral Lagoa da Conéeição
medidas: 12 x 20m e área de 240m2. Ref. 73

Construção de alvenaria na R: Vereador Batista Pereira -

Estreito
4 dormitórios, copa, cozinha c/armário americano em fór

mica, Hall de entrada, llvinq, sala de estar conjugada, 2

BWC social c/box, taco em sinteko. Ref. 4
Um lote no Jardim Santa Mônica
medidas: 12 x 30m; área 360m2. Ref. 68

4364 - PREDIA·L IGUAÇU LTDA
se realizam bons negócios imobiliários.

•
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O, ESTADO J 7 d� Março de 1974 - Págin�}J

BRASFERRO LTDA!,. pessoa jurídica, estebeleéída nesta cidade de

Jolnvilte, Estat::lo de �nta Catarina, à rua Santa Catarina no. 697, vem
através do pr�sénte COMUN ICADO esclarecer à praça e aos interessados
ei11�géral, qu'e, em relação à nota publicada em data (te 14 do corrente
mês e ano, no Jornal "ANotícia", à p�gina 3, por Laminação Brasileira
de Ferro S.A. "Brasferro", o seguinte:

10. - Que, há anos, opera com o ramo de venda de parafusos, porcas,
lixas; arruelas e rebolos, no endereço supra citado;

00 20. - Que, ri:!Jnea em tempo algum, venderam eletrodutos e fitas de
- açêfiaf11inádasa (rio;

� o o

o

oo�

,3ó. _; 'Que; desconhece totalmente a existência da Laminação
'êr:8silff.ra' de"�'�érrô �S�A. I'Brasferro", pôls com a mencionada firma,
núnca

o

maiítéve contacto comercial; sendo mi inverídica a afirmação,
..• de que nossa

o

empresa se intitulou Representante da indústria já
- mencionada' I;..
: 40� � 'Qu� estalo providenciando junto ao' seu Departamento Jurídico,
,5:a'tomàêlá de rnlilidas-judiclais éab,iveis, que o caso requer; "

o

'

'o $o}:'�/i,aü�t'�'f,
o

"'dáta, i1ad� recebéu dâ Lámlnação Brasileira de
Ferto S.A. '�BrâSf o ", nehh.um pedido para mudança de nome, e

o�tlâÍ1dô Ó receber, saberá respondê-lo em termos jurídicos à altura;
60 .

...:;;, Que, além do estabelecimento local, possui escritório de

compra central' em São Paulo, bem comouma Empresa congênere de

propriedade de um dos Diretores da Brasferro Ltda;
,

"70. ;,;... <lue, conforme informações oficiais, soube que o Causador
: daq:iele 'Avis'). ,:â o,�raÇa da Laminação Brasileira de Ferro S.A.

��Brasf,rro�:d1à*iü, dR�r., Reri�to ene Hepresentáções, de Blum�nau,'
represente da indústriá mencionada, o qual assim agiu, por distorçao de

informações obtidas;
o

o

000
o

80.":'" Fazemos esta publicação à praça a bem da verdade e da Justiça.
,

Joinvillê, 14 de Março de"1974
o

,

BRASFERRO LTDA

Estamos admitil1do:
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Economia
Confirmado o encontro de
bancos em,Florianópolis

o V Encontro Nacional de Bancos
Estaduais, a realizar-se em Florianópo
lis nos dias 24, 25, e 26 do próximo
mês, terá a participação de 25 organis
mos frnanceiros do País. A escolha re

caiu sobre Santa Catarina devido à pri
vilegiada posição do Besc, atualmente
em So.Tugar entre os bancos estaduais.

Segundo fonte do Besc, o encontro
contará com li presença do presidente
do Banco Central, do Banco do Brasil,
e possivelmente do Ministro da Fazen
da. O Governador·Colombo Salles será
o presidente de horáa do conclave,
pois é de praxe que o governador do
Estado-sede (ocupe) tal cargo.

'

OBJETIVOS
O "encontro para o estudo da pro

blemática de bancos estaduais", pro-

desejarem, sendo que os delegados de
verão ser, preferencialmente, diretores
do banco participante. Este indicará
ainda um delegado eleitor e o respecti
vo suplente, para efeito de votação em

plenário�
O plenário somente apreciará traba

lhos que foram encaminhados, ou pro- ,

postos, por intermédio dos bancos pro
motores. Os mesmos não poderão ser

de interesse particular, mas nacional. O
Besc não esqueceu a programação so

cial, que promoverá principalmente a

divulgação dos principais atrativos tu
rísticos da capital catarínense, como as

praias o folclore, a Lagoa, e, os pontos
do centro da cidade que' merecem
atenção.

Dados levantados pela Secretaria da
Agricultura indicam que será registrado
um erande aumento na produção ruraL

de grandes quantidades de
sacos de juta, destinados a,

embalagem de milho, ar

roz, feijão e batata inglesa,
está sendo feita para suprir
as necessidades do momen

to e a possível falta na

época da colheita, tendo
em vista o grande aumento
da produção.

Por outro lado, informa
o sr. Glauco Olínger que os

sacos serão entregues aos

agricultores ao preço uni
tário de Cr$ 2,90, finan
ciados pelo Banco do Bra-,
sil e para pagamento após
a venda da produção.
A PRÓXIMA SAFRA

Segundá dados levanta-

Sacaria estocada par
atender agricultores,

..
�

,SINGER ,SEWING MACHINE

COMPANY
(

,

VENDEDORE-S,
com bastante comunicabilidade, boa apre

sentação para a venda de nossos produtos. Ga- -

rantimos treinamento remunerado e ótimo
ambiente de trabalho, além de possibilidades

,

de ganhos bastante compensador. Exige-se re-.
ferências e os interessados queiram' tratqr à
Rua Felipe Schmidt, 34 no horário comercial.

dos pela Secretaria da anterior (aumento consta.
.Agricultura, houve um au- tadodelOO%) e o suíno pa
mento de 55% na produ- ra 2 milhões de cabeças,
ção de soja (300 mil tone- significando um aumento
ladas contra 143 mil do de 10% nos abates com a
ano passado); 20% na 'de elevação do desfrute (per.
arroz (1.700 mil toneladas centual de animais que se
contra 9.800 toneladas do extraem de um reOanho
ano passado); 870% - na permanente, para o abate)
produção de 'milho (140 para 65%.

'

mil toneladas contra 17 - Os resultados alta.'
mil do ano passado) e na mente positivos na produ.
safra de feijão houve um ção de cereais, suínos e

aumento de 12% sobre a aves na última safra - ex.'
safra-anterior. _ plica o Secretãrío - se de.:
Diz o Secretário da ve a orientação técnica

Agricultura que esses per- prestada aos produtores,
centuais de aumento de-, aos incentivos concedidos
monstram a necessidade de' pelo governo visando estio
sacos de juta que o agfícul-" .

mular o uso de modernos
tor deve ter à disposição.

-

fatores de produção, ao
no início da safra. crédito rural facilitado pc-

'

Por outro lado, no setor I los bancos oficiais; ao clí-
animal, também houve 110- ma' que transcorreu nor-
tável aumento' na produ, malmente (em alguns ca.·
ção, tanto, qualitativo COO, sos, como no sul do Esta.
mo quantitativo, elevando do, foi desfavorável) e, so-
o abate de aves para 25 mi- br etu do, pela excelente,
lhões de cabeças contra, 'qualidade do homem rural
12,5 milhões da produção 'catarinense.

movido pelos·bancos oficiais dos Esta
'dos, tem como meta desenvolver estu
dos, debates, e análises de assuntos de
interesse comum, e examinar proposi
ções visando ao aprimoramento do sis
tema, sua participação no processo' de
desenvolvimento, com observância dos
interesses nacionais. Procura também
apreciar os resultados emergentes das
análises procedidas nos encontros ante
riores, bem' como promover a integra
ção e congraçamento dos dirigentes
das instituições bancárias estaduais.

Conforme o regimento interno do
V Encontro, poderão participar todas
as instituições bancárias em que os go
vernos estaduais detenham o controle
acionário. Cada uma poderá indicar
tantos delegados e assessores quantos

Diante, da- volumosa sa

fra de cereais que se avisi
nha e a provável escassez
de sacaria, a Secretaria da
Agricultur tomou provi
dências para a estocagem
de 300 mil sacos de juta,
os quais foram postos à
disposição do Estado de
Santa Catarina pela Cornís-

são de Financiamento da
Produção. Esse fato, se

gundo o Secretário da
Agricultura, Glauco Olin
ger, é comum acontecer
em todas as safras e sem

pre se constitui numa pre
ocupação aos produtores e

dirigentes e cooperativas.
Além díssova estocagem

necessita de:

�AUXILIARES DE ESCRITORIO
SAM,RIG

Ampliando seu quadro de funcionários, S.A. MOI-
NHOS RIO GRANDENSES, precisa admitir:

-

1 Secretária
4 Escriturário (as!
Exige-se: Secundário completo, datilografia, maior

de idade.
Oferece-se: Salário compatível com o cargo, sema- i

na 5 dias, assistência rnédlco/odontolôqica.
Informações: à Rua Francisco Tolentino no. 3i

fone 3329.
'

Para completar a beleza da paisagem e as del icics
'do Lagoa I ate Cl ube,
o Village do Centro Internacional de Turi smo
traz o conforto que você merece (e preci sa).
Nove di ferentes ti pos de ,li ndas resi dênci as,
num imenso jardim de rucs.cclçcdcs .

e arbori zadas em terrenos de 500 a 1.500 m2.
A praia, o sol, as dunas da Lagoa.
Uma reunião de elegância, beleza e paz.
Isso é que é vida.
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APARfAMENTOS

Apartamento em edifício novo, com

2 elevadores, de orientação sul, conten
do: living, 3 dormitórios, área de serviço,
cozinha, banheiro com azulejos até o te

to, dependência completa de empregada.
O apartamento tem uma área de 126 m2.

Cr$ 146.000,00 Ref.: 177

Apartamento servido por 2 eleva

dores, contendo: living todo atapetado, 3
,

dormitórios, sendo o do casal com armá
rio embutido, lavabo, banheiro com azu

lejos coloridos até o teto com box e por

ta de acrílico, capa, cozinha, com azule

jos brancos, copa com armário, depen
dência completa de empregada, área com

tanque. Apartamento com todos os dor
mitórios acarpetados e cortinas em todas

as janelas.
Cr$ 175.000,00 Ref.: 269

CASAS

Boa casa de alvenaria, contendo: li
ving, 2 dormitórios sendo 1 com armário

embutido, banheiro, cozinha, porão,
área. Banheiro e cozinha com azulejos,
banheiro e com banheira e box.

Cr$ 100.000,00 Ref.: 140

Casa de madeira, com jardim e quin-
'

tal, com área de 72m2, contendo: livinq..
sala de estar, 3 quartos, banheiro c/chu
veiro, cozinha com pia de azulejos e uma

cuba, toda murada e com um porão de

l,60m de altura.'

Cr$ 65.000,00 Ref.: 219

Casa com área de 150m2, com orien

tação norte, contendo: livfng, sala de jan
tar,' 4, dormitórios, copa, cozinha com

azulejos brancos e piso de ladrilhos, ba
nheiro com azulejos brancos e piso de

ladrilhos, área. Quintal 'com uma cons

trução mista de 40m2, contendo: living;
banheiro, cozinha e um dormitório.
Cr$ 230.000,00 Ref.: 267

ESTREITO,
C�.AS

Casa de alvenaria no Balneário, bem
próxima da' praia, contendo: living, 3

dormitórios, banheiro, cozinha .. área e

rancho.
Cr$ ,110.000,00

'-

Ref.: 216

,
,

Casa de alvenaria, de, esquina, com

apenas um ano de construção, próxima
da praia do Balneário, contendo: living, 3
dormitórios, 2 banheiros, com azulejos
decorados até o teto, cozinha com azule

jos decorados até o teto. A casa tem es-
trutura para mais um pavimento e o ba

nheiro e cozinha têm pisos vitrificados e

azulejos decorados até o teto.

Cr$ 157.000,00 Ref.: 214

2 casas bem localizadas, em terreno

plano, rua pavimentada, bem central,
contendo: la. casa: 'Iiving, sala de jantar,
1 dormitório, banheiro, cozinha, gara
gem, área, e u ma área onde fica a casa de '

48m2. 2a. casa: living, sala de jantar, 3
dormitórios, cozinha, banheiro, churras
queira, quintal todo cimentado. Banhei
ro e coZinhoa com azulejos decorados até
o teto e piso vitrificado.
Cr$ 75.000,00 Ref.: 204

Casa toda em sinteco, contendo: área
de entrada, living, circulação, 3 dorrnitô
rios, banheiro com azulejos coloridos até
o teto e piso vitrificado, e chuveiro elé

trico, cozinha com área de 18,60 com

azulejos coloridos até o/teto, balcão de

fórmica e inox com 2 cubas, quarto de

empregada, área ou terraço em cima da

garagem servindo também para estender

roupa. Casa toda gramada com entrada

para carro em lajotas e toda murada.

Cr$ 210.000,00' Ref.: 271

.TERRENOS

Bom terreno de esquina, contÉmdo: 4
casas todas podendo ser habitadas, todas
em bom estado, com pintura nova. Sen
do 3 casas de madeira e 1 de alvenaria. O
terreno é de frente para a rua General

Gaspar Dutra, área do terreno de 925m2
e área das casas de 300'm2.
.c-s 350.000,00 Ref.: 241

CENTRO

,_
Casa antiga, contendo: sala, varanda,

4 dormitórios, banheiro azulejos Cólori
dos 'até o teto e piso de cerâmica verme

/ lha, cozinha com azulejos coloridos até o
,

teto e piso de cerâmica vermelha com

balcão em fórmica com uma cubá alo-
çada e armário em fórmica, dependência
completa de empregada, lavanderia de

madeira, jardim, quintal.
Cr$ 180.000,00 Ref.: 279

casas:

Casa com 2 frentes, contendo: living,
gabinete, dormitório do casal de frente,
banheiro com azulejos trabalhados, piso
,de cerâmica vitrificado e box, cozinha

, com piso de granitinha e fórmica, aloça-
l do e cuba, dependência completa de em

pregada. 1 peça que'" pode ser dorm. área
com tanque, e persiana no dormitório do

casal.
Cr$ 220.000,00 Ref.:148

Boa-casa de alvenaria, bem Iocalizada,
contendo living, copa, 4 dormitórios, 2

banheiros, sala de costura, área de servi

ço, cozinha, garagem. O living é acarpeta
do, banheiros com azulejos coloridos até
o teto, box com porta de acrílico, 1 dos

banheiros, com piso de mármore e o ou

tro com piso vulcapiso. Copa cozinha
com piso vulcapiso e cozinha com azule

jos. A casa é toda remodelada a pouco

tempo.
Cr$ 220.000,00 Ref.: 105

Boa casa com 2 pisos contendo: 10.
piso: iiving, sala de jantar, área, copa, co
zinha, com azulejos e piso com ladrilhos,
balcão de fórmica e uma cuba; 20.' piso:
banheiro azulejada e piso de ladrilho, 3
dormitórios, casa toda em taco, e corre

dor de circulação.
Cr$ 160.000,00 Ref.: 265

Boa moradia, com 2 pisos, em zona

residencial, de alto gabarito, contendo:
10. piso; área de entrada, hall, living, sala
de jantar, copa, cozinha com armário
embutido e azulejos até o teto, piso de
cerâmica e balcão de fórmica e mármore
com 2 cubas, banheiro, dependência
completa de empregada, área de serviço,

, área nos fundos com 2 quartos. 20. piso:

Bom terreno para construção, perto
da ponte. Com área de 325m2, servindo'
para construção.
Cr$ 15.000,00 Ref.: 231

)

AGRONOMICA

Boa casa com jardim e quintal, con
tendo: área de entrada, living, sala de jan
tar, 2 dormitórios, banheiro com azule

jos coloridos, copa, cozinha; com azule

jos pia com uma cuba inox, área. de servi
ço, quarto de empregada. Casa toda em

paroue, janelas grandes e a casa é bem

iluminada.
Cr$ 190.000,00 Ref.: 259

Casa bem central, com 2 pavimentos
contendo: 10. piso: avarandado, living,
sala de jantar, cozinha, garagem. 20. pi
so: lavanderia, com fogão, tanque azule

jado, balcão azulejado e uma cuba. Cozi

nha e banheiro com azulejos.
c-s 95.000,00 Ref.: 23.6

Bom terreno, em rua estritamente 're
sidencial, contendo: 2 casas 'de alvenaria

com 80m2 cada, sendo que a primeira
contém: living, 3 dormitórios, cozinha,
área de serviço, banheiro, garagem, des
pensa. Segunda casa: living, 4 dormitá
rios, 2 banheiros, cozinha.
Cr$ 130.000,00 Ref.:077

Casa em estilo moderno, contendo: Ii

ving, 3 dormitórios, banheiro, copa, cozi

nha, garagem, dependência de empre

gada, área de serviço, terraço. Banheiro

em mármore e azulejos decorados até o

teto e aquecedor a gás. 1 dormitório com

, papel de parede e cortinas com esteiras

na fachada.
Cr$ 210.000,00 Ref.: 272
,

CENTRO
hall com lareira ornamental, gabinete ou

quarto,' 2 dormitórios com armário em

butido 2 banheiros, com piso de rnár
'more pias de mármores e armários embu
tidos de fórmica com azulejos coloridos
até o teto e box. Casa com assoalho todo
em parque, garagem para 2 carros, jardim
todo gramado.
Cr$ 450.000,00 Ref.: 262

Casa geminada, de alvenaria, de es

quina contendo: avarandado, living, 2

dormitórios, banheiro, cozinha, área. Ba
nheiro e cozinha com azulejos coloridos
até o teto e piso de cerâmica, balcão de
fórmica com 1 cuba inox e armários de
fórmica.
Cr$ 130.000;00

•

Apartamentos prontos, no centro próximo ao Palácio do

Governo, com somente duas unidades por andar, contendo:

living, três dormitórios, circulação, banheiro, cozinha, depen
dência completa de empregada, área de serviço:
ÓTIMAS CONDiÇÕES DE FINANCIAMENTO, PELO

S.F.H. EM 5, 10 e 15 ano�.

Cr$ 177.471,22

Ref.: 258
!

Ref.: 249/253

TERRENO
I

Bom terreno em zona de classe"A", '

com área de ,364m2, próximo do Hospi
tal Celso Ramos, de nível plano, ótimo
para construção de uma casa.

c-s 250.000,00 Ref.: 058

Casa de alvenaria com 2 pisos, bem
, �

localizada, contendo: 10. piso; I iving, sa
Ia de jantar, varanda, banheiro, cozinha,
quintal, área. 20. piso: llvinq, 3 dormitó
rios, banheiro, cozinha azulejados. Casa
com jardim e quintal.
Cr$ 150.000,00 Ref.: 191

HO.JE
É DOMINGO SE

VOCÊ TEM
IMÓVEL PARA

VENDER,
,JJÁ DIRETO

AO ASSUNTO:

Carteira de Imóveis

Avulsos da Maguefa, que"
sabe com� unir rapidamente a

oferta com a procura. Se para
você também, tempo é dinheiro,
na Maguefa seu lucro é

maior,........
, maguefatRCI44

Pegue sua família e saia por aí para
fazer o melhor negócio de sua vida:

ESCOLHER UM BOM 1�J10VEL

a Um bom imóvel
, "'fl é o melhor

mague BtRC'44 negócio
'Av .. Rio' Branco, esq. Esteves Jr.

, Fones 3946 e 3028

Av, Rio Branco, esq, Esteves Jr. - Fones: 3946 e 3028

SE VOCÊ ESTÁ
PROCURANDO IMÓVEL,
ECONOMIZE SEU TEMPO:
v11 direto à Carteira delrnóveis Avulsos da

Maguefa, que seleciona somente os melhores
imóveis 'em todas as faixas, A Maguefa tem
a casa ou apartamento (novo ou não) que você

procura. pela
melhor oferta e

com as melhores

condições de
financiamento.

, r�,
maguefaCRCI44

TERRENO
CAMPINAS SACO DOS LIMOES

BIGUAÇU

Bom terreno para construção, sendo
30 x 60 em posição plana, e 30 x 140 em

aclive, possuindo 2 casas antigas.
Cr$ 300.000,00 Ref. : 239

Casa de alvenaria com 2 pisos, con
.tendo: 10. piso; Iiving, sala de jantar, sa
leta, banheiro, cozinha, garagem e um

pequeno rancho de madeira. '20. piso: sa
cada, corredor, 3 dorrnitóríos, banheiro,
com azulejos brancos e piso de cerâmica,
e cozinha com azulejos brancos. �

Cr$ 130.000,00 Ref.: 242 ri

CASAS CASASExcelente terreno de esquina com 50
metros de frente, para a Rua Max Souza,
para finalidade várias.

Cr$ 150.000,00 Ref.: 277 Casa em estilo moderno, com jardim
e quintal, contendo: living, 2 banheiros,
.ctrculação, cozinha. E ainda um abrigo

Boa casa de esquina, contendo: living,
� dormitórios, coziriha, banheiro, área de
serviço, quintal, jardim.
Cr$ 85.000,00' Ref.: 070

,para carros.

Cr$ 50.000,00TERRENO Ref.: 032

Bom terreno perto da Frei Caneca,
possui o terreno uma casa de alvenaria
contendo: living, sala de jantar, 3 dormi
tórios, banheiro, cozinha.
Cr$ 25.000,00 Ref.: 260

J. ATLÂNTICO Terreno contendo 2 casas, sendo uma

de alvenaria e outra de madeira. Casa de

alvenaria contendo: living, 4 dormitórios,
banheiro, cozinha, banheiro e um dormi
tório. Banheiro com azulejoscoloridos e

piso de cerâmica. Copa cozinha com

azulejos e piso paviflex. Casa de madeira
'coritendo: living, 2 dormitórios área'

\
., ,

quintal, bánheiro.
Cr$ 185.000,00 Ref.: 276

TERRENOS

CASASÓtimo terreno para sítio com área de

70.000m2. O terreno é todo plano.
Cr$ 90.0,00,00 Ref.: 233

TRI,NDADE Ótima casa de alvenaria, com apenas

6 meses de construção, em zona total

mente residencial, contendo: I iving, sala
de jantar, 3 dormitórios, banheiro, com
azulejos coloridos até o teto e piso de

cerâmica vitrificado, cozinha, terreno to
do murado.

Cr$ 85.000,00 Ref.: 067

Bom terreno para sítio, com área de

60.000m2.
Cr$ 60.000,00

CASAS �
(
\

Ref.: 261

Casa de alvenaria, toda murada, con

fendo: living, sala de jantar, 4 dormitó
rios, 2 banheiros, cozinha, lavanderia, 2

peças, jardim. Casa tendo nos fundos,

construção com três peças.
Cr$ 145.000,O? Ref.211

-;

TERRENOS )
CAMBORIÚ

BARREIROS
Terreno bem localizado, na faixa do

Saco dos Limões, com vista para a Ba ía
-Sul, servindo para construção com uma
área de 750m2.
Cr$ 80.000,00 Ref.: 205

Boa casa de alvenaria, em rua muito

boa, contendo: living.__2 dormitórios, co
zinha, dependência completa de empre
gada, área de serviço.
Cr$ 85.000,00 Ret: 246

TERRENO
CASPS

Bom terreno para construção de mo

radia na melhor praia de Santa Catarina.
Com área de' 300m2, terreno plano.
Cr$ 12.000,00 Ref.: 268

São 2 lotes, contendo: living, 2' ba
nheiros, com azulejos coloridps, cozinha
com azulejos e pia de mármore e uma

.

cuba área de serviço ou cozinha separa

da, garagem, quarto de empregàda.
Cr$ 130.000,00 Ref.: 266

TERRENO

Bom terreno para construção de" mo
radia, bem próximo da Cidade Universi
tária, com área de 360m2.

Cr$ 16.000,00 ' Ref.: 274 I
J. FLOR IANÓPOLIS
CASAS

. COQUEIROS Excelente casa em zona afastada de
todo e qualquer agente de poluição, em
ótimo terreno, contendo: living, em for
ma de "L", 4 dormitórios, 2 banheiros
com azulejos decorados até o teto e piso
de cerâmica, ampla cozinha, com azule
jos decorados até o teto e piso vitrifica
do, dependência com leta de empregada,
churrasqueira, garagem para 2 carros.

A casa vai há venda toda mobiliária.
Cr$ 200.000,00 Ref.: 278

CASAS

Casa de alvenaria' contendo: varanda,
living, 2 dormitórios, banheiro, cozinha.
Banheiro e cozinha com azulejos. Casa
com jardim e quintal.
Cr$ 70.000,00 Ref.: 232

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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�KSWAGEN 1500 - BRANCO
: VOLl�SWAGEN 1300 -r- BRANCO CI)' •••

", FORD CORCEL STANDAR - VERDE •.

• FORD CORCEL STANDAR - VERMELHO

fQRD CORCEL CUPÊ - Tl,JRQUESA ROYAL

C,HE\:IROLET OPALÀ - AZUL .. . . . .

. SIGA ESTA SETA.
VOCÊ VAI

ENCONTRAR
OMELHOR

FINANCIAMENTO E A
MELHOR GARAN11A.

VEíClIlOS USADrs Df'QUALlDADE

Departamento deVeículos Usados
do seu Concessionário de Qualidade

HOEPCKE VEICULOS· SIA
FONE 31-17

DEVU - Dep, de Veículos Usados
Rua: Rita Maria

COMPRA - TROCA E VENDA DE VEÍCULOS
Relação dos veículos existentes:

j ;{ -. '

- . ' ,,;; COMÉRCIO DE
..�
�

AuToMOVElS
lI"·" ..lWmaw*. -

CORCEL CUPÊ LUXO - Lar. Mandarim- OK ::.: .

MAVERICK CUPÊ Super - Vermo Jambo - OK .

MAVERICK CUPÊ Super - Branco Nevasca - OK .

CORCEL 4 portas Luxo - Branc� Nevasca -

.. .

CORCEL CUPÊ'Luxo - Bege c}teto Preto
ITAMARATY - Branco. . . . ....
OPALA CUPÊ Especial - Vermo Fórmula - OK
CHEVETTE - Marron Cajú - OK
FUSCÃO - Verde Mistiço - OK
IFUSCÃO:"'_ Azul Pavão
"FUSCÃO - Branco Lótus

I
I VARIANT - Azul Diamante
VARIANT Branço Lotus

. VARIAI\1T - Bege Claro·
,TL - Bege Claro ....
TL - Branco Lotus

1974
1974
1974
1973
1971
1968
1974
1974
1974
1971
1971
1972
1971
1970
1971
1971

1972,'
1972..

TL - Azul Diamante .

DODGE DART CUPÊ - Verm, Xavante

POSSUlM08,ÇARROS'ZERO QUILÓMETRO
DE QUALQUER MARCA

..

R. Gal. Gaspar Dutra, 90 - Estreito'
. Fones: 6628 - 6632 - 6312

.

Florianópolis.-

GATÃO AUTOMOVEIS' 1 :

Francisco Tolentino, 13 - Fone 29·80
1- Opala 4 portas -luxo . . . • '.' : • . • . . 1971.

. 2- Volkswagen Verde Guarujá • • • 1972'
3- Volkswaqan Branco Lótus •• • • . • . • • 1970

I Compramos o seu carro à vista e pagamos o Melhor preço da
. I

�ça. I

OPALA VÁRIAS CORES ......•1974'
DODGE 1.800 VÁRIAS CORES . . . .,1974

.
CHEVETTE : 1974
<
GALAXIE LANDAU OK c/OURO LIBRA MET. TNIN.1974
MAVERICK' .1974
OPALA .............-.... .1973
GALAXIE ......•..•....... ,1971
GALAXIE ......•..........1969"

LANCHAS VÁRIOS MODELOS FIBRA DE VIDRO
. FINANGIAMOSSEU VEICULO AT� 40 MESES.'

NÃO FECHAMOS PARA ALMOÇO
COMÉRCIO DE AUTOMÓVEIS, BARCOS.

Financiamentos até 36 meses
.

\ .

G60fl1lll
�

� i C.' RAMOS' S.A.
• R VE"CULOS NOVOSI Possufrnos toda'{inha vw"" diversas co

� res ..74
.

.

REVENDEDORES AUTORIZADOS VOLKSWAGEN
R. João Pinto no. 9 - Rua CeI, Pedro Demoro no. 1466

'Fone 3641 - Fpolis - 6381 - Estreito.

VEICULOS USADOS'

1.600 - 4 �rtas '.:,.. Azul DiarrÍ�rite
TL 4 portas - Vermelho
1 :500 - Verde • ..'

1.500 - Azul' Diamante
1.500 - Branco
1.300 - Branco
1.300 - Bege

Dispomos de motores 1.300, 1.500 é' 1.600.
" novos ou recortdicionados à base' de troca.

FINANCIAMOS SEU VE(CULQ ATÉ 40 MESES

VOLKSWA,GEN 1.600
Vende-se Volkswàgen TL-1600, ano 1971. bom

estado. único dono. financiamento. Tratar avo Othon

Gama D'Eça•. 109 - apto. 503.

CORCEL 71
Vende-se um Corcel 1971, cupê, em ótimo estado de con

servação. Tratar com o proprietário à Av. Max de Souza 10
- Coqueiros.

'
'

DOCUMENTOS PERDIDOS
Foram perdidos os seguintes documentos pertencentes ao Sr.

Antonio LuizBchmidtz: Carteira Nacional de Habilitação, categoria
profissional, Cane:fij de ;JciltiJdJt::, 7ílUiu út: Eleitor e Ce .. tlflcar :;

de Reservista.

1971
1969
196.9
1971
1971
1970

1970'
1972
1972

.

1971
1971
1970:
1969

Especialização nos hospitais dos Servidores. Souza
Aguiar, da Lagoa e Santa Casa de Misericórdia do Rio
de Janeiro. Esterilidade conjugal. prevenção do câncer

genital feminino, parto e cirurgia ginecológica.
Consultório: Rua do Hospital Cruzeiro. 84 - Rio' do
Sul.
Atendimento: das 8 às 11h30min e das das 14 às
18h30min.

REPRESENTANTE
Editora de publicações fiscais, altamente conhecida neste

Estado, em fase de expansão, não tendo concorrência está
admitindo elemento de 22 a 40 anos, de boa aparência,
desembaraçado, que já tenha vendido livros. seguros, fundo

. de investimento etc: com faci lldade de selecionar e treinar
vendedores, para. assumir a nossa sucursal .. INDISPENSÁVEL
TE R AUTOMÓVEL Ganhos altamente' compensadores.
Lugar de futuro. Enviar "Currleulurn Vitae" para DINAMICO
- Caixa Postal. !:152ª - SÃO PAULO. '. .

DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS
TOMADA DE PREÇOS No. 74/0116

AVISO
O DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRÀS torna público,

para ,on hecimento dos i nteressados, que receberá propostas de

firmas habilitadas preliminarmente, nos termos do Decreto GE. II
8.755 de 15.12.69, até as 15 lioras' dó dia 26 de Março de 1974,'
para o fornecimento de "MICRO TRATOR".

.

O Edital encontra-se afixado na sede do DEPARtAMENTO
CENTRAL DE COMPRAS, à Avenida Mauro Ramos, no. 212,
Florianópolis, onde serão prestados os esclarecimentos necessários e

formicidas cópias de Edital. <.

Florianópolis, em 12 de Março de 1974 a.- --__----_--'

I JOÃO JORGE DE LIMA
... Diretor Geral

CLrNICA DE SENHORAS
DR. NODGI PELlIZZETII

DR. DECIO FINARDI

Ora. MOEMA DESJARDINS

Ginecologista e Obstetra
Consultas das 15 às 19 horas. no Ediffcio CEISA. rua
Jerônimo Coelho. 14. esquin' Felipe Schmidt, 80,

andar, Conjuntos 801 e 802 - fone 3683 - Florianó
polis,

DATILOGRAFA
Precisamos de boa datilógrafa. Apresentar-se
no edifício Tiradentes - 20. ando sala. 24 no

horário comercial. -v Inútil apresentar-se caso

.nã_o tenha experiência:.

. D'EPARTAMENTOCEN'fRALDECOMPRAS Il'.
'

TOMADA DE PREÇOS No. 74/0118 11-----------------

A V I S O
O DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS torna público,

para conhecimento dos interessados, que' receberá propostas de

firmas habilitadas preliminarmente, nos termos do Decreto GE.

8.755 de 15.12.69, até as 15 horas do dia 27 de março de 1974,
para o fornecimento de "MATERIAL PARA SINALIZAÇÃO"

O Edital encontra-se afixado na sede do DEPARTAMENTO

CENTRAL DE COMPRAS, à Avenida Mauro Ramos no. 212,
Florianópolis, 'onde serão prestados os esclarecimentos necessários e

fornecidas cópias de Edital.
.

.

��----��,�.----�,�.�.�.-,--------------------.-.-,.-.�J

DERMATOLOGISTA
Ora. Maria Carmem de S. Santos Berber

Doenças na pele. couro cabeludo e unhas
Limpeza de pele. depilação
Consultas no período da tarde

Consultório: FlIa [Rodara. 15 - s/202 - Fone
.

4138 - Florianópolis

-- . .�

PSICOLOG'A
Ora. Vera Lucia Rocha

l

DIAGNÓSTICOPSIGOLÓGICO DE CRIANÇAS E ADULTOS
"

ORIENTAÇÃO VOCACIONAL

.SELEÇÃO PROFISSIONAL PARA FI RMAS.
Consultório - Rua Deodoro, 15 J.

sal� 202 ·.Fone 4138 - Florianópolis, SC.
, ..��

Ora. MIRIAM K. TAVARES DA CUNHA MELO'
,

Especialista em Ginecologia e Obstetricia.

Residência de dois anos no lnstituto de Ginecolo

gia da U.F.R.J.
Consultôrio: Casa,de Saúde São Sebastião de 2a. a'

6a. das 16 às 18 horas.

Fones: Consultório 3153 - Residência 3263

MEDICOS
Dr. FELIPE FELlGIO

Pf<OCTOLOGIA
Estágio de 3 anos no Hospital de Ipanema

da Guanabara

Ur. OT-HMAR B·AUE.R
. PNEUMOLOGIA

\ '

Consultório: Rua Felipe Schrnidt, 27
Ed. Dias Velho - 70. andar - sala714.

Hora marcada no local das 14.30 às 18,30 horas.

DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS
TOMADA DE PREÇOS No. 74/0117

.

AVISO
O DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS torna público, ,

para con hecimento dos interessados, que receberá propostas de

firmas habilitadas preliminarmente, nos termos do Decreto OE.
8.755 de 15.12.69, até as 15 horas do dia 28 de Março de 1974,
para o fornecimento de "MATERIAL PARA SINALlZAÇÃO�'.

O Edital encontra-se 'afixado na sede do DEPARTAMENTO
CENTRAL DE COMPRAS, à Avénida Mauro Ramos, no. 212,
Florlanópelis, onde serão prestados os esclarecimentos necessários e

fornecidas cópias de Edital.

Florianópolis, em 12 de Março de 1974.
.

�OÃO JORGE DE LIMA
Di reto r Geral.

Florianópolis, em 12 de março de 1974

JOÃO JORGE DE LIMA
Di retos Geral

DEPARTAMENTOCENTRAL DE COMPRAS
TOMADA DE PREÇOS No. '74/0119

AVISO
O DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS torna público,

para conhecimento dos interessados, que receberá propostas de

firmas habilitadas preliminarmente, nos termos do Decreto GE.

8.755 de 15.12.69, até' as 15 horas do dia 25 de Março de 1974,
para o fornecimento de "CARNE VERDE"'.

O Edital encontra-se afixado na sede do DEPARTAMENTO

1 CENTRAL DE COMPRAS, à Avenida Mauro Ramos no. 212,
Florianópolis, onde serão prestados os esclarecimentos necessários e

fornecidas cópias de Edital.
.'

Florianópolis, em 12 de Março de 1974
.

JOÃO JORGE DE LIMA
Diretor Geral.

Certificado Extraviado
. Foi extraviado o certificado de propriedade de um ve(culo Aero

Willes, Motor B 7004916, Chassis 7114604751. !JertenceNte-.,ao Sr.;
João Luiz Bittencourt. -

..

Tubarão, 13 de março de 1974

CARP.INTEIROS E PEDREIROS
Paga-se de Cr$ 2,40 a Cr$ 3"00
SERVENTES

' ,

Paga-se de Cr$ 1,60 a c-s 2,00
Apresentar-se na OBRA à rua: Abel Capela em
frente à HOEPCKE VEICULOS, na avo IVO
SILVEIRA.

PRECISA-SE

'·CONTADOR
Precisa-se de um contador para trabalhar em

Tijucas, Tratar - Rua Padre Roma. 131 - Esq. Rio.
Branco. depois das 2Ó horas.

EXTINTORES CONTRA ,INCÊNDIO

Sul fieças

RecargaVenda CO' 1
E

.

CO!2

kua Dr. Fulvio Aaúcei; 9/& - Fone 62z&

.,
��.

>

VeJj�,o duas cádeir'às perpétuas no Estádio

Orlando ScarpeUi. Ótima localizaçâo: setor 4.
fila a e

. Tratar à rua Marechal Câmara, 187
Estreito (Armazém Dubom) .

CADEIRA PERPETUA

TÉCNICA FRANÇA
.

de Francisco de Assis Giacomelli
Possui Técnicos Especializados em Máquinas Reming-

!� ton: - Facit - Olivetti - Olimpya - Hermes = Bun

roughos e Calculadoras Eletrônicas e IBM:
Solicite nossa presença pelo fone 2246
Rua Felipe Schmidt; no. 27, Edifício Dias Velho
50. andar - sala 502 - FLORIANÓPOLIS,- SANTA
CATARINA'.

t MISSA DE 7º DIA

A família de LÉLlA GORRESEN D�
ARAÚJO consternada com seu falecimento
convida pessoas amigas para participarem da
missa de 70. dia, que será celebrada dia 19
(terça-feira}, às 18:00 h., na Capela do Colégio
Catarinense.

MISSA DE .1 ANO
DE FALECIMENTO

FERIS BOABAID
Carlota Rosa Boahaid, filhos. noras. genros. netos

e bisnetos do saudoso FER IS BOABAID. convidam

para a missa de 1 ano de, falecimento. dia 18.
.

segunda-feira, às 19 horas. na Igreja de Santo

Antonio. Antecipadamente agradecem este ato de fé

cristã.

•

APARTAM.EN'TO ALUGA-SE
. Aluga-se apartamento com 3 quartos, sala
banheiro, cozinha. área de serviço e depen:
dência de empregada à rua Santos Dumont
12 - apto. 5.

. •

Tratar com D.Marina.

PO�TO COMERCIAL
Vende-se um ponto comerciat. Tratar à rua
Felipe, Schmidt, �2 =. sala 5.

ALUGA-SE
APARTAMENTO COM GARAGE

Dois quartos, sala.cozinha, banheiro, área de servi

ço, e instalações sanitárias para empregada, sito à Rua

.

Hermann Blumenau no. 5 (ao lado do ê�l�gio Cora
ção de Jesus). Aluguel:Cr$ 1.000,00. Exige-se fiador.

. Tratar .com o Dr. Waldemiro Cascaes, à Rua dos
llhéus, 22 (Ed. Jorge Daux), sala 4, no período das 15
às 17 horas.

TERRENO ·ITAGUAÇU
Fre�te p/a praia c/ante projeto p/prédio de 5 aptos; esquina

.
'

20x30. Vendo. Tel. 4302 e 6654.

LOTES' VENDEM-SE
Ven?em-se dois lotes em Coqueiros,Praia do Meio;

Tratar a rua Santos Dumont, 12 - com Dna. Marina.

VENDE-SE
,

Vende-Se uma sala de jantar. c/10 peças (Embuia
c/veludo). Ver e tratar depois das 20 horas. a Rua
Padre Roma; 131. Esq. Rio Branco.

....
.

TELEFONE - VENDE-SE
Tratar com Aloísio pelo telefone 4360, no horário

das 10 às 14r:horas, diariamente.
.

ALUGAM-SE'
APARTAMENTOS
Rua Felipe Schmidt, 96, Ed..Marqarida, apto. 303 - 3 quartos, sala,

. cozinha, banheiro, área, dep. empregada.
Rua Des. Pedia SilVa; Ed. Itaguaçu, apto 402
2 quartos, living, banheiro, área, garage.
Av. Atlântica, 468, apto 201

.

_2quartos, 'sala, cozinha, banheiro, área serviço.

c

Rua Brigadeiro Silva Paes, 4, aptos. 103 e 104 - 3 quartos, sala,
cozinha, banheiro; área
AI. Adolfo Konder,. 27, apto. 301. - 2 quartos, sala, cozinha,
ban hlliro,. área

.

.

__ " .

\ Rúa Tte. Silveira, ed. Taulois, apto. 1102" - quarto, sala, cozinha,
banheiro
Rua Anita Garibaldi, Ed. Anita Garibaldi, apto 904 -' quarto, sala,

cozinha, banheiro. (semi-mobiliado)
.

Rua dos Ilhéus, Ed. Alcion, apto. 601 -' quarto, sala, cozinha,
banheiro área
Rua Padre Roma; 43, 10. andar - 3 quartos, sala, COZinha, banheiro

•

Praça Pio XII, Ed. Brig. Fagundes, apto. 66 - 2 quartos, sala,

cozinha, banheiro, área
.

CASAS'
Rua Dom Joaquim, 127 - 4 quartos, living, sala, copa, cozinha,
banheiro, dep. empreqada, garage "

.

Rua Esteves Júnior, '178 }
Living, 4 quartos, sala, copa cozinha. banheiro, dep. de empregada,
entrada para carro; quintal.
Rua Des. Arno Hoeschel, s/n - 2 quartos.vsala, cozinha, banheiro
Rua Júlio Moura, 13 - 4 quartos, sala, copa, cozinha, banheiro'
Loteamento Sul-Brasil - Trindade

.

ótima residência, recém-construída, 165m2, mobiliada
Rua Teófilo de Almeida, s/n, Coqueiros - 3 quartos, sala', cozinha,
banheiro, garage, dep. empregada
CONJUNTOS E SALAS
Rua Jerônimo Coelho, 35�, C/ 31, 33 e 55
Rua Arcipreste Paiva, Ed. Praça XV, C/ 305 e 306
Rua Saldanha Marinho, 24,10. andar
Rua CeI. Pedro Demoro, 1612, C/ 4 salas
Rua Felipe Schmidt, 58,.S/102 e 605

.

.Rua Felipe Schmidt, Ed. Dias Velho, S/ 1014 e 1114

Rua· Nunes Machado, 20, C/5 salas
Rua Tte. Silveira, 56, S/6 e 7

TRATAR À RUA FELIPE SCHMIDT, 42-A, 10; ANDAR, FONE:
4056

MUNICfPIO DE FLORIANÓPOLIS
SECRETARIA DE OBRAS

, PROCESSO TOMADA DE PR EÇOS No. 03/74
A Secretaria de Obras daPrefeitura Municipal de

Florianópolis. de acordo com a Legislação em vigor.
comunica aos interessados devida e previamente regis-

.

trados nesta Prefeitu ra ou órgão público deste' Estado

mediante a apresentação do Cartão de Registro. que
em data de 21 de março de 1974. :;Ité as 15 horas.
serão. recebidas; propostas para as Obras d� Payimen
tação a Paralelepípedos na Estrada de Rio Tavares

neste MunicípiQ.
Maiores detalhes inclusive Edital. poderão ser obti

dos na sede deste órgão todos os dias úteis no horário

comercial. exceto aos sábados .

Florianópolis. 06 de março de 1974

Mário César Campos
Secretário de Obras
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o Rei 'Constantino. frente as suas

tropas, levantou' a cruz, cílz.errcío: "In hoc signo vinces,'-'. -

-- COM ESTE SINAL, VENCERAS! O vitorioso monarca
,

,

das' cruzadas sabia de antemão. a importância
do símbolo. F'or isso, ao brandi-Ia a seus

,
"

soldadosi tinha consciência absoluta
I '

J '

,

do que estava fazendo.

�

,Como nós ta01tvém temos ao apr'esentar e

a nossa marca,' Nosso símbolo significa experiência.
tradiçãO, padrões de qualidade"As paredes de

,

nossas coristrt.rc'oe.s ver-ticalizarn � 'esperança basica I

e elementar de cada riorrierru sua moradia"
Guarde bem esta marca, '

'

Ela veio' de dentro do seu futuro,

"

,
,

MlCI-IAEL�D�n
, EngenhariaeComéreio

FLORIANOPOL:S - se

, ','.' 1, i. "

. ,

j

,

.:
J" ,:. ,' ..:'.;_Ir.:'�<�'�j}I�';<' t'�'����;::P/

.

;, '
:: .. ;. �,' :,'y

•
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pJt�,os rII',_ptJJJt

REFRIGERADORES
Consul, Climax, GE
Braster:np e Frigidaire!
A I?artlr de 990 00
a ylsta ,

ou 59,90 mensais

sem entrada!

GRAVADOR
'

A vista, 299,OÜLlTE
ou apenas 27 9, ° mensais!

FITA C 60
Oferta: 7,90MPOAtADA

, iÃDIO POR
-

'Iseu com
TATIL PHILlPS

ICopa d
. panheiro para

nas
o Mundo!

190,00 a vista!

DO RIO
BARRA

'

De 981 �OA BERTIOGA
Por

'

apena� 833,00

;:i'

BERLlNETA
Apenas25 OCOALOI .

.J
mensais

sem entrada!

'

J<?�O. DE JANTAR
Finissima porcelana '

completo p/6
'

Ap�nas ii'9 Opessoas.
a Vista! , °

AUTO-RÃ
Mod. "UbatDI�� ZI LOMAG

De 469,00 p��a36; Ódaixas
ou apenas 33 OO�'

.

mensais

sementradal
'

,

GRATIS:- Ant
.

e acessórios comenla, Instalaçãop etos.

TVS PORTÃT
Philips Ph'l

EIS

GE'
, I co

e Admirai'
A partir de 86'9 00

..

ou
'

a vista

53,80 mensais

. sem entrada!

�AJEDEIRA DE BOLO

O�i1�andY
- portátil!

WALITA

13A1 0'000 p<?r apenas
'

'I,
a vista!

•
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FONÓGRAFO
"S0n:t Pop"

TELEFUNKEN

Qualidade internacional I

A vista 359,00
.

ou apenas 27,,90' mensais

AMOTOCICLETA XISPA'
penas 239 °

,

' ° mensais,

sem entrada!

TOCA-FITAS E
-

Importado I
STEREO

De 1 100
' P automóvel

" ,00 por 826
ou apenas 56 00

,00
rnensalsl

sernentradat
'

.

GRATIS'-
.

,e instalaç'ão2 alto-falantesa jato.

CONDICIONA
'

Admirai, Consu�OGREES DE AR

e Brastempl
'

Consulte sem
nosso setor

compromisso

G�e_cial izado.ATIS:- Levanta
carga ambient I

menta de
e.

COLCHÃO
Apenas 8'900ROTHOFOAMa Vista.' .

,

I
I

..J; l"Bústa"" lOIlS RM e10cE!

,

�

C120NJUNTO-PANEX
.

peças
FIOREUA

6�2�4 decoradas

1
,00 por apenas

94,00 a vista! �O�
sttA i.1t1�

'T�� DE MESA
Philips, Philco
Colorado GE'
Sem

' ,

A
p � Telefunken

partir de 9
.

ou 5"7 9
90,00 a vista

, °
' mensais

sem entrada!

CONJUNTá P

,

AP�n"as Al90AOLOMARa vista .. 'I , °
ou 29,90 mensais

sementrada
GRATIS'-

.

centro, de i�bG�ade

HM 100

���J�,�óE DAIWA

por apenas 141,00

•

�,--=-=--

BARBEADOR P
Philishave _ "A HILI,�S
Su�er-Hoineml

quele do

A Vista, 169' ilo
ou em suaves'
mensais!'

pagamentos

\ �f..tP�
�i,y. �-

O C:I�
"(\)�

CONJUNTOS GERADORES

DE ELETRICIDADE

A gasolina .

De 1450 até 2500 wat
.

P?�a casas de campo

ts.

SitiaS,. camping. etc:
a partl.r de 20500
mensais.

"

�)�I��ETA GA'LLO

'Apenas 43 00
. sem entrad:! c mensais,

.

�

'tUDO SE"" E,,1fl�D
CHURRASaUE
De 153,00

IRA BLANK

por apenas 130,00

BEBEDOUROS
"ELEGE"
�ino'�cabamento
SilenCIOSOS p

,

o
.

' ara

m�ls agradável
ambiente de
trabalho e melh

at,en�imento ao

or

publico.
Apenas 93 °mensais , O
sem entrada!

CONJ. HELEN

GUANABARA

Apenas 695 O
� vista , O

"'1.

ou 39,90 mensais

vb
sem_entrada.

O
C

GRATIS:- 1 mesa

1.000-A
04ro�: banGuetas.!i@I!0+

.

"Os

BANCOS REC
-

Super-M
LlNAVEIS

"P
onza

rocar" p/VW
De 2.29000 por 1 76
ou apenas 95 00'

0,00.
mensais

sem entrada!
'

,

CONJ. KODAK
' .

A vista, 84,50
INSTAMATI(C

ou em suaves
'

mensais! .

pagamentos

BRINDE' Um· ,

Venha ve�!
a surpresa pNocê!
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Agora é uma cabeça sem corpo

que vem preocupando a Polícia
Valentão amea�a mulher e
vizinho com faca e foice

Acidente na

BR-IOl causa
duas mortes endéu os'dois elementos- trocando mutua

mente pancadarias no jardim da Praça XV

de Novembro, com detenção na DSP e com

ânimQJ acalmados foram líberados. "

COLOOES
Em tráfego pela Avenida Ivo Silveira,

uma bicicleta dirigida por Manoel Honório

Martins, residente, à rua Presidente Kenne

dy 4�, - Campinas, deu entrada no Hospi
tal dá Sagrada Família e pesteriormente I

transferido para o Hospital de Caridade

corri' fratura exposta ria perna e escoriações
em todo o corpo, ficando internado para

cirurgia, resultado de uma colisão com um,

yolks. O motorista do veículo de proprie
dade da firma Organizações Fotográficas de

Vendas de Albuns Ltda, localizada à rua

Simões Borges, 359, dirigido por Dejaír P.
de Souza, residente à fUI� 13 de maio 41,
Prainha, chocou-se contra a bicicleta, jo
gando Manoel à distância sendo, em segui-
da, tomadas as devidas providências.

'

,

A DSP compareceu ao Hospital Celso
Ramcs, para atender acidentados que esta

vam Sendo medicados, por colisão na locali

dade de Águas Mornas, Levi Leal Meireles

vitin\1\do na colisão, com endereço do

Baneó do Brasil, agência dá capital, sendo
motorista, negara-se a retirar seu sangue

para a dosagem alcoólica alegando", pão
acho necessário que façam a análise, para
mim tal registro não tem valor", negando-se,
ainda,a apresentação de documentos.

ATROPELAMENTO

O ônibus pertencente' a Empresa de

Transportes Coletivos Biguaçu, placa
08-0127, linha Bela Vista, dirigido por
Gerõnímo Gesser, residente no Jardim

Cidade Florianópolis, 9, Barreiros, atrope-
lou Maria Julio Schlíehtíng, residente à rua, \

Rosa, 3a. travessa. A 'vítima, com ferimen-

tos leves, foi socorrida pelo motorista e

encaminhada ao Hospital de Caridade,
onde foi medicada.

Maria Pedro Ferreira, compareceu a DSP

queixando-se de que há vários dias vem

sendo ameaçada de morte por Natalino

Silveíra, conhecido por "Ganche". O indi

ciado passa por defronte de sua residência
com uma faca, tendo, o mesmo entrado em
sua propriedade, batido em sua porta' du
rante à madrugada, ameaçando-a de morte.

"Ele, disse que a primeira, v&1. que me

encontrasse iria matar-me" falou em queixa
à DSP, que tomou as devidas providências;

"Primeiramente ele apedrejou-me e logo
em 'seguida correu em meu encalço com

uma faca, noutra oportunidade, chegou a

perseguir-me COm uma foice", declarou
Aldo Martins outro morador da Barra do

Sambaqui, que há muito vem sendo perse
guido pelo "Gaúcho",
ESPOSAS AGItEDlDA� ,

'

Lucimar da Silva Ernest, 32 anos, com

pareceu ao Hospital dos Servidores para sei
medicadá depois dê ter sido agredida pelo
seu esposo Carlos Alfaní, residentes à rua

Lauto Linhares 61. Com gravidez de cinco
meses, a vítima foi violentamente agredida
tendo, logo após medicada, ido para sua

residência.
À rua Lauro Meira s/no., Noêmia

Joaquina Gonçalves. casada, 54 anos; foi
agredida a' socos e a ponta pés por seu

marido Fernando Aristides. "Ainda refazia
me do sono quando meu esposo chegou do

serviço, eram 7 horas, entrou porta à
dentro indo diretamente a mim". Moêmla
foi medicada no Hospital de Caridade, com
ferimentos na cabeça e logo após, foi

liberada.
BRIGA

Às 21h5Otn de ontem foram detidos por
um policial, em rondá pelo centro da

cidade, e encaminhados para Delegacia de
Segurança Pessoal, João Rosa e Silva, resi
dente em Barreiros, e Norberto Silva, 21
anos, residente à rua José Luiz, do Rego,
Bom Abrigo, COqueiros. O policiál surpre-

Tubarão/Sucursal)
Na noite da última sexta

feira, por volta das

21h30m, no Km 353 da

BR-I01, na altura de Ja

guaruna, colidiram, de

frente, dois caminhões

Mercedes-Benz, um de

placas DA-0130, de pro

priedade de Lino Jovelino
Costa e dírigído pelo mo

torista João José Bitten

court, residente em Ara

ranguã de onde procedia
conduzindo uma carga de

arroz e o outro, placa
PR-CR-1511, dirigido por
Israel dos Santos, residente
à rua Frederi�o Müller,
1429, em Curitiba e que

trafegava no sentido con

trário, carregado de cinza.

Em vista da violência

do choque, o carro de Ara

rariguá partiu-se em três

pedaços, ficando a aia ca

bine a mais de 15 metros

do restante do carro.
.Os dois motoristas tive

ram morte instantânea, fi

cando os corpos totalmen
te mutilados e uma das

pernas de Israel dos San

tos, somente ontem pela
'manhã, pôde ser retirada

das ferragens do caminhão

que já havia sido recolhido
"ao. posto dá Patrulha Ro

doviária Federal, que aten

deu a ocorrência.

'denso mistério, porém, vem sendo

trabalhado pela Polícia, é a morte do

casal do Morro do Mocotó, cujos
corpos foram encontrados apresen

tando diversos ferimentos de arma

branca (faca), no interior da residên

cia. Na ocasião várias diligências foram
realizadas sem contudo, apresentarem
resultados positivos.

"-

EXAMES TRAZEM SUBSÍDIOS
OS exames que estão sendo reali

zados pelo .Instítuto Médico Legal, vão
fornecer à Polícia diversos sibsfdíos,
para continuar com as diligências sobre

o crânio encontrado em Santo Antô

nio de Lisboa. EStes exames revelarão,
principalmente, o tempo em que o

crânio estava nas águas, qual a idade

aproximada, além de ou tros dados.

O encontro de um crânio (comple
tamente descarnado) na praia de .Santo
Antônio de Lisboa (segunda Vr:L no

noticiário polícíal no corrente ano, a

primeira foi quando do. roubo de

imagens valiosas da igreja local) conti
nua mobilizando as autoridades poli
ciais, mormente delegados, comissários
e agentes da DSP - Delegacia de

Segurança Pessoal -, onde estão sendo
realizadas diligências, visando desven
dar completamente omistério. �

O crânio, que seria de uma'mulher
de cor preta, demente, desaparecida
,nos últimos tempos, está recolhido ao

IML - Instituto Médico Legal -, onde
veio sendo examinado pelos peritos da
Polícia Técnica, enquanto que no ínte

riór da Ilha, os policiais estão reali-

zando ínvestígações, tanto que ontem

pela manhã, várias informações foram
colhidas em Santo Antônio de Lisboa,
seguindo detalhes' de conversas e desa

pareeímentos. Fala-se ,que o crânio

seria de um náufrago, cujo corpo após
ter ficado. no mar, teve as várias partes
atiradas pelas ondas, e o crânio por ser

compacto, veio dar inteiro nas areias.

Porém não deixa de ser um autêntico

mistério o encontro destes restos hu

manos, mas a polícia que já desvendou

o chamado crime da "mulher sem

cabeça"/cometido no fundo do cam

pus universitário", certamente vai

encontrar meios para desvendar o cri

me da "cabeça sem o corpo",
MOCOTO OUTROMISfERIO

Outro crime que ainda perdura,em

Remorso pode levar assassino do

próprio pai ao suicidio na cadei�
Timbó - Medidas especiais de segu- Como.a vítima permanecia viva ele

rança foram adotadas pela polícia des- resolveu matá-lo com um tiro, passan
ta cidade, para mpedír que Carlos do depois a contar a estória de que eles

Bowens, autor da morte de Heinz tinham sido vítimas de assaltantes..Mas

Bowens, Seu pai.. se suicide. Após tudo ficou esclarecido depois que Car

matar o pai, Carlos tentou contra, a los saiu do hospital onde se recuperou

própria vida, ferindo-se' no ombro, da tentativa de suicídio.

acabando, porém, por esclarecer toda a VENDELINO DETIDO

trama, quando interrogado pela polf- Vendelíno Wo1ter, proprietário de

cia. Ele está recolhido a um dos unia olaria em Timb6, continua detido

cubículos da delegacia desta cidade, pela polícia, após terem sido encontra

com vigilância permanente, pois se diz das em seu' poder três notas de

completamente desesperado, e que irá, Cr$ 100,00 falsificadas. Vendelíno diz

"pôr termo 1 vida". Carlos primeiro que recebeu as cédulas de um parente I

envenenou o próprio pai, colocando o que esteve durante 15 dias em sua

veneno numa feijoada que estava sen- residência, fato que atualmente está

do preparada na casa do progenitor. sendo esclarecido pela polícia. Vende-

líno possui uma olaria na estrada
Timbó-Indaíal, próxima do local onde
foi encontrado o corpo de Marcelino
Nazatto, com uma bala na nuca, morte

esta' que tem como principal suspeito
Henry Maas, atualmente desaparecido.
Com a morte de. Marcelino Nazatto,
crime até o momento insolúvel, pois
falta a detenção do principal suspeito,
I) parricídio de Benedito Novo, emais
recentemente a descoberta de cédulas
de 100 cruzeiros falsas, o movímento
policial no Vale do Itlijaí é intenso,
principahnente na delegacia regional
de Blumenau, encarregada de supervi
sionar os trabalhos e diversas diligên
cias.

.' DESPACHANTE'SONAGLIO �

HERMINIO SONAGLlO & elA. lTDA.

i R.,CEL. PEDRO DEMORO,2157 - ESTREITO,

,EMPRESA AMERICANA
(REPRESENTANTE)HERMES MACEDO' S/A

PROJECTUS

VAI CONSTRUIR?

Já sabe onde DESENHAR A PLANTA?

NÃO?,
Então procure-nos sem Compromisso

Necessita de' vendedores e auxiliares de escri

tório que tenham; boa apresentação, prática e

curso ginasial p/o Escritório aceitamos candi-
.datos menores de 18 anos e que sejam datilógra-
fos.

'

Queiram tratar nas lojas HM - no E�ti'eito.

Su�sidiãria Brasileira necessita Representante lo

caI. Produto: CONETORES ELETRICOS de renome

mundial corri grande aceitação em utilidades públicas
"e Industrias. Deverá estar no ramo. Cartas com refe

rências pI "COMPRESSION" RUA CONS. B'ROTE

RO No. 1330 70. andíll' - Apto. 72 - 01232 - S.

Paulo .

AO LADO DO DETRAN

encaminhamos carteira de motorista, identidade,
passaporte, regs. no DNE R, imposto sindical, atestados,
certidões, fotocópias, fotografias, seguros total, incêndio e

obrigatório, plastificações, instruções teóricas,
EMPLACAMENTOS, etc.

RAPI DEZ E EFICI!:NCIA.
Rua Deodoro, 35·1· Fone 2286 -Florian6polis se '

•'GONZAGA S.cA.
IMBRCIDO IIOBILI4R o

VENDE-SE
NÔ CÓNTI.NENTI

RUA DIB CHEREM - CAPOEIRAS -

Casa de alvenaria bem localizada, com 3

quartos, sala, banheiro e cozin ha com

azulejos decorados até o teto. Abrigo
para carro, área de serviço e chur rasquei
ra. Duas frentes. 1 00,00m2 de área cons

tru Ida. Terreno de 3oo,00m2.

VENDE-SE NA ILHA
RESIDENCIAS E APARTAMENTOS

Linda casá mista sobre pílotis, situada à
beira mar, ao lado da Escola de Aprendi
'zes Marinheiros, de dois pavimentos, si
,tuada em terreno de 600,OÓm2, tendo 4

quartos, living, copa, cozinha, sala de

música, vararidão, despensa, banheiro so

cial, área de serviço e dependência com

pléta de empregada. Garagem para 3 car-.

ros. Ótimo preço.

SOLAR DE KASTELLORIZON - AVE, RuA CruSPIM MIRA: - Casa de alvena-

NI DA OTHON GAMA D'EÇA: - ria com dois quartos, cozinha banheiro,

'APARTAMENTO DE ESQUINA, COM 'sala de jantar e porão habitável.

3 QUARTOS, LlVING, SALA DE JAN- 0"$ 70.000,00

TAR, COZINHA, BANH,EIRO E ÁREA
DE SERViÇO. PARTE FINANCIADA.

CASAS [E PRAIA
RUA JAIRO CALADO - PRAIA DE

FORA:- Casa de alvenaria para comér

cio com área de 72,00m2, mais outra

casa também de alvenaria, com 3 quar

tos, salão, sala de jantar, cozinha, banhei

ro e depósito.
J

PRAIA DOS INGLESES - Casa de

alvenaria em acabamento em terreno de

12,00m de frente por 3S,00m de fundos,
ao lado do Gr u p o' Escolar.

Cr$ 30.000,00 sendo Cr$ 15.000,00 de

entrada e o restante financiado a curto

AVENIDA BEIRA MAR SUL -,SACO
DOS LIMÕES - ASFALTO. Casa mista,

JARDIM ATLÂNTICO - Casa de alve

naria com 2 dormitórios, living, banheiro
e cozinha com azulejos em relevo até o

teto, abrigo para carro, ampla área para

churrasqueira. Dependência completa de

empregada, depósito, etc., em terreno de

12,00 x 30,OÓm. Parte financiada pela
,
Prov Incia. r

RUA ANGELO LA PORTA - DUAS

CASAS DE MADEIRA EM PERFEITAS

CONDiÇÕES, EDIFICADAS EM TER,
RENO DE 10,00x30,00m, LINDA VI

STA PANORÂMICA, PREÇO
Cr$ 15.000,00

com 3 quartos, sala, cozinha, banheiro e

varandão. Situada em terreno de
240,00m2. PREÇO: Cr$ 35.000,00 -

NEGÓCIO URGENTE. DESOCUPADA.

EDIFÍCIO DANIELA - RUA ANITA

GARIBALDI:- Ótimo apartamento com

4 quartos, living, hall de entrada, sala de

música, sala de estar, escritório, copa-co

zinha, banheiro social, dependência de

empregada e garagem. Área:- 240,00m2,
com garagem.

prazo. RUA D. PEDRO I ... CAPOEIRAS (per
to da iteUoiás) - Linda essa de alvena

ria, com 3 dormitórios, Iivin9, copa-cozl
nha, banheiro, dep. empregada, garagem.
Toda murada. Parte financiada;'

Linda casa no Canto da Lagoa, bem

situada, com 2' quartos sala, cozinha, ba

nheiro, garag.em, etc. Terreno grande
com frente para a Lagoa. Trapiche. Cr$

80.000,00 com pequena facilidade.

CANASVIEIRAS:- ,Casa de alvenaria'
com área de 94,oom2, terreno de

407,86m2, tendo sala, copa-coztnha, 2

quartos banheiro colorido varandão em

volta da casa. Cr$ 110.000,00.

RIBEIRÃO DA ILHA ,. CASA DE

PRAIA - Casa de alvenaria toda cercada

com lindas árvores, recanto lindo, praia
particular, com todos os móveis, inclusi
ve la neh a de passeio, mais um galpão,
também de alvenaria, com' 48,OOm2.
Área da casa 110,OOm2; Área do terreno:

1.650,00m2.

EDIF(CIO NA RUA-FELIPE SCHMIDT'

BEM NO CORAÇÃO DA CIDADE
Plantas e mel hores informações em nos

sos e a::ritór ias.

Ampla sala de esquina, no CENTRO

EXECUTIVO MIGUEL DAUX, com

62,70m2., com divisões e telefone. óu
mo preço.

RUA CAMILO SILVEIRA DE &Ql!ZA,
- CAPOElRAS:- 'Boa casa de alvenaria

com � quartos. liying. copa-cozinha e ba

nheiro. Gâragem. Terreno todo murado.

Área da I:asa:' eo.OOrri2.. Terreno de

13,OOx25,60m.
'

EDIFÍCIO DANIELA' - RUA ANITA,

GARIBALDI - Apartamento no 5<>.

andar, com 120,00m2, tendo livin!),.3
quartos, banheiro social com azul�Jo
decorado, copa, cozinha, área de serviço

e dependência de emprega?a'. Armários
embUtidos em todos os quartos. Transfe

re financiamento.

Apartamento no Edifício Brigadeiro

Fagundes, com living, 3 dormitórios,
'copa-cozinha, banheiro social, área de

'erviço e dependência completa para em

pregada. ótimo preço"

PRAIA DE SÃO MíGUEL
Boa casa de madeira com todos os mó

vllís, bem na linda praia de São Mig"el.
Cr$ 40.000,00 à vista. Negócio urgente.

EDIFÍCIO CARLOS TAULOIS - Rua Te

nente Silveira, sobreloja com 47,97 m2. Fi
nanciada.

SOLAR DO FLAMBOYANT - 'RUA
ESTEVES JUNIOR - Apartamento com

1,53,OOm2 tendo 3 quartos, sala de estar

e jantar, banneiro social.. cozinha e de

pendência de empregada.
'

..

EDIF(GIO "ClSt'IE BRANCO" - �UA RUA DESEMBARGADOR GIL COSTA

G\SPAR DutRA - EStREITO: - EStREITO: Casa de alvenaria com 2

Apartamento no 30, andar do edifrcio quartos,:2 salas, cozinha, despensa, ba-

Cisne Brar'lco;eoi'n área di! 52.33m2 mais, nheiro social, dependência de émpregapa
14,OOm2 de garàgem. 2 quarto�, sala, ba- '� garagem. Rouparia. Área de serviço.

nheiro, cozlnha e área de S8rvi�o. Terreno de 432,00m2.

SOLAR DONA MARTHA - RUA ES-

�;:�ESeJU�I�;��;,r�A,e;!&"�e�ro s I, OZttQa,lBJm<lioUmtl'idos.
.Pode r anelado pela Caixa Econômi

ca Federal,

Rua Arcipreste Paiva, 11

AVENIDA OSMAR CUNHA - CEN·

TRO:- Loja com área de 30,00m2 ótl

mo preço à vista.

ALUGA�5EPROCURA-SE
CASAS

VENDE-SE TERRENOS
RATONES - Terreno com área de

15.960,00m2, com muitas árvores frut í

feras. Ótimo para granja. Perto da estra

da asfaltada para Canasvleiras.: Preço:
Cr$ 30.000,00 à vista.

JOSÉ MENDES - RUÀ SÃO JUDAS

TADEU, AO LADO DA FÁBRICA DE

COCA-COLA, UM ÓTIMO TERRENO

10,00m DE FRENTE POR 27,00m DE

FUNDOS, COM' BENFEITORIAS DE

ARRIMO E ENTRADA PARA VEICU-

AMARO D LOS. Cr$ 32.000,00 COM PEQUENA

ano, com FACILIDADE DE PAGAMENTO.

12 OOm d ° de fundos

._....._' . 00,00 (Rua da Fábn N) CACHOEIRA DO BOM JESUS - CA-
,

NASVIEIRAS

COQUEIROS _ RUA "ARAÚJO" Ter- 7indo terreno be� perto da praia com

rena com 28,00m de frente por 2S,7S'de
area de 520m;2. Ótimo preço.

fundos. Vende-se também a metade.

ÓTIMO TERRENO NO CENTRO DO

MUNICfplO DE SÃO JOSÉ, COM

ÁREA DE 37,914,00,m2. PREÇO:
c- $ 120.000,00.

Na Ilha Nas mediações da Avenida

Mauro Ramos, Hercrtio Luz, ruas Bo

caiúva, Almirante Lamego, Duarte Schu

tel e adjacências.
Com 3 quartos, dependência empregada
e garagem, até Cr$ 150.000,00.
Com 2 quartos, dep, empregada e qara

gem até Cr$ 100.000,00.
Com 2 quartos: dep, empregada até

Cr$ 85.000,00.
'

ED JORGE DAUX
Apto c(3 quartos, sala, coalnhe, banhei
ro e área de servlce, Preço - 1.100,00

RUA ARISTIDES LOBO - AGRONÔ
MICA.
C!lsa cl 3 quartos, sala, cozinha, e ba

nheiro. Preço - 350,00JARDIM STA.MONICA - TRINDA

DE: LOTE DE 12,00mx30,00 NA QUA

DRA, 5, PLANO, ÓTIMO P'REÇO.
ED BEIRA-MAR
Apto cl 3 quartos. sala, cozinha, banhei
ro, dependência p/empregáda e área de

serviço. Preço - 1.200,00
-

CAclfOEIRA DO BOM JESUS, CANAS
VIEIRAS - Lindo terreno com 15,00m
de frente por SO,OOm de fundos, perto
do mar, frente para a rua geral. Preço:
Cr$ 35.000,00 à vista.

SALAS
Nos Bairros - Agronômica, Trindade e

S. dos Limões.
Com 2 e 3 qua�tos, dep. Clmpr'egada .e de

preferência com garagem.

El>PRAÇAXV
Apto tipo quitinete. Preço .:_ 450,00 CENTRO EXECUTIVO

DAUX
,

Sala 304. Preço 576,00RUA PROF. ANACLETO DAMIANI,
I CENTRO: Ótimo terreno com área de

PONTA DE BAIXO - SÃO JOSÉ 370,00m2. próximo à Avenida Mauro

(PR\f\.:G LI\1�O�rrEllO",b� ma�, Ram?s. Preço: Cr$ 45.000,00. Parte f�.
bemVc<Jj;iacil>)1lJiJerJráWra \ria resl- na�clada a cu rto prazo.

dência. Ótima praia. ÁREA 1.733m2.
\

CASAS
No centro, nos Bairros de Trindade,

Agronômica, imediações da Av. Mauro

Ramos, com 2 e 3 ,quartos, de preferên
cia cf garagem.

Tem.Cf fiIl'tt �li�ruz,Qua�y F o 6, ":f'. -�ito.
Preço: - r < 0, a VIS ,�.

RUA JOSÉMARtA DA LUZ - S
Duas casas c/ 4 quartos, 2 salas, 2
cozinhas e 2 banheiros. Preço - 700,00

EDSORAYA
Sala 35. Preço - 350,00

BAIRROS COQUEIROS E TRINDADE:

qasas de alvenaria com 3 e 4 quartos,

com garagem. ,

Apartamentos com 2,3 e 4 quartos, com _,

���. i
;

Terrenos téndo no m(nimo 12 rri�mos de i',

frente.

,
LAGoA DA CONCEIÇÃO

do a rua Silnto
d f

la, e� 2 lindos lotes no loteamento
e rente por LINS", na Avenida Principal.

Z MI L 2 lotes aCr$ 1,0.000:00�ada um a � me

.......__ tros da Avénldà PrinCipal. NegÓCIO ,ur-

gente.

kUÀ,cLEMENTE ROVERE, CENTRO:
Terrerio com duas casas. alvenaria, an
tigas, perto do depósito da SADIA, com

área de 210,00m2.

lt]iibtLt g;; '\
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A�tores de assaltos a ,.elo;oarias
em 3 estados P9dem ser es mesmos

_ Converta
50% do Imposto

de Renda
da sua Empresa

- -emmoeda-
clJrrente

no Nordeste.
Invista no 34/18,
a moeda forte

-- '�ilo
esenwlvimento.
-Decida SUDENE.

9JPERlNl1NDÊNCIA DO DESEN\UVMENTO
DO NORDEsTE-SUDfNE lr.b
BANco DO NORDESTE 00 BRASIL·.s:A
CCMRNos DOS ESlA[X)5 DA. AREA DA. SUDENE

. ,Itllo Bilnchi P.A.

Três assaltos contra relojoarias registrados em

Florianópolis, São Paulo e Porto Alegre, no início do
corrente ano, teriam sido obra' de uma mesma quadrilha,
tendo em vista principalmente às características de ação dos
autores. Aqui em Florianópolis, o estabelecimento visitado
foi a Relojoaria Müller, situada na rua Trajano, de onde os

assaltantes, após penetrarem no interior; levaram relógios e

outros objetos, avaliados em mais de 250 mil cruzeiros,
segundo levantamentos do proprietárío Roberto Müller. O
fato comunicado prontamente a DFRD - Delegacia de
Furtos, Roubos.e Defraudações, fez co� que a polícia fosse

mobilizada; tendo levantado 6 nome dó principal suspeito,
Lee Song, de nacionalidade ou origem. coreana, que esteve

hospedado no hotel Magestic, que fica na parte superior do
estabelecimento> de onde desceu, para cortar as grades dá
ventarola e, posteriormente, penetrar no interior. Em São
Paulo, o assalto foi durante o dia, quando cinco. pessoas,
três das quais de procedência oriental, "levaram mais de SOO
mil cruzeiros, em jóias, de uma ourivesaria, Os mais recente
assalto, praticado por pessoas que falavam idioma espanhol
foi em Porto Alegre, sendo o estabelecimento visado a

. Relojoaria Scarpini, de onde levaram objetos avaliados em

aproximadamente 800 mil cruzeiros. Dos três assaltos
existem diversas pistas, porém, até o momento, nenhum dos
autores foi detido pelas autoridades. policiais.

\

Internamento
de viciados e

sedução podem
sair do C.P.
A supressão do crime de se

dução no Código Penal Brasi
leiro e a modificação da obri

gatoriedade legal de internar
os viciados em tóxicos em hos

pitais, substítuindo-a por um

tra tamento de ambulatório,
são duas das 44 teses' que serão

distribuídas e discutidas du
rante o 30. Congresso Nacio
nal do Ministério Público, a ser
desenvolvido entre 31 do cor-

.

rente e os primeiros dias de
abril em Porto Alegre.

. Para o encontro virão 500

párticipantes da justiça e pro
motores de todos os Estados'

brasileiros, que também deba
terão até problemas referentes
ao Ministério Público em ações
de desquite, infanticídio, toxi
comania, doenças mentais, aci
dentes de trânsito e concubi

nato, além de analisarem tam-'
bém os novos' códigos de pro
cesso civil e penal.

Ladrão é preso ao

tentar arrombar a
igreja dos Mormons
Joinville. (Sucursal) - Quando tentava arrombar a

Igreja dos Mórmons, situada a Rua Max Colin, foi preso
por uma viatura da Rádio Patrulha, o assaltante, Valdir -

Fernandes Dias, conhecido nas esféras policiais como

"Xica", O marginal não conseguiu completar seu traba
lho, tendo 'sido detido e levado para a Delegacia de Polí

cia, e entregue. ao Comissário de Plantão. Interrogado
pelo Delegado Gustavo Selonke, Valdir Fernandes Dias,

.

. I

que há bem pouco tempo deixou a cadeia onde cumpria
'pena por furto, disse que não conseguindo trabalho aqui
eni Joinville, resolveu voltar a agir assaltando residências.

Os produtos roubados eram vendidos em Itajaí onde
já tinha comprador certo, e que lhe rendia bom dinheiro.
Quando foi preso, "Xíca'"

.

tinha em seu poder a impor
tância de Cr$ 45,00, e uma máquina fotográfica que
havia sido roubada pouco antes, numa residência da Rua

Lages. Antes de ser recolhido à cadeia para ficar à dispo
sição da Justiça, o marginal confirmou ao Delegado Se

lonke, que já possue passagens pelas delegacias de Lages,
Ri9 do Sul, Itajaí e Blumenau, além de São Francisco do
Sul e Joinville.

Colégio
Menino Jesus

Rua Bocaiúva

Praça dos
Namorados

Av. Beira Mar Norte

Viciados são

flagradose
"entregam" o
traficante

-Joinville (Sucursal) - Um tra

ficante de "maconha", conhe
cido até o momento somente

pela alcunha de "Nego", está
sendo procurado pela polícia
desta cidade, depois que foi

denunciado por diversos vicia

dos colhidos em flagrante no

interior de um veículo. "Ne

go", reside no bairro Itaum,
segundo as. informações de

Airton Ritta, Carlos Roberto

Rosa, Luiz Fernando Moreira

e dois menores que estavam

consumindo a erva no interior

de um Gordini, na rua Botafo
go, . proximidades da Escola

Básica João Colin. Primeira

mente, os detidos disseram

que o produto era conseguido.
em seguidas viagens realizadas

a Curitiba e São Paulo, terrrii
nando após. por entregar a

"Nego" que vem sendo agora

procurado, nâo. tendo sido en

contrado nas suas costume.iras
rodas.

Praça
Lauro
Muller
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Pref,eituraexpõeseusplano

(

Na quinta-feira, os
.

untversitarios terão uma
nova altérnativa para

h. " ." ,

c egar ao campus .: sera

_
entregue pavimentada a

ma Cap. Romualdo Barros,
.

que atravessa a Carvoeira.

Pavirnentacao de ruas
Será entregue ao tráfego na próxima quinta-feira a rua

Capitão Romualdo de Barros, totalmente pavimentada a lajotas,
A velha estrada da Carvoeira, opção para quem quer ir até a

Universidade, está com feições diferentes, podendo atender'
normalmente o intenso movimento de veículos que certamente
gla pavimentação trará. .

O acesso ao Hospital de Caridade, via Hospital Militar
também será abe-rto ao tráfego amanhã, sendo que sua pavímen
tação à lajotas. terminou sexta-feira. Ontem' foram dados os

últimos retoques na obra.
.

EM EXECUÇÃO
Segundo o Secretário de Transportes e Obras da Prefeitura'

Mário César Campos, várias ruas da capital estão sendo alvo de
pavimentação, a paralelepípedos ou lajotas. Em Capoeiras, está
sendo cal9ada a rua Sizenando Teixeira, a Tycho Brahe
Fernandes, e drenada a rua Joaquim Carneiro. Em Coqueiros está
recebendo pavimentação a lajotas a rua São Cristóvão, o mesmo
acontecendo com a rua Otavíano Ramos, �o Saco dos Limões.
Ainda neste bairro, a Prainha está sendo drenada. .

Em vias de conclusão, estará brevemente pronto o acesso à
Assembléia Legislativa, também revestido com lajotas. O acesso à
Lagoa da Conceição, via Córrego Grande, está sendo corrigida;
alargado e recebendo o tratamento necessário para futura

pavimentação. O Grupo Escolar da Costa da Lagoa foi concluído
ontem, tratando-se da primeira unidade de ensino cujo início de
construção deu-se na administração severo .da Costa. Em
construção, c;>m conclusão prevista para breve, está o Grupo
Escolar de Corrego Grande, assim como a cancha de esportes e

vestiários da Armação.... .

.

PROJETOS
.

Vários projetos estão elaborados, tendo sido feita já
concorrência, aguardando tão somente o início efetivo dos
trabalhos. Entre estes destacam .. se a pavimentação asfáltica da
rua João Meirelles, no bairro de Bom Abrigo, na continuação até
a avenida Ivo Silveira, e a da avenida de Canasvíeíras, paralela à
praia, com início previsto para o próximo mês.

Um outro projeto da Secretaria de Obras da Prefeitura há

( m.uito tempo reivindicação da população, é o calçamento a

lajotas do acesso ao Morro da Cruz, ponto turístico muito
apreciado pelos visitantes que vêm à llha. Disse o secretário que
ainda não está decidido se será lajota ou asfalto, mas que isso
.logo estará resolvido.

.

Qs outr?� projetos em; vias de execução são a pavimentação
da rua Emília Boss Schmidt, no Bom Abrigo, da rua em frente
aos restati:antes da Lagoa da Conceição, e da rua Miguel Daux,
em Coqueiros, No centro da cidade, será aberta e pavimentada a

rua Madeira Neves, ligando a Luiz Delfino ao Largo Benjamin
Constant. Também no centro, será construído um viaduto
ligando a rua Tenente Silveira à Avenida Rio Branco, diminuindo
o desgaste nos ônibus que fazem a linha centro-bairros" do
Continente, que atualmente são obrigados a fazerem muitas
voltas para chegar .até a Tenente Silveira. O viaduto será iniciado
"o mais tardar em maio", disse Mário Cesar Campos. Concluiu �
Secretário de Obras da Prefeitura dizendo que também será.
construída uma ponte .nas imediações do loteamento Jardim
Santa Mônica, ligando o bairro da Trindade ao do Itacorobi.

Rodoviária reforrnada
Enquanto a Câmara de Vereadores não aprova o projeto para

remodelar a nova rodoviária, os passageiros sofrem com as

péssimas condições de atendimento que as atuais instalações
proporcionam, Se tudo der certo, no entanto, se os vereadores
compreenderem os anseios da população florianopolitana, dentro
em breve a Capital contará com um terminal de ônibus se não'
como as técnicas modernas recomendam, pelo menos corno um

bom paliativo, até que a nova rodoviária seja constru ída,
Dentro do projeto executado pelos engenheiros da Secretaria

de Obras da Prefeitura,'.muita coisa será mudada rias atuais

instalações' da pseudo-rodoviária da Hercflio Luz. A começar por
bancos para os passageiros, que não têm onde descansar

enquanto esperam ahora de embarque.
. ,. AREA INTERNA .

J
O projeto elaborado prevê a utilização de.toda a área interna

da atual rodoviária, no momento servindo de depósito de batatas -I

e cebolas dos armazéns que substituem 10#s mais funcionais para
um t�rminal. de ônibus. Armazém; sapataria, casa de pássaros,
deP.ÓSIto de Jornal, casa de verduras, tudo isto desaparecerá, pelo
projeto da Prefeitura.

Os boxes das empresas de ônibus terão abertura para a área
interna, havendo, três entradas, nas três ruas diferentes que
circundam a rodoviária. No centro serão colocados bancos com

capacidade para 350 usuários' 'sentados, ao contrário do que
vem ocorrendo - só empé.'

-

Modernos W.C. serão construídos, masculinos e femininos
substituindo 'os mal-cheirosos que servem os frequentadores da
rodoviária. Onde

I
atualmente está instalada uma peixaria, será

colocado um telefone público, uma necessidade que é sentida há
muito 'tempo. No local do açougue, uma loja de souvenirs
atenderá os turistas e amantes da ilha de Santa Catarina.

Até um posto de polícia está previsto para a futura provisória
.
rodoviária, a ser localizada onde agora é um depósito. Enquanto
no .moment? �enas uma lanchonete é digna deste n'!,lJIe, o

projeto preve cinco bares-lanchonetes. ,

Segundo o Secretário de Obras da Prefeitura, Mário Cesar

Campos, ainda não foi feíto um orçamento, pois este está
dependendo da aprovação do oroieto pela Câmara.

Calor que vem, ·do norte em ondas
cinéticas' vai terminar em abril

.
. .' .

O forte calor que s'e obser-
.
va em Santa' Catarina é o

resultado de grandes ondas
calorífico-cinéticas

I

que do
Norte e Nordeste dirigem-se
para o Sul, em pulsações mé
dias de 5 dias, até a latitude de

Florianópolis. Esta a explica
ção do astrônomo A. Seixas
Netto, para quem o calor -

que à noite adquire forma de
insuportável abafamento - irá
até mais ou menos 20 de abril
com períodos de grande inten-
sídade.

.

Para abordar a causa 'do
. fenêmeno, A. Seixas Netto faz
inicialmente algumas observa
ções científicas sobre a nature
za e forma com que o calor se'.

apresenta, já que há tipos dife
rentes, com causas também
diversas. "Há necessariamente

que distinguir o calor radiante,
devido ao Sol e o posiciona
mento estacional astronômico
da Terra em relação àquele; é
o calor marcado pelo termô
metro; o calor irradiante, que
é o emitido pela Terra durante
a noite, também determinável
pelo termômetro; se não fosse
o calor irradiante a temperatu
ra noturna seria sempre muito,
baixa quer na estação Verão
quer no Inverno, pois o calor
negativo (frio) do mar cósmico
envolvente do Planeta absorve
ria o calor solar diurno da
Atmosfera e haveria um dese
quilíbrio muito grande; o calor
irradiante quase dá um equilí
brio Itérmico até os 60 graus ao

Norte e Sul do Equador. Por
isto; dessas latitudes até. os
.Polos o frio é constante por-

.
.

que a ação do mar cósmico é
maior que a irradiação. O mes

mo ocorre em montanhas
acima de 4000 metros, onde a

estação irradiante é baixa, o

capeamento atmosférico tênue
e a ação' exterior fortíssima:
estão eternamente sob gelo. E,
finalmente, o calor cinético
das moléculas 'de vapor dágua,
que é um calor atuando na

própria atmosfera e pouco de
tetável aos termômetros, mas

atuando violentamente sobre
os seres vivos porque tem ação
sobre o ar respirado tanto no

mecanismo do pulmão quanto
na respiração epidérmica. É
este o calor que está havendo
nos últimos dias, que deve ser

somado ao calor estacionai".
Este calor é mais perceptí

vel à noite em forma de ínsu-

portável ab�amento; já que
grandemente úmido atua sobre
a respiração interna' e pelos
poros; O teor de umidade é
alto e por isto mesmo captável
pelo.corpo em forma de umi
dade-pastosa. A emissão desse
calor cinético é, no V�rão:
mais poderosa que as emissões
frias; dando origem a nevoei
ros densos e nuvens pesadas",

Esse período, acentua
Seixas Netto, "tem grandes
temporais ao Norte e irá até
abril. Portanto, I) abafamento
noturno, que se confunde com
o calor comum, irá até mais ou

.

menos 20 de abril com perío
dos de grande intensidade. Já
o próximo ano de 75, ou

melhor, a partir de novembro
até março de 75, oVerão será
mais suave".

Cidade terá
mais .160

orelhões até
o ano que vem

"Florianópolis poderá contar com cerca de 160 novos
orelhões para o ano que vem, tendo em vista o funcionamento da
Nova Central da conclusão de toda a rede telefônica
subterrânea" .

A declaração é do sr. Armando Taul.ois,. assessor da

/presidência da Cotesc, reconhecendo' que os 45 orelhões
existentes atualmente não são suficientes para atender toda a

população, "porém 'sendo a atual Central deficiente para atender

upl trânsito de ligações que chega a se duplicar ano a ano não
existem condições técnicas que possibilitem no momento a

ampliação dos orelhões".
DESTRUIÇÃO

. Q?anto ao problema da destruíção de' orelhões, ou

principalmente dos t_elefones, o que se verifica é que tais
malandragens tem ocorrido menos nos últimos tempos, não

t�ndo nunca assumido proporções ---,acontecidas em outras
Cidades .

. Em Florianópolis, no inicio das instalações dos orelhões

venf:co.u-se de �empos em tempos a destruição de aparelhos
telefônicos ou Simplesmente corte e roubo dos fones; porém
a!ualmente o .que mais acontece é a' colocação de chicletes,
fosforo, etc. nos aparelhos, cujo defeito no entanto é
rapidamente consertado. '\.

'

Quanto à mudança das primeiras fichas ou moedas especiais
�e telefone para moedas de Cr$ 0,20, diz Armando Taulois que
ISto ,aconteceu, tendo em vista .a. moeda proporcionar maiores

facIlI�ades e ainda para evitar o mercado negro, que vendia a

ficha a preços-acima da tabela. _

- "A Cotesc não teve nenhum lucro quando resolveu mudar
a ficha pela moeda, inclusive porque a ficha custava Cr $ 0,30.
Sendo que a renda auferida nos orelhões empata com a

conservação dos mesmos.

Entre os critérios que vão orientar a instalação de novos

orelhões estão os que indicam lugares de .maior densidade de
pessoas por tipo de trabalho; aglomerados de apartamentos,
praças, etc., aproveitando o observado de que os orelhões mais
usados são os ,instalados na Farmácia Vitória, no .Ce ntro, e que

ate?de uma media de 80 telefonemas por dia, no Supermercado
Odivan, no Estreito, e. ainda o telefone da Praça XV de
Novembro. ,

NOVA CENTRAL E DDD
-,

.

Díz ArmandóTauiois que, a nova Central Urbana deverá estar
concluída em julho deste ano e a rede telefônica sub-terrânea
também está prevista com conclusão para o final de 74.

'

-

A�u�lmente estão sendo instalados os cabos nas guaritas que
servem a rede sub-terrânea, sendo que embora a Cotesc encontre

dific�ldade em .conseguir material para ii sua construção, tendo
que Importa cobre e chumbo da Alemanha, Estados Unidos e

México para a confecção dos cabos, tudo fará para terminar no

prazo .prevísto, após o qual começavão a ser instalados os

telefones.
<

Também informa.. se, que 30 cidades do Estado terão DDD no

próximo ano, inclusive Florianópolis, devendo também todas as

cidades no Estado possuírem pelo menos'Um 'telefone.

AVISO

CONVITE ·PARA MISSA DE 7º DIA

,

ESTADO DE SANTA CATARINA
SECR&TARIA DOS TRANSPORTES E OBRAS
DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE SANTA CATARINA

I,

JoAo HELEODORO- BARRtTO
Filhos, genro, noras; netos e bisnetos ainda consternados pela doloro

sa perda deste ente querido agradecem aos parentes e amigos as manifes

tações de pesar e em especial a dedicação do Dr. Leo Meye'r Coutinho.
Na oportunidade, convidam .para a missa de 70. dia que será celebra

.

da na �greja de Santo Antônio à rua Padre Roma, no dia .20 do corrente

às 18 horas.
\

O DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE RODAGEM DA SECRETARIA DOS
TRANSPORTES E OBRAS DE SANTA CATARINA, através do Escritório de Fiscalização de

São Francisco do Sul - Enseada, comunica aos interessados, que necessita de aproximadamente
30 caminhões basculantes, com capacidade mínima de 5m3, para transporte de material para

execução dos serviços de terraplenagem.
Comunica, outrossim, que os interessados deverão apresentar suas propostas em 3 vias, em

envelopes fechados, contendo além do preço por m3.km, as características dos caminhões, até
às 15 horas do dia 28 do corrente mês, no Escritório, sito à Rua 'Marcílio Dias, no. 578, em São
Francisco do Sul.

.

São Francisco do Sul, em 13 de março-de 1974

Eng. Civil. Pedro Arns
Chefe do Escritório de São Francisco

do Sul - Enseada

�--------,------------------------------�-------�----- Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense




